

Österreichische Bibliografie

Reihe A, Verzeichnis der österreichischen Neuerscheinungen

Jahrgang 2016 | Heft 7 | 1.4.2016



Reihe A, Verzeichnis der österreichischen Neuerscheinungen

Sachgruppen 000 Allgemeines, Informatik, Informationswissenschaft 000 Allgemeines, Wissenschaft (3) 004 Informatik (0) 010 Bibliografien (0) 020 Bibliotheks- und Informationswissenschaft (1) 030 Enzyklopädien (0) 050 Zeitschriften, fortlaufende Sammelwerke (0) 060 Organisationen, Museumswissenschaft (0) 070 Nachrichtenmedien, Journalismus, Verlagswesen (1) 080 Allgemeine Sammelwerke (0) 090 Handschriften, seltene Bücher (0) 100 Philosophie 100 Philosophie (0) 130 Parapsychologie, Okkultismus (0) 150 Psychologie (8) 200 Religion 200 Religion, Religionsphilosophie (1) 220 Bibel (1) 230 Theologie, Christentum (5) 290 Andere Religionen (0) 300 Sozialwissenschaften 300 Sozialwissenschaften, Soziologie, Anthropologie (12) 310 Allgemeine Statistiken (0) 320 Politik (7) 330 Wirtschaft (11) 333.7 Natürliche Ressourcen, Energie und Umwelt (1) 340 Recht (52) 350 Öffentliche Verwaltung (4) 355 Militär (5) 360 Soziale Probleme, Sozialdienste, Versicherungen (10) 370 Erziehung, Schul- und Bildungswesen (6) 380 Handel, Kommunikation, Verkehr (4) 390 Bräuche, Etikette, Folklore (2) 400 Sprache 400 Sprache, Linguistik (1) **420** Englisch (1) 430 Deutsch (0) 439 Andere germanische Sprachen (0) 440 Französisch, romanische Sprachen allgemein (0) 450 Italienisch, Rumänisch, Rätoromanisch (0) 460 Spanisch, Portugiesisch (0) 470 Latein (0) 480 Griechisch (0) 490 Andere Sprachen (3) 491.8 Slawische Sprachen (0) 500 Naturwissenschaften und Mathematik 500 Naturwissenschaften (1) 510 Mathematik (0) 520 Astronomie (0) 530 Physik (2) 540 Chemie (0) 550 Geowissenschaften (0) 560 Paläontologie (0) 570 Biowissenschaften, Biologie (0) 580 Pflanzen (Botanik) (1)

590 Tiere (Zoologie) (0)

610 Medizin, Gesundheit (8)

600 Technik (2)

600 Technik, Medizin, angewandte Wissenschaften

Heft: 7 / 2016

- 620 Ingenieurwissenschaften und Maschinenbau (4) 621.3 Elektrotechnik, Elektronik (0) Ingenieurbau und Umwelttechnik (8) 624 630 Landwirtschaft, Veterinärmedizin (0) 640 Hauswirtschaft und Familienleben (6) 650 Management (12) 660 Technische Chemie (1) Industrielle und handwerkliche Fertigung (0) 690 Hausbau, Bauhandwerk (3) **700** Künste und Unterhaltung 700 Künste, bildende Kunst allgemein (12) 710 Landschaftsgestaltung, Raumplanung (0) 720 Architektur (2) 730 Plastik, Numismatik, Keramik, Metallkunst (0) 740 Grafik, angewandte Kunst (2) 741.5 Comics, Cartoons, Karikaturen (0) 750 Malerei (4) 760 Druckgrafik, Drucke (0) 770 Fotografie, Video, Computerkunst (2) 780 Musik (3) 790 Freizeitgestaltung, darstellende Kunst (1) 791 Öffentliche Darbietungen, Film, Rundfunk (0) 792 Theater, Tanz (1) 793 Spiel (0) 796 Sport (25) 800 Literatur 800 Literatur, Rhetorik, Literaturwissenschaft (4) 810 Englische Literatur Amerikas (0) 820 Englische, altenglische Literatur (1) 830 Deutsche Literatur (20) 839 Literatur in anderen germanischen Sprachen (0) 840 Französische Literatur (0) 850 Italienische, rumänische, rätoromanische Literatur (1) 860 Spanische und portugiesische Literatur (1) 870 Lateinische Literatur (0)
 - 891.8 Slawische Literatur (4)

880 Griechische Literatur (1)890 Literatur in anderen Sprachen (0)

- 900 Geschichte und Geografie
- 900 Geschichte (2)
- 910 Geografie, Reisen (3)
- 914.36 Geografie, Reisen (Österreich) (3)
- 920 Biografie, Genealogie, Heraldik (0)
 - 930 Alte Geschichte, Archäologie (1)
 - 940 Geschichte Europas (5)
- 943.6 Geschichte Österreichs (16)
- 950 Geschichte Asiens (0)
- 960 Geschichte Afrikas (0)
- 970 Geschichte Nordamerikas (0)
- 980 Geschichte Südamerikas (0)
- 990 Geschichte der übrigen Welt (0)
 - B Belletristik (0)
 - K Kinder- und Jugendliteratur (0)
 - Schulbücher (0)
 - Y Abgeschlossene Veröffentlichungen (0)
 - **Z** Berichtigungen (0)

 $Dewey-Dezimalklassifikation @\ 2003-2004\ bei\ OCLC\ Online\ Computer\ Library\ Center,\ Inc.$

Mit Erlaubnis verwendet.

 $DDC, Dewey, Dewey-Dezimalk lassifikation, und \ WebDewey \ sinde eingeschriebene \ Warenzeichen \ von \ OCLC \ Online \ Computer \ Library \ Center, Inc.$

Umschlagbild

Sachgruppe 000: Allgemeines, Wissenschaft

Heft: 7 / 2016

[nächste]

Forschende und ihre Daten: Ergebnisse einer österreichweiten Befragung: Report 2015 / e-infrastructures austria;
Hauptautorinnen und - autoren: Bruno Bauer [und 10 weitere]. - [Wien]: e-infrastructures austria, 2015. - 207 Seiten:
Illustrationen, Diagramme; 30 cm
Erhältlich unter: office@e-infrastructures.at. - Zusammenfassung in englischer Sprache. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe):
Forschende und ihre Daten. - Parallele Sprachausgabe (englisch): Researchers and their data. - Broschur
Inhaltsverzeichnis

- Researchers and their data: results of an Austrian survey: report 2015 / e-infrastructures austria; main authors: Bruno Bauer [und 10 weitere]. Version 1.0. [Wien]: e-infrastructures austria, 2015. 206 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 30 cm Erhältlich unter: office@e-infrastructures.at. Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Researchers and their data. Parallele Sprachausgabe (deutsch): Forschende und ihre Daten. Broschur
- Verschwörungstheorien / [Hrsg. und Red.: Referat für Weltanschauungsfragen]. Meinrad Föger ... Wien : Arbeitsgemeinschaft der Österr. Pastoral- und Seelsorgeämter , 2015. 107 S. ; 21 cm. (Weltanschauungen ; 106)
 Erhältlich unter: www.weltanschauungsfragen.at. Literaturangaben. geh.

[nächste]

Sachgruppe 004: Informatik	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 010: Bibliografien

[vorige] [nächste]

Stock, Karl F., 1937-: Handke-Bibliographien: selbständige und versteckte Bibliographien und Nachschlagewerke zu Leben und Werk / Karl F. Stock, Rudolf Heilinger, Marylène Stock. - Graz: Stock & Stock, 2016. - 80 Seiten; 21 cm. - (Bibliographieverzeichnisse großer Österreicher in Einzelbänden)

Heft: 7 / 2016

 $\label{eq:condition} Erh\"{a}ltlich\ unter:\ kfstock@aon.at.\ -\ Publication\ on\ demand.\ -\ ISBN\ 978-3-900818-54-8\ Broschur:\ EUR\ 36,00+EUR\ 5,00\ Versandkosten$

Sachgruppe 020: Bibliotheks- und Informationswissenschaft

Heft: 7 / 2016

[nächste]

Im Schatten der Eule: die Universitätsbibliothek der Technischen Universität Wien = In the shadow of the owl: the TU Wien University library / Eva Ramminger (Hg.). - Wien; Köln; Weimar: Böhlau Verlag, 2016. - 113 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Technik für Menschen; Band 12)

Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-205-20115-1 Broschur: EUR 24,90; CHF 35,50

Inhaltsverzeichnis

Klappentext

[vorige]

Umschlagbild

Sachgruppe 030: Enzyklopädien

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Lexikon zur Geschichte Südosteuropas / für das Institut Ost- und Südosteuropaforschung herausgegeben von Holm Sundhaussen und Konrad Clewing. - 2., erweiterte u. aktualisierte Auflage. - Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. - 1102 Seiten : Karten ; 25 cm

Literaturangaben. - ISBN 978-3-205-78667-2 Festeinband : EUR 80,00 ; CHF 83,94

Inhaltstext

Sachgruppe 050: Zeitschriften, fortlaufende Sammelwerke

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Erfahrungsorientierte Bildungsforschung / herausgegeben von Markus Ammann [und 4 weiteren]. - Band 1-... - Innsbruck ; Wien ; Bozen : StudienVerlag, 2016-... - Bände ; 24 cm

Erscheint unregelmäßig

Sachgruppe 060: Organisationen, Museumswissenschaft	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 070: Nachrichtenmedien, Journalismus, Verlagswesen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Olena Chekan: hymns to Ukrainian art / Bohdan Rodyuk Chekan (ed.). - Wien: Der Konterfei, [2016]. - 62 Seiten: Illustrationen; 21 cm. - (Der Konterfei; 021)

Limited edition of 300. - Erhältlich unter: http://derkonterfei.com. - ISBN 978-3-903043-10-7 Broschur : EUR 9,90

Pellegrini, Tassilo: Vernetzte Daten in der Verlagsbranche: Einsatz, Nutzen und Grenzen von Linked Data Technologien im Enterprise Data Management von Verlagen / Tassilo Pellegrini, Clemens Wolf, Thomas Wolkinger; NOLDE Network of Linked Data Excellence. - Graz: Verlag der FH JOANNEUM, [2015]. - 83 Seiten: Illustrationen; 21 cm Erhältlich unter: tassilo.pellegrini@fhstp.ac.at. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Vernetzte Daten in der Verlagsbranche. - ISBN 978-3-902103-60-4 Broschur - ISBN 978-3-902103-61-1 (e-ISBN)

Sachgruppe 080: Allgemeine Sammelwerke	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 090: Handschriften, seltene Bücher	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 100: Philosophie Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Badiou, Alain, 1937-: Lacan : das Seminar ; Antiphilosophie 3 / Alain Badiou. Texterstellung: Véronique Pineau. Aus dem Franz. von Brita Pohl. - Wien [u.a.] : Turia + Kant , 2015. - 302 S. ; 20 cm

Einheitssacht.: Lacan <dt.>. - Literaturverz. S. 295 - [299]. - ISBN 978-3-85132-780-9 kart. : EUR 36,00

Inhaltsverzeichnis Klappentext Umschlagbild

Sachgruppe 130: Parapsychologie, Okkultismus

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Purner, Jörg, 1944-: Einsichten auf dem Weg spirituellen Erwachens / Jörg Purner. - [Zirl] : bm edition buechermacher.at, 2015. - 184 Seiten ; 21 cm

ISBN 978-3-9504168-9-3 Broschur: EUR 14,90

 $\textbf{Schiffkorn, Elisabeth:} \ Ge \text{heimnisvolles Pesenbachtal: Sagen, Kraftpl\"{a}tze, Heilquellen / Elisabeth Schiffkorn. - Linz: Verl. \\$

RegionalEd. , 2014. - 59 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 21 cm. - (Euro-Journal : Regional-Edition)

ISBN 978-3-902226-25-9 geh. : EUR 3,00 ; CHF 4,90

Inhaltstext

Sachgruppe 150: Psychologie Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Badiou, Alain, 1937-: Lacan : das Seminar ; Antiphilosophie 3 / Alain Badiou. Texterstellung: Véronique Pineau. Aus dem Franz. von Brita Pohl. - Wien [u.a.] : Turia + Kant , 2015. - 302 S. ; 20 cm

Einheitssacht.: Lacan <dt.>. - Literaturverz. S. 295 - [299]. - ISBN 978-3-85132-780-9 kart. : EUR 36,00

Inhaltsverzeichnis Klappentext Umschlagbild

Bucher, Rupert, 1950-: Schluss mit dem versteckten Matriarchat! / Rupert Bucher. - 1. Auflage. - Hohenems : Bucher Verlag, [2016]. - 55 Seiten : Illustration ; 19 cm. - (Flugschrift)

ISBN 978-3-99018-365-6 Broschur : EUR 9,80

- Bucher, Rupert, 1950-: Schluss mit der Tyrannei des Rationalen! / Rupert Bucher. 1. Auflage. Hohenems : Bucher Verlag, [2016]. 47 Seiten : Illustration ; 19 cm. (Flugschrift) ISBN 978-3-99018-364-9 Broschur : EUR 9,80
- Pointner, Susanne, 1964-: Adam, wo bist du? Eva, was tust du? : über die Befreiung aus Isolation und Abhängigkeit in Paarbeziehungen / Susanne Pointner. Wien : Orac, [2016]. 188 Seiten ; 23 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 185-188. ISBN 978-3-7015-0585-2 Festeinband : EUR 22,0
- Schäufler, Nicole: Vom Mädchen zur Frau : ein märchenhaftes Bilderbuch für alle Mädchen, die ihren Körper neu entdecken / Nicole Schäufler. 1. Auflage. Salzburg : edition riedenburg, 2015. 105 Seiten : Illustrationen ; 19 cm
 Erhältlich unter: www.editionriedenburg.at. ISBN 978-3-903085-18-3 Broschur : EUR 20,50 ; EUR 19,90 (DE)
 Ausführliche
 Auszug

Schmidt, Katharina, 1983-: Eine sonderbare Stille : warum der Tod ins Leben gehört / Katharina Schmidt. - 1. Auflage. - Wien : Brandstätter, [2016]. - 191 Seiten : Illustration ; 21,5 cm ISBN 978-3-85033-965-0 Festeinband : EUR 22,50 Inhaltstext

- Sigg, Stephan, 1983-: Nächtelang und meilenweit : was Freundschaft ausmacht / Stephan Sigg. Innsbruck : Verlagsanstalt Tyrolia, 2016. 128 Seiten : Illustrationen ; 21 cm ISBN 978-3-7022-3524-6 Broschur : EUR 12,95
- Wolfslehner, Johannes: Das verdrängte Gewissen: unser verrücktes Leben / Johannes Wolfslehner. Wien; Graz; Klagenfurt: Styria premium, 2016. 191 Seiten; 22 cm ISBN 978-3-222-13525-5 Festeinband: EUR 22,90
- Wolter, Heike, 1976-: Mein unsichtbares Kind: Begleitbuch für Frauen, Angehörige und Fachpersonen vor und nach einem Schwangerschaftsabbruch / Dr. phil. Heike Wolter. Originalausgabe. Salzburg: edition riedenburg, 2015. 207 Seiten: Illustrationen; 22 cm

 Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite 196-200. Erhältlich unter: www.editionriedenburg at. ISBN 978-3-902943-

Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite 196-200. - Erhältlich unter: www.editionriedenburg.at. - ISBN 978-3-902943-11-8 Broschur: EUR 25,60; EUR 24,90 (DE)

Sachgruppe 200: Religion, Religionsphilosophie

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Purner, Jörg, 1944-: Einsichten auf dem Weg spirituellen Erwachens / Jörg Purner. - [Zirl] : bm edition buechermacher.at, 2015. - 184 Seiten ; 21 cm

ISBN 978-3-9504168-9-3 Broschur: EUR 14,90

Spiritualität : Sehnsucht - der Anfang von Allem / [Hrsg. und Red.: Referat für Weltanschauungsfragen]. Christel Gärtner ; Reinhard Hempelmann ; Michael Schüßler ; Roman A. Siebenrock. - Wien : Arbeitsgemeinschaft der Österr. Pastoral- und Seelsorgeämter , 2015. - 107 S. ; 21 cm. - (Weltanschauungen ; 105)

Erhältlich unter: www.weltanschauungsfragen.at. - Literaturangaben. - geh.

Sachgruppe 220: Bibel Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Orthodoxe Schulbibel: Evangelien, Apostelgeschichte und ausgewählte Psalmen; zur Verwendung für den Orthodoxen Religionsunterricht ab der 5. Schulstufe / Österreichische Bibelgesellschaft. [Bearb. und Red.: Johann Krammer]. - 1. Aufl. - Wien: Österr. Bibelges., 2015. - 352 S.: Ill., Kt.; 22 cm

Einheitssacht.: Biblia <dt.>. - Erhältlich unter: www.bibelgesellschaft.at. - ISBN 978-3-85205-801-6 geb. : EUR 20,50

Sachgruppe 230: Theologie, Christentum

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Die Kirche in der Welt von heute: Aggiornamento nach 50 Jahren / Helmut Krätzl, Annemarie Fenzl. - Wien; Graz; Klagenfurt: styria premium, 2015. - 118 Seiten: Illustrationen; 21 cm. - (Kardinal-König-Bibliothek; Band 7)

Quellen und Literatur: Seite 114-118. - ISBN 978-3-222-13389-3 Festeinband: EUR 16,99; CHF 24,50

Inhaltsverzeichnis

Festschrift zur Feier der Fertigstellung der Innenrenovierung der Pfarrkirche Aurolzmünster, 20. September 2015 /

[Hrsg.: Pfarre Aurolzmünster. Red.: S. Fröhler ; J. Hörandner. Fotos: F. Reifeltshammer ...]. - Aurolzmünster : Pfarre Aurolzmünster, [2015]. - 36 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 21 cm Erhältlich unter: pfarre.aurolzmuenster@dioezese-linz.at. - geh.

Inhaltsverzeichnis

Glaubenswege / Petra Lorleberg (Hrsg.). - Wilhering : Dip3 Bildungsservice. - 19 cm. - (Kath.net - katholische Nachrichten) Erhältlich unter: verlag@dip3.at

2. Gott – strahlend gegenwärtig in der Hl. Eucharistie / Petra Lorleberg (Hrsg.). Mit einem Vorw. von Weihbischof Dominikus Schwaderlapp. - 1. Aufl. - 2015. - 134 S.; 19 cm

ISBN 978-3-903028-38-8 kart.: EUR 9,80

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

Katholische Kirche in Kärnten und Lebenswirklichkeiten 1900-1975 = Koroška katoliška Cervek in življenska dejstva 1900-1975 / Avguštin Malle - Peter G. Tropper (Hgg./izd.). - Klagenfurt = Celovec; Wien = Dunaj: Mohorjeva = Hermagoras, [2015]. - 607 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm. - (Das gemeinsame Kärnten; 13)

Literaturangaben. - Beiträge teilweise deutsch, teilweise slowenisch und deutsch, teilweise deutsch mit slowenischer Zusammenfassung. - ISBN 978-3-7086-0880-8 Broschur : EUR 33,00 ; CHF 34,63

Selige und Heilige Johannes Pauls II. / Institut für Grenzgebiete der Wissenschaft. Hrsg. von Andreas Resch. - Innsbruck : Resch. - 25 cm

Die Seligen Johannes Pauls II. 2001-2004. - 2015. - XIV, 482 S.: zahlr. Ill.
 ISBN 978-3-85382-099-5 Lw.: EUR 49,90; EUR 48,60 (DE); CHF 55,30
 Inhaltsverzeichnis

Spiritualität: Sehnsucht - der Anfang von Allem / [Hrsg. und Red.: Referat für Weltanschauungsfragen]. Christel Gärtner; Reinhard Hempelmann; Michael Schüßler; Roman A. Siebenrock. - Wien: Arbeitsgemeinschaft der Österr. Pastoral- und Seelsorgeämter, 2015. - 107 S.; 21 cm. - (Weltanschauungen; 105)
Erhältlich unter: www.weltanschauungsfragen.at. - Literaturangaben. - geh.

Sachgruppe 290: Andere Religionen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

A less traveled path: Saddharmasmrtyupasthānansūtra chapter 2 : critically edited with a study on its structure and significance for the development of Buddhist meditation / by Daniel M. Stuart. - Beijing : China Tibetology Publishing House; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - 2 Bände; 24 cm. - (Sanskrit texts from the Tibetan autonomous region; no. 18)

ISBN 978-3-7001-7763-0 Broschur: EUR 98,00 (Volume 1 und 2)

Volume 1. - Beijing : China Tibetology Publishing House ; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - xiv, 642 Seiten

Literaturverzeichnis: Seite 577-606. - Text teilweise in Sanskrit und englisch. - Teilweise in Sanskrit-Schrift, teilweise in chinesischer Schrift

Volume 2. Appendices. - Beijing : China Tibetology Publishing House ; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - xiii, 377 Seiten

Text teilweise in Sanskrit und englisch, teilweise in Sanskrit und chinesisch. - Teilweise in Sanskrit-Schrift, teilweise in chinesischer Schrift

Janda, Michael, 1964-: Odysseus und Penelope : Mythos und Namen / Michael Janda. - Innsbruck : Institut für Sprachen und Literaturen der Universität Innsbruck, Bereich Sprachwissenschaft, 2015. - 164 Seiten ; 24 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft ; Neue Folge, Band 11)

Literaturverzeichnis Seite [137] - 153. - ISBN 978-3-85124-238-6 Festeinband Inhaltsverzeichnis

Scholz, Nina, 1959-: Charlie versus Mohammed: Plädoyer für die Meinungsfreiheit / Nina Scholz, Heiko Heinisch; herausgegeben von Peter Engelmann. - Deutsche Erstausgabe. - Wien: Passagen Verlag, 2016. - 109 Seiten; 21 cm. - (Passagen Thema)

ISBN 978-3-7092-0192-3 Broschur : EUR 13,30 ; EUR 12,90 (DE) Inhaltstext

Sachgruppe 300: Sozialwissenschaften, Soziologie, Anthropologie

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Altern und Zukunft: Bundesplan für Seniorinnen und Senioren / Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz. - 5. unveränderte Auflage. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 51 Seiten: Illustrationen; 30 cm

ISBN 978-3-85010-292-6 Broschur

Armut und soziale Ausgrenzung: kein Randphänomen / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. - Stand: Oktober 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten: Diagramme; 30 cm. - (Soziales)

ISBN 978-3-85010-373-2 Broschur

- Bild.macht: Sexismus in der Werbung; Analysen & Strategien / [Red.: Claudia Throm ...]. Wien: MA 57 Frauenabt. der Stadt Wien, 2015. 81 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm. (Frauen. Wissen. Wien; 4)
 Erhältlich unter: www.frauen.wien.at. Literaturangaben. ISBN 978-3-902845-34-4 kart.: kostenlos
- Elternarbeit kompakt 20 Minuten zu Soziale Netzwerke im Internet : für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. Stand: 2015. Wien : Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 25 Seiten : Illustrationen, Diagramme ; 30 cm

 Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt Soziale Netzwerke im Internet. ISBN 978-3-85010-397-8 Broschur
- Europäischer Volksgruppenkongress, 25., 2014, Velden am Wörthersee: Dialog und Kultur: Beiträge zum Europäischen Volksgruppenkongress 2014 und Sonderthemen / Herausgeber: Peter Karpf, Thomas Kassl, Werner Platzer, Wolfgang Platzer, Udo Peter Puschnig; Redaktion: Sabine Frenzl. Klagenfurt am Wörthersee: Amt der Kärntner Landesregierung, Abteilung 1 Landesamtsdirektion, Volksgruppenbüro, 2015. 160 Seiten; 24 cm. (Kärnten Dokumentation; Band 31)
 Beiträge teilweise deutsch, teilweise englisch, teilweise slowenisch. ISBN 3-901258-22-1 Broschur
- Girtler, Roland, 1941-: Streifzug durch den Wiener Wurstelprater : die bunte Welt der Schausteller und Wirte / Roland Girtler. Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. 255 Seiten : Illustrationen ; 22 cm
 Literatur (Auswahl): Seite 253. ISBN 978-3-205-20280-6 Festeinband : EUR 24,99 ; CHF 26,22
- Haumer, Peter: Julius Dickmann: "... daß die Masse sich selbst begreifen lernt": politische Biografie und ausgewählte Schriften / Peter Haumer. Wien: Mandelbaum, 2015. 358 Seiten; 17 cm. (Kritik & Utopie)

 Verzeichnis der Schriften, Briefe und Artikel von Julius Dickmann: S. 356-358. ISBN 978-3-85476-645-2 Broschur: EUR 19,90

 Inhaltstext

Lebensbedingungen und Lebenszufriedenheit in Österreich: wie sind sie verteilt? / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. - Stand: Oktober 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 23 Seiten: Diagramme; 30 cm. - (Soziales)
ISBN 978-3-85010-372-5 Broschur

- Maximilian, Margit, 1958-: Woza Sisi : die mutigen Frauen Afrikas / Margit Maximilian. Wien : Kremayr & Scheriau, 2016. 191, VIII Seiten : Illustrationen ; 22 cm
 ISBN 978-3-218-01025-2 Festeinband : EUR 22,00 ; CHF 23,08 ISBN 3-218-01025-X
- Mein Leben vor der Flucht / Herausgeber: Verein Salzburg Kommunikation & Kultur; Projektidee und -leitung: Abdullahi A. Osman; Mitwirkende/Autor*innen: Rafikul Masud [und 14 weitere]. Salzburg: Verein Salzburg Kommunikation & Kultur, Jänner 2016. 116 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm

Quellenangaben: Seite 116. - Titelzusätze auf dem Umschlag: Kunst & Flucht : talk together!. - Erhältlich unter: Talk_Together@gmx.at. - Broschur : EUR 14,00 + Versandkosten

Mölzer, Andreas, 1952-: Chaos-Tage: EU-Untergang, Europas Umvolkung, PC-Ungeist: Zurufe zur Zeitenwende / Andreas Mölzer. - Wien: W3 Verlagsges. m.b.H, [2015]. - 342 Seiten; 21 cm. - (Zur Zeit. Die Edition; 22) ISBN 978-3-900052-29-4 Broschur: EUR 19,90

Schäfer, Frank, 1966: 1966: das Jahr, in dem die Welt ihr Bewusstsein erweiterte / Frank Schäfer. - Salzburg; Wien: Residenz

Verlag, [2016]. - 200 Seiten: Illustrationen; 22 cm

ISBN 978-3-7017-3381-1 Broschur: EUR 19,90; CHF 20,88

Schäufler, Nicole: Vom Mädchen zur Frau: ein märchenhaftes Bilderbuch für alle Mädchen, die ihren Körper neu entdecken / Nicole Schäufler. - 1. Auflage. - Salzburg: edition riedenburg, 2015. - 105 Seiten: Illustrationen; 19 cm Erhältlich unter: www.editionriedenburg.at. - ISBN 978-3-903085-18-3 Broschur: EUR 20,50; EUR 19,90 (DE) Ausführliche

Auszug

28 Schmidt, Katharina, 1983-: Eine sonderbare Stille: warum der Tod ins Leben gehört / Katharina Schmidt. - 1. Auflage. - Wien:

Brandstätter, [2016]. - 191 Seiten: Illustration; 21,5 cm ISBN 978-3-85033-965-0 Festeinband: EUR 22,50

Inhaltstext

Scholz, Nina, 1959-: Charlie versus Mohammed : Plädoyer für die Meinungsfreiheit / Nina Scholz, Heiko Heinisch ;

herausgegeben von Peter Engelmann. - Deutsche Erstausgabe. - Wien: Passagen Verlag, 2016. - 109 Seiten; 21 cm. - (Passagen Thema)

ISBN 978-3-7092-0192-3 Broschur: EUR 13,30; EUR 12,90 (DE)

Inhaltstext

30 **Schuberth, Richard, 1968-:** [The designing of ethnicity] Bevor die Völker wussten, dass sie welche sind : Ethnizität, Nation,

Kultur ; eine (antiessenzialistische) Einführung / Richard Schuberth. - Wien : Promedia, [2015]. - 222 Seiten ; 21 cm

Bibliographie: Seite 213-222. - Überarbeitete Diplomarbeit. - Diplomarbeit, Universität Wien, 1997. - ISBN 978-3-85371-397-6

Broschur: EUR 19,90; CHF 20,88

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

Triebswetter, Katrin: Wir sind hier: 45 Jugendliche, 45 Geschichten, 45 Orte in Wien / Katrin Triebswetter, Luna Al-Mousli, Marie-Christine Gollner-Schmid. - Wien: Mandelbaum Verlag, 2015. - 157 Seiten: Illustrationen; 24 cm ISBN 978-3-85476-501-1 Broschur: EUR 19,90

Wolter, Heike, 1976-: Mein unsichtbares Kind: Begleitbuch für Frauen, Angehörige und Fachpersonen vor und nach einem Schwangerschaftsabbruch / Dr. phil. Heike Wolter. - Originalausgabe. - Salzburg: edition riedenburg, 2015. - 207 Seiten: Illustrationen; 22 cm

Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite 196-200. - Erhältlich unter: www.editionriedenburg.at. - ISBN 978-3-902943-11-8 Broschur: EUR 25,60; EUR 24,90 (DE)

32 **Zips, Werner, 1958-:** Hail di Riddim: Reportagen aus dem Reggaeversum / Werner Zips. - Wien: Promedia, [2015]. - 239

Seiten: Illustrationen; 21 cm

Literaturangaben. - Bibliografie: Seite 227-237. - Zitierte Filme: Seite 238. - Zitierte Musik: Seite 238-239. - ISBN 978-3-85371-

387-7 Broschur: EUR 19,90; CHF 25,30

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 310: Allgemeine Statistiken

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Forschende und ihre Daten: Ergebnisse einer österreichweiten Befragung: Report 2015 / e-infrastructures austria; Hauptautorinnen und - autoren: Bruno Bauer [und 10 weitere]. - [Wien]: e-infrastructures austria, 2015. - 207 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 30 cm

Erhältlich unter: office@e-infrastructures.at. - Zusammenfassung in englischer Sprache. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Forschende und ihre Daten. - Parallele Sprachausgabe (englisch): Researchers and their data. - Broschur Inhaltsverzeichnis

Umschlagbild

Researchers and their data: results of an Austrian survey: report 2015 / e-infrastructures austria; main authors: Bruno Bauer [und 10 weitere]. - Version 1.0. - [Wien]: e-infrastructures austria, 2015. - 206 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 30 cm Erhältlich unter: office@e-infrastructures.at. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Researchers and their data. - Parallele Sprachausgabe (deutsch): Forschende und ihre Daten. - Broschur

Sachgruppe 320: Politik Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Brandstaller, Trautl, 1939-: Republik im Umbruch : eine Streitschrift in zehn Kapiteln / Trautl Brandstaller, Erhard Busek. - Wien : Kremayr & Scheriau, 2016. - 207 Seiten ; 22 cm

ISBN 978-3-218-01020-7 Festeinband: EUR 22,00; CHF 23,08

Demokratische Innovation und Partizipation in der Europaregion / hrsg. von Peter Bußjäger; Anna Gamper. - Wien: New Acad. Press, 2015. - X, 225 S.; 23 cm. - (Schriftenreihe / Institut für Föderalismus; 121)

Beitr. teilw. dt., teilw. ital. - ISBN 978-3-7003-1949-8 kart. : EUR 23,00

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

Die Gestaltung der Asyl- und Migrationspolitik in Österreich / Nationaler Kontaktpunkt Österreich im Europäischen Migrationsnetzwerk. - Wien: Internationale Organisation für Migration (IOM), [Dezember 2015]. - 142 Seiten: Diagramme; 26 cm

Erhältlich unter: www.emn.at. - Bibliografie: Seite 124-142. - Spiralbindung: kostenlos

Die Grünen, Grüne Alternative Wien: Dein Wien kann mehr: Wahlprogramm der Grünen Wien 2015. - Wien: Die Grünen Wien, 2015. - 59 Seiten; 21 cm

Erhältlich unter: landesbuero.wien@gruene.at. - Broschur

Grösel, Lisa: [Die postfordistische Wende der politischen Regulation in Österreich im Bereich der Ausländer_innenpolitik]
Fremde von Staats wegen: 50 Jahre "Fremdenpolitik" in Österreich / Lisa Grösel. - Wien: Mandelbaum, [2016]. - 319 Seiten; 24 cm. - (Kritik & Utopie)

Überarbeitete und erweiterte Diplomarbeit. - Sachquellen: Seite: 297-303. - Literatur: Seite 304-319. - Diplomarbeit, Universität Wien, 2013. - ISBN 978-3-85476-646-9 Broschur: EUR 19,90; CHF 20,88 Inhaltstext

Heuwieser, Magdalena, 1988-: Grüner Kolonialismus in Honduras: Land Grabbing im Namen des Klimaschutzes und die Verteidigung der Commons / Magdalena Heuwieser. - Wien: Promedia, [2015]. - 216 Seiten: Karten; 21 cm. - (Edition kritische Forschung)

Literatur: Seite 196-216. - ISBN 978-3-85371-391-4 Broschur: EUR 20,00; CHF 25,30 Inhaltsverzeichnis

 $\textbf{Huainigg, Franz-Joseph, 1966-:} \ \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien: \textbf{Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Mit Mut zum Gl\"{u}ck: das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - 1$

Ueberreuter, 2016. - 174 Seiten; 22 cm

ISBN 978-3-8000-7645-1 Festeinband: EUR 19,99; CHF 20,98

- Mölzer, Andreas, 1952-: Chaos-Tage: EU-Untergang, Europas Umvolkung, PC-Ungeist: Zurufe zur Zeitenwende / Andreas Mölzer. Wien: W3 Verlagsges. m.b.H, [2015]. 342 Seiten; 21 cm. (Zur Zeit. Die Edition; 22) ISBN 978-3-900052-29-4 Broschur: EUR 19,90
- 39 **Subnational parliaments in the EU multi-level parliamentary system**: taking stock of the post-Lisbon era / Gabriele Abels, Annegret Eppler (Eds.). Innsbruck; Wien; Bozen: StudienVerlag, 2015. 375 Seiten: Illustrationen; 24 cm. (Foster Europe international studies series; Volume 3)

Literaturangaben. - ISBN 978-3-7065-5396-4 Broschur: EUR 39,00

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 330: Wirtschaft Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Betriebswirtschaft & Projektmanagement - HLW Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1. Grundlagen der Wirtschaft - Unternehmen - Kaufvertrag - Schriftverkehr beim Kaufvertrag. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 249 S.: Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-4419-2 kart. : EUR 19,00

2. Unternehmensgründung - Krisenmanagement - Projektmanagement - Marketing - Dienstleistungen - Businessplan. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 219 S.: Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4997-5 kart.: EUR 22,40

Betriebswirtschaft - FW Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien: Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1. Der Mensch in der Wirtschaft - Begriffe der Wirtschaft - Kaufvertrag - ordnungsgemäße Erfüllung. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 118 S. : zahlr. Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-4421-5 kart.: EUR 19,00

Betriebswirtschaft - HAK Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

3. Wirtschaft und Gesellschaft - Management und Managementfunktionen - Fertigungsbetriebe - Finanz- und Investitionsmanagement - Businessplan - Fallstudien. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 363 S. : Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4995-1 kart. : EUR 23,20

- Die Einkommensverteilung in Österreich / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. Stand: November 2015. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 18 Seiten: Diagramme; 30 cm. (Soziales) ISBN 978-3-85010-371-8 Broschur
- 41 **Elternarbeit kompakt 20 Minuten zu Das erste Konto**: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. Stand: 2015. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 19 Seiten: Illustrationen; 30 cm
 Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt Das erste Konto. ISBN 978-3-85010-393-0 Broschur
- Gütesiegel Nestorgold für alter(n)sgerechte Organisationen und Unternehmen: Informationen und Indikatoren /
 Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz. 4. Auflage. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, Juni 2015. 8 Seiten: Diagramme; 30 cm. (Soziales)
 ISBN 978-3-85010-323-7 Broschur
- 43 **Handbuch Rechnungslegung** / hrsg. von Romuald Bertl ... Wien : LexisNexis-Verl. ARD Orac. 25 cm

3. Die Abschlussprüfung : Abschlussprüfung, Offenlegung, Zwangsstrafen. - 2015. - XXXII, 444 S. : Ill., graph. Darst

ISBN 978-3-7007-6222-5 geb.: EUR 95,00

44 **Heuwieser, Magdalena, 1988-:** Grüner Kolonialismus in Honduras : Land Grabbing im Namen des Klimaschutzes und die Verteidigung der Commons / Magdalena Heuwieser. - Wien : Promedia, [2015]. - 216 Seiten : Karten ; 21 cm. - (Edition kritische Forschung)

Literatur: Seite 196-216. - ISBN 978-3-85371-391-4 Broschur: EUR 20,00; CHF 25,30 Inhaltsverzeichnis

- Lebensbedingungen und Lebenszufriedenheit in Österreich: wie sind sie verteilt? / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. Stand: Oktober 2015. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 23 Seiten: Diagramme; 30 cm. (Soziales)
 ISBN 978-3-85010-372-5 Broschur
- Leoni, Thomas: Wirkmodell Krankenstand / Thomas Leoni. Wiss. Assistenz: Christoph Lorenz ... Wien : WIFO Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung , 2015. 59 S. : zahlr. graph. Darst. ; 30 cm
 Literaturverz. S. 51 59. geh. : EUR 70,00 ; Download kostenlos
 Volltext

- Moneymaking mit Moral / [Red.: Theres Friewald-Hofbauer; Doris Hofbauer]. St. Pölten: Club Niederösterreich, 2015. 44 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 21 cm. (Club Niederösterreich; 2015,2)
 Erhältlich unter: www.clubnoe.at. kart.: EUR 4,90
- Mulley, Klaus-Dieter, 1953-: Die Kammern für Arbeiter und Angestellte / Klaus-Dieter Mulley. Stand: Jänner 2016. Wien: Verlag des Österreichischen Gewerkschaftsbundes, 2016. 92 Seiten: Illustrationen, Diagramme. (Gewerkschaftskunde; 7) Dieses Skriptum ist für die Verwendung im Rahmen der Bildungsarbeit des österreichischen Gewerkschaftsbundes, der Gewerkschaften und der Kammern für Arbeiter und Angestellte bestimmt. Broschur
- Schausberger, Alexander L.: Die Quarzrevolution und ihre Auswirkungen auf die Schweizer Uhrenindustrie / Alexander L. Schausberger. Salzburg: pm verlag, 2015. 55 Seiten: Diagramme; 21 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 53. Bachelorarbeit, Wirtschaftsuniversität Wien, 2014. ISBN 978-3-902557-16-2 Broschur: EUR 12,50
 Inhaltstext
- Schausberger, Maximilian: Attractiveness of Poland to venture capital investment / Maximilian Schausberger. Salzburg: pm verlag, 2015. 122 Seiten: Diagramme; 21 cm

Literaturverzeichnis: Seite 55-65. - Dissertation, The University of Edinburgh Business School, 2014. - ISBN 978-3-902557-15-5 Broschur: EUR 14,90

Soziale Folgen der Krise: welche Auswirkungen der Finanz- und Wirtschaftskrise zeigen sich in Österreich? / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. - Stand: September 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 22 Seiten: Diagramme; 30 cm. - (Soziales)
ISBN 978-3-85010-370-1 Broschur

Weissensteiner, Silke: Betriebsrat und Arbeitgeber erfolgreich miteinander: Gründung eines Betriebsrats, Betriebsratswahl, Rechte und Pflichten, Kündigungs- und Entlassungsschutz, Betriebsvereinbarungen / Silke Weissensteiner. - 1. Aufl. - Graz: dbv-Verlag, 2015. - 92 S.; 21 cm

ISBN 978-3-7041-0626-1 geh.: EUR 11,00

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 333.7: Natürliche Ressourcen, Energie und Umwelt

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Brooks, Lydia: Biogasproduktion aus organischen Reststoffen aus der Lebensmittelindustrie / Lydia Brooks. - Wien: Techn. Univ Wien, Inst. für Wassergüte, Ressourcenmanagement und Abfallwirtschaft, 2015. - XX, 236, XXII S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm. - (Wiener Mitteilungen; 234)

Zsfassung in engl. Sprache. - Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2010. - ISBN 3-85234-128-6 kart.

 $\label{lem:money} \textbf{Moneymaking mit Moral} \ / \ [Red.: Theres Friewald-Hofbauer ; Doris Hofbauer]. - St. P\"olten : Club Nieder\"osterreich , 2015. - 44 S. : Ill., graph. Darst., Kt. ; 21 cm. - (Club Nieder\"osterreich ; 2015,2)$

Erhältlich unter: www.clubnoe.at. - kart. : EUR 4,90

Thaler, Robert: Klimaaktiv mobil Förderungsprogramm: Leistungsbericht und neue Offensiven / Herausgeber: Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft; Text und Redaktion: Robert Thaler, Iris Ehrnleitner, Martin Eder. - 1. Auflage. - Wien: Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft, 2015. - 42 Seiten: Illustrationen; 30 cm. - (Klimaaktiv mobil) Broschur

Wien und seine Gewässer: eine turbulente Umweltgeschichte / Verena Winiwarter [und 7 weitere]. - Wien: Wiener Stadt- und Landesarchiv (Magistratsabteilung 8), 2015. - 23 Seiten: Illustrationen, Karten; 24 cm. - (Veröffentlichungen des Wiener Stadt- und Landesarchivs.Reihe B, Ausstellungskataloge; Heft 93)

Kleinausstellung des Wiener Stadt- und Landesarchivs in Zusammenarbeit mit dem Verein für Geschichte der Stadt Wien. - Literatur: Seite 21-22. - Erscheint auch als: Wiener Geschichtsblätter. Beiheft; 2015, 2. - Broschur

Heft: 7 / 2016 Sachgruppe 340: Recht

[nächste] [vorige]

52 Aktuelle Entwicklungen im Arbeitskampfrecht / herausgegeben von em. o. Univ.-Prof. Dr. Peter Jabornegg, Univ.-Prof. Dr. Reinhard Resch; mit Beiträgen von Univ.-Prof. Dr. Alpay Hekimler, em. o. Univ.-Prof. Dr. Peter Jabornegg, Univ.-Ass. Mag. Matthias Klein, Univ.-Prof. Dr. Reinhard Resch, Dr. René Schindler, Univ.-Ass. Mag. Julia Tutschek. - Wien: ÖGB Verlag, 2016. - 154 Seiten; 24 cm. - (Schriften zum Arbeitsrecht und Sozialrecht) ISBN 978-3-99046-188-4 Broschur: EUR 29,90

- 53 Allgemeines Bürgerliches Gesetzbuch: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. - Linz: proLIBRIS.at, 2016. - 2 Bände; 21 cm
 - 1. Teil. (§§ 1 bis 858). 4. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016 (die mit 1. Jänner 2017 in Kraft tretenden Bestimmungen des Erbrechts-Änderungsgesetzes 2015 sind bereits enthalten). - Linz : proLIBRIS.at, 2016. - 382 Seiten ISBN 978-3-99008-484-7 Broschur: EUR 30.00
 - 2. Teil. (§§ 859 bis 1503). 4. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016 (die mit 1. Jänner 2017 in Kraft tretenden Bestimmungen des Erbrechts-Änderungsgesetzes 2015 sind bereits enthalten). - Linz: proLIBRIS.at, 2016. - 327 Seiten

ISBN 978-3-99008-485-4 Broschur: EUR 30,00

- Anwalts- und Gerichtstarife / bearbeitet von Mag. Oskar Strassegger. 22. Auflage, Stand: 1.1.2016. Wien: Linde, 2016. -54 491 Seiten; 15 cm. - (Kodex des österreichischen Rechts. Taschen-Kodex) ISBN 978-3-7073-3467-8 Broschur : EUR 26,00 ; 20,80 (für AbonnentInnen) ; CHF 39,00
- 55 Apathy, Peter, 1948-: Einführung in das römische Recht / Peter Apathy, Georg Klingenberg, Martin Pennitz. - 6., ergänzte Auflage. - Köln; Weimar; Wien: Böhlau Verlag, 2016. - 308 Seiten; 21 cm. - (Böhlau Studienbücher) ISBN 978-3-205-20294-3 Broschur: EUR 34,99
- 56 Aushangpflichtige Gesetze / bearbeitet von Dr. Eva Maria Marat. - 23. Auflage, Stand 1.2.2016. - Wien: Linde, 2016. - 695 Seiten: Illustrationen; 23 cm. - (Kodex des Österreichischen Rechts) ISBN 978-3-7073-3482-1 Broschur: EUR 34,00; EUR 27,20 (für AbonnentInnen); CHF 58,90
- 57 Bewährungshilfegesetz: Texte, Materialien / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. - Stand: 1. Jänner 2016. - Linz: proLIBRIS.at, 2016. - 65 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-99008-498-4 Broschur : EUR 20.00
- 58 Birklbauer, Alois, 1965-: Suchtmittelgesetz: Praxiskommentar / von Univ.-Prof. Dr. Alois Birklbauer, Institut für Strafrechtswissenschaften Johannes Kepler Universität Linz, Prof. Dr. Rudolf Keplinger, Landespolizeidirektion Oberösterreich. -5. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016. - Linz: proLIBRIS.at, 2016. - 398 Seiten: Illustrationen; 21 cm Literaturhinweise: Seite 11-12. - ISBN 978-3-99008-490-8 Broschur: EUR 32,00

Brein, Markus: Arbeitsbehelf Bilanzierungscheckliste 2016 : zur Erstellung der Bilanz, GuV, Mehr-Weniger-Rechnung / [Autoren: Markus Brein; Christoph Denk]. - 12., überarb. und erw. Aufl. - Graz; Wien: dbv-Verl., Fachverl. für Steuer- und Wirtschaftsrecht, 2015. - 59 S.; 21 cm ISBN 978-3-7041-0629-2 geh.: EUR 10,90; CHF 16,50

Inhaltsverzeichnis Umschlagbild

- 59 Bürgerliches Recht / bearbeitet von Dr. Franz Mohr. - 49. Auflage, Stand 1.2.2016. - Wien: LexisNexis, 2016. - 1070, LXX Seiten; 23 cm. - (Kodex des österreichischen Rechts) ISBN 978-3-7007-6381-9 Broschur: EUR 32,50; EUR 26,00 (für AbonnentInnen); EUR 31,61 (DE); CHF 36,90 Inhaltstext
- 60 Das österreichische Schulrecht / Dr. Felix Jonak, Dr. Leo Kövesi ; herausgegeben von Dr. Felix Jonak, Sektionschef im Bundesministerium für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten und Leiter der Gruppe Legistik i. R. - 14. Auflage, Stand der Rechtslage: 1. Dezember 2015. - Wien: ÖBV, [2016]. - 1728 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-209-09422-3 Gewebe: EUR 225,00; CHF 236,09

61 **Das österreichische Strafrecht** / hrsg. von Ch. Mayerhofer ... - Wien : Verl. Österreich. - 23 cm

Dritter Teil | Nebenstrafrecht | 1. Band. Kommentar. - 6. Auflage. - Wien : Verlag Österreich, 2016. - XXIX, 955 Seiten ; 24 cm

Literaturangaben. - Der erste Band umfasst die Gesetze ADBG bis MSVG. - ISBN 978-3-7046-6776-2 Festeinband : EUR 198,00

Die gewerbliche Betriebsanlage: ein Handbuch für die Praxis / Stolzlechner, Wendl, Bergthaler (Herausgeber). Mit Beiträgen von Wolfang Berger [und 11 weiteren]. - 4., überarbeitete Auflage. - Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. - XVII, 600 Seiten; 25 cm

Verzeichnis der abgekürzt zitierten Literatur: Seite XVII. - ISBN 978-3-214-08352-6 Festeinband : EUR 118,00 ; EUR 114,78 (DE)

Inhaltstext

Die Umsatzsteuer in Beispielen: für alle Paragrafen und Artikel des UStG 1994; 373 Beispiele, aktualisiert und neu / Akademie der Wirtschaftstreuhänder. Gerhard Gaedke ... - 7. Aufl. - Graz; Wien: dbv-Verl., Fachverl. für Steuer- und Wirtschaftsrecht, 2015. - 398 S.; 25 cm. - (Praxishandbuch)

Adresse des Verl.: 8010 Graz, Geidorfgürtel 20. - ISBN 978-3-7041-0627-8 geb.: EUR 49,50

- Dolinar, Hans, 1940-: Zivilprozessrecht / Hans Dolinar, Marianne Roth, Henriette Duursma-Kepplinger. 14. Auflage. Wien: Jan Sramek Verlag, [2016]. XLV, 536 Seiten; 23 cm. (Zivilprozessrecht. Lehrbuch)
 Rechtsquellen: Seite 521-525. ISBN 978-3-7097-0090-7 Broschur: EUR 44,90; CHF 47,11
- Einkommensteuer: Richtlinienkommentar / bearbeitet von Manfred Bauer. 12. Auflage, Stand: 1.10.2015. Wien: Linde,
 2015. 1768 Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)
 Auf dem Umschlag: EStG RL-Kommentar 2015/16. Auf dem Rücken: EStG 2015/16. Zur Ergänzung: Kodex Lohnsteuer. ISBN 978-3-7073-3423-4 Broschur: EUR 65,00; EUR 52,00 (für AbonnentInnen); CHF 98,10
- Fabrizy, Ernst Eugen, 1948-: Strafgesetzbuch: StGB samt ausgewählten Nebengesetzen: Kurzkommentar mit einer Einführung und Anmerkungen unter Berücksichtigung der Rechtsprechung des Obersten Gerichtshofes und des Schrifttums / aufgrund der von Dr. Egmont Foregger mitgestalteten 1. bis 7. Auflage von Prof. Dr. Ernst Eugen Fabrizy. 12., neu bearbeitete Auflage. Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. XIX, 1252 Seiten; 20 cm. (Manzsche Kurzkommentare) Mit StRÄG 2015 und JGG-ÄndG 2015. Literaturangaben. Verzeichnis abgekürzt zitierter Literatur: Seite XIX. ISBN 978-3-214-02434-5 Festeinband: EUR 165,00; EUR 160,50 (DE); CHF 168,41
- Festliche Eröffnungssitzung und gemeinsame Schlusssitzung: Rechtspolitisches Forum / Hrsg.: Österreichischer Juristentag.
 Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. 65 Seiten; 23 cm. (Verhandlungen des Neunzehnten Österreichischen Juristentages; Band 5)
 Literaturangaben. ISBN 978-3-214-09157-6 Broschur: EUR 14,00
- Finanzpolizei / bearbeitet von Wilfried Lehner MLS. 3. Auflage, Stand 1.1.2016. Wien: Linde, 2016. 992 Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)

Aktuell: Steuerreformgesetz 2015/16, Abgabenänderungsgesetz 2015 mit der/dem Barumsatzverordnung 2015, Registrierkassensicherheitsverordnung, Erlass u.a. zur Registrierkassenpflicht, Sozialbetrugsbekämpfungsgesetz und mit den Änderungen zum Ausländerbeschäftigungsgesetz, Arbeitsvertrags-Anpassungsgesetz. - Auf dem Rücken: FinPol. - ISBN 978-3-7073-3294-0 Broschur: EUR 40,00; EUR 32,00 (für AbonnentInnen); CHF 67,00

Forstgesetz 1975: kommentierte Ausgabe mit Judikatur in Leitsätzen; mit einem Überblick über alle relevanten Durchführungsverordnungen, Nebengesetze und Erlässe / hrsg. von Christian Brawenz, Martin Kind und Peter Reindl. - 4., umfassend überarb. Aufl. - Wien: Manz, 2015. - XXV, 898 S.: Ill., graph. Darst.; 19 cm. - (Manzsche Gesetzausgaben: Sonderausgabe; 42)

Nebentitel: ForstG. - ISBN 978-3-214-03446-7 geb. : EUR 148,00

Inhaltstext

Ghahramani, Jessica: Arbeitszeit: Grundlagen und Tipps für die Praxis / Jessica Ghahramani. - 2. Auflage. - Graz: dbv-Verlag , Oktober 2015. - 71 Seiten; 21 cm

ISBN 978-3-7041-0638-4 Broschur: EUR 9,90

Inhaltsverzeichnis

- Glücksspielgesetz: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLIBRIS Verlagsgesellschaft. 8. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016. Linz: proLIBRIS.at, 2016. 241 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-99008-503-5 Broschur: EUR 30,00; CHF 40,90
- Gölles, Hans: Vergaberecht für Auftraggeber und Bieter : gemäß BVergG 2006 und ÖNORM A 2050 : Darstellung in Tabellenform : Checklisten : Kurzkommentierung : inkl BVergG-Novelle 2015 / von Dr. Hans Gölles. Wien : MANZ, [2016]. X, 153 Seiten ; 24 cm. (Praxishandbuch) ISBN 978-3-214-01944-0 Broschur : EUR 36,00
- Hye-Glunek, Anton von, 1807-1894: Die leitenden Grundsätze der österreichischen Strafprozeßordnung vom 29.Juli 1853 / erörtert von Dr. Anton Ritter von Hye-Glunek; herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. Nachdruck der Ausgabe von 1854. Linz: proLibris.at, 2016. 292 Seiten 201602. ISBN 978-3-99008-479-3 Broschur: EUR 30,00
- Ioannou-Naoum-Wokoun, Karin: Business phrases for professionals: how to talk shop professionally and succeed!: a collection of useful phrases / by Karin Ioannou-Naoum-Wokoun, Martin Helmuth Ruelling. Wien: MANZ, [2016]. 147 Seiten; 17 cm
 ISBN 978-3-214-01974-7 Broschur: EUR 22,00
- Knie, Roland: Walther Rode: Aspekte seiner Biografie / Roland Knie, Alfred J. Noll, Daniela Strigl. Wien: Czernin Verlag,
 2015. 109 Seiten: Illustration; 20 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 105-108. ISBN 978-3-7076-0556-3 Broschur: EUR 10,00
- Kodek, Georg, 1963-: Zivilprozessrecht / von Dr. Georg E. Kodek, LL.M. (Universitätsprofessor in Wien, Hofrat des Obersten Gerichtshofs) und Dr. Peter G. Mayr (Universitätsprofessor in Innsbruck). 3. Auflage. Wien: Facultas, 2016. 461 Seiten: Diagramme; 23 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 26. Literaturangaben. ISBN 978-3-7089-1359-9 Broschur: EUR 39,00; EUR 38,00 (DE); CHF 46.40
- König, Bernhard, 1948-: Vorläufige Vollstreckbarkeit, Rückforderung und Schadenersatz : nach nationalem und europäischem Zivilverfahrensrecht / o. Univ.-Prof. Dr. Bernhard König und Univ.-Ass. Dr. Elisabeth Praxmarer. Wien : MANZ'sche Verlagsund Universitätsbuchhandlung, 2016. XXVII, 245 Seiten ; 23 cm
 Literaturverzeichnis: Seite XVII-XXVII. ISBN 978-3-214-00969-4 Broschur : EUR 59,00
 Inhaltsverzeichnis
- Kraftfahrrecht / von Michael Grubmann. Wien: Verl. Österreich. ([Handausgabe österreichischer Gesetze und Verordnungen: Neue Folge: Gruppe 3, Verwaltungsrecht mit Ausschluß des Finanzrechts]; [25])
 [Teil 1]. StVO: Straßenverkehrsordnung; Kommentar. 3. Aufl. 2015. XXIII, 1833 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm
 Nebent.: StVO. Literaturangaben. ISBN 978-3-7046-7006-9 geb.: EUR 269,00
- Lachmayer, Konrad, 1978-: Demokratierechtliche Analyse der privaten Rechtssetzung im Umweltrecht : am Beispiel der Industrieemissionsrichtlinie (IE-RL) / Konrad Lachmayer. Stand: Januar 2016. Wien : Kammer für Arbeiter und Angestellte für Wien, Februar 2016. 27 Seiten : Illustration ; 29 cm. (Informationen zur Umweltpolitik ; 190)
 Erhältlich unter: https://wien.arbeiterkammer.at. Literaturverzeichnis: Seite 23-24. ISBN 978-3-7063-0598-3 Broschur
- NÖ Naturschutzgesetz 2000, NÖ Nationalparkgesetz: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. 2. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016. Linz: ProLibris.at, 2016. 273 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-99008-493-9 Broschur: EUR 30,00
- Noll, Alfred J., 1960-: Alfred J. Noll / Robert Jelinek (Hrsg.). Wien : Der Konterfei, 2016. 49 Seiten ; 21 cm. (Der Konterfei ; 019)
 - Auf dem Umschlag: Wenigstens irritieren. ISBN 978-3-903043-08-4 Broschur: EUR 9,90
- Notariatsgebühren und Rechtsanwaltstarif: samt einschlägigen Vorschriften aus dem Gebühren- und Steuerrecht sowie Indexzahlen / herausgegeben von Dr. Alexander Michalek (öffentlicher Notar), Mag. Michael Aufner (Abteilungsleiter im Bundesministerium für Justiz). 26. Auflage, auf Grundlage der von Michalek/Tades herausgegebenen Vorauflagen. Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. XIV, 334 Seiten ISBN 978-3-214-06340-5 Broschur: EUR 59,00; EUR 57,39 (DE); CHF 60,22 Inhaltstext

Österreichisches Strafrecht - Besonderer Teil / Christian Bertel; Klaus Schwaighofer; Andreas Venier. - Wien: Verl. Österreich; Wien [u.a.]: Springer [bis 2010]. - 24 cm. - (Kurzlehrbücher der Rechtswissenschaften) ISSN 2304-7690

1. §§ 75 bis 168b StGB / von Klaus Schwaighofer und Andreas Venier. - 13., vollst. überarb. Aufl. - 2015. - XVIII, 332 S.

Literaturangaben. - ISBN 978-3-7046-7241-4 kart. : EUR 35,00

- Oö. Bauordnung 1994, Oö. Bautechnikgesetz 2013: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLIBRIS Verlagsgesellschaft. 5. Auflage, Stand: 1. Jänner 2016. Linz: proLIBRIS.at, 2016. 317 Seiten: Illustrationen; 21 cm ISBN 978-3-99008-497-7 Broschur: EUR 35,00; CHF 46,90
- Oö. Jugendschutzgesetz 2001: Texte, Materialien / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. Stand: 1. Jänner 2016. Linz: proLIBRIS.at, 2016. 47 Seiten; 21 cm
 ISBN 978-3-99008-491-5 Broschur: EUR 12.00
- Recht für Sozialberufe: Menschenrechte, Familienrecht, Arbeitsrecht, Sozialhilferecht, Strafrecht, Kinder- und Jugendhilferecht, Asyl- und Fremdenrecht, Schulden und Recht, Schadenersatzrecht / herausgegeben von Dr. Brigitte Loderbauer. 4., aktualisierte und erweiterte Auflage. Wien: LexisNexis, 2016. XXXVIII, 426 Seiten; 24 cm. (Rechtspraxis)

 Literaturangaben. ISBN 978-3-7007-6262-1 Broschur: EUR 58,00; EUR 56,42 (DE)
- 87 **Salzburger Fischereigesetz 2002**: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. Stand: 1. Februar 2016. Linz: proLibris.at, 2016. 104 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-99008-501-1 Broschur: EUR 22,00
- Salzburger Jagdgesetz 1993: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLIBRIS Verlagsgesellschaft. Stand: 1.
 Februar 2016. Linz: proLIBRIS.at, 2016. 227 Seiten; 21 cm
 ISBN 978-3-99008-502-8 Broschur: EUR 30,00
- 89 **Schinerl, Herbert:** Wenn das Finanzamt klingelt: Arten und Ablauf von Betriebsprüfungen, Praxistipps für Unternehmer / Herbert Schinerl unter Mitarbeit von: Gerhard Gaedke. 4. Auflage. Graz: dbv-Verlag, 2016. 85 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-7041-0641-4 Broschur: EUR 11,00
- 90 **Sild, Judith Ellen:** Der Beitritt der Europäischen Union zur Europäischen Menschenrechtskonvention: long walk to accession oder die unendliche Geschichte 2.0 / von Judith Ellen Sild. Wien; Graz: NWV Neuer Wiss. Verl., 2015. 343 S.; 22 cm. (Recht und Praxis der EU; 4)

 Zugl.: Linz, Univ., Diss., 2014. ISBN 978-3-7083-1067-1 kart.: EUR 48,00
- 91 **Steinmaurer, Wolfgang:** Die Registrierkasse: Pflicht & Praxis in Frage und Antwort: Belegerteilungspflicht,
 Einzelaufzeichnungspflicht, rechtliche Grundlagen, Checkliste Kassennachschau / Wolfgang Steinmaurer, Wilfried Lehner. 1.
 Auflage. Graz: dbv-Verlag, 2016. 99 Seiten; 21 cm
 Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Die Registrierkasse / Wolfgang Steinmaurer, Wilfried Lehner. Graz: dbv-Verlag, 2016. ISBN 978-3-7041-2043-4. ISBN 978-3-7041-0639-1 Broschur: EUR 11,90
 Inhaltsverzeichnis
- Steuergesetze / bearbeitet von Univ. Prof. Mag. Dr. Christoph Ritz und Mag. Dr. Roland Grabner. 59. Auflage, Stand: 15.1.2016. Wien: Linde, 2016. 1571 Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)

 Steuergesetze 2016: ab dem 1.1.2016 in Kraft: Steuerreform 2015/16, mit dem Abgabenänderungsgesetz 2015 und der Barumsatzverordnung 2015 (BAO), Registrierkassensicherheitsverordnung (BAO), Grundstückswertverordnung (GrESt), im Anhang: amtliche Erläuterungen zum/zur Steuerreformgesetz 2015/16, Abgabenänderungsgesetz 2015, Grundstückswertverordnung und mit dem Erlass zur Einzelaufzeichnungs-, Registrierkassen- und Belegerteilungspflicht. Auf dem Rücken: StG. ISBN 978-3-7073-3443-2 Broschur: EUR 32,50; EUR 26,00 (mit Hörerschein); CHF 49,00
- 93 **Strafgesetzbuch** / bearbeitet und erläutert von Dr. Helmut Fuchs und Dr. Susanne Reindl-Krauskopf und Dr. Martin Stricker. 11. Auflage. Stand 1.2.2016. Wien: LexisNexis, 2016. 289 Seiten; 17 cm. (Kodex des österreichischen Rechts. Taschen-Kodex)

 Mit der Strafrechtsreform 2015. ISBN 978-3-7007-6059-7 Broschur: EUR 13,00; CHF EUR 12,65 (DE); CHF 14,76

- 94 **Strafgesetzbuch**: StGB / herausgegeben von Dr. Helene Bachner-Foregger. 27., durchgesehene und ergänzte Auflage. Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. 403 Seiten; 15 cm. (Manz Taschenausgaben)
 Mit dem StRÄG 2015!. ISBN 978-3-214-13118-0 Broschur: EUR 14,80; EUR 14,40 (DE)
 Inhaltstext
- Strafrecht / bearbeitet von Univ.-Prof. Dr. Helmut Fuchs und Dr. Oskar Maleczky. 44. Auflage, Stand 1.1.2016. Wien: LexisNexis, 2016. 1166, XXX Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)

 Ab 1.1.2016 in Kraft: Strafrechtsreform 2015; mit den Änderungen zum/zur Strafgesetzbuch und Strafprozessordnung (Strafrechtsänderungsgesetz 2015), Jugendstrafrecht (JGG-Änderungsgesetz 2015), Staatsanwaltschaftsgesetz (Weisungsrat); Im Anhang: Gesetzesmaterialien zum Strafrechtsänderungsgesetz 2015, JGG-Änderungsgesetz 2015. Auf dem Rücken: StrR 2016. Abweichender Titel: Strafrecht 2016. ISBN 978-3-7007-6258-4 Broschur: EUR 32,50; EUR 26,00 (für AbonnentInnen); EUR 31,61 (DE); CHF 36,90
- Tiroler Grundverkehrsgesetz 1996: Texte, Materialien, Judikatur / herausgegeben von proLIBRIS Verlagsgesellschaft. Stand:
 1. Jänner 2016. Linz: proLIBRIS.at, 2016. 95 Seiten; 21 cm
 ISBN 978-3-99008-499-1 Broschur: EUR 22,00
- 97 **Umgang mit Strafverfolgungsbehörden, Veranstaltung, 2015, Wien:** Umgang mit Strafverfolgungsbehörden: Enquete 2015 / herausgegeben von Österreichischer Städtebund. Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. 61 Seiten; 23 cm

ISBN 978-3-214-12668-1 Broschur : EUR 18,80 ; EUR 18,29 (DE)

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

Unabhängiger Monitoringausschuss zur Umsetzung der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen: Rückblick auf die 1. Funktionsperiode / Monitoringausschuss: 10. Dezember 2008 - 29. Jänner 2013 / Bizeps - Zentrum für Selbstbestimmtes Leben. - Wien: Bizeps - Zentrum für Selbstbestimmtes Leben, 2013. - 52 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm

Erhältlich unter: www.bizeps.or.at/broschueren/#monitoring. - kart. : EUR 8,00

- Unternehmensrecht / bearbeitet von o. Univ.-Prof. DDr. Arthur Weilinger, Institut für Recht der Wirtschaft, Universität Wien. 52. Auflage, Stand: 1.2.2016. Wien: LexisNexis, 2016. 1342 Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)
 Neu: Bundes-Stiftungs- und Fondsgesetz 2015 und mit den Änderungen insbesondere zum Unternehmensgesetzbuch, Firmenbuchgesetz, Kapitalmarktgesetz, Markenschutzgesetz, Wettbewerbsgesetz. Auf dem Rücken: UR. Abweichender Titel: Unternehmensrecht 2016. ISBN 978-3-7007-6383-3 Broschur: EUR 34,50; EUR 27,60 (für AbonnentInnen); EUR 33,56 (DE); CHF 39,17
 Inhaltstext
- 100 **Verfassungsrecht** / bearbeitet von MR Mag. Christoph Lanner, Bundeskanzleramt. 41. Auflage, Stand: 1.2.2016. Wien: LexisNexis, 2016. 1305 Seiten; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)

Aktuell: Wahlrechtsänderungsgesetz 2015; neu: Bundesverfassungsgesetz über die Unterbringung und Aufteilung von hilfs- und schutzbedürftigen Fremden und mit den Änderungen zum/zur: Zivildienstgesetz 1986, KommAustria-Gesetz, Kriegsmaterialgesetz, Nationalrats-Wahlordnung 1992, Bundespräsidentenwahlgesetz 1971, Wählerevidenzgesetz 1973, Europa-Wählerevidenzgesetz, Bezügegesetz, Rechnungshofgesetz 1948. - Auf dem Rücken: VfR. - Abweichender Titel: Verfassungsrecht 2016. - ISBN 978-3-7007-6250-8 Broschur: EUR 35,50; EUR 28,40 (für AbonnentInnen); EUR 34,53 (DE); CHF 40,31

- 101 Verordnungen zur Straßenverkehrsordnung: Texte / herausgegeben von proLibris Verlagsgesellschaft. 3. Auflage, Stand:
 1. Jänner 2016. Linz: ProLibris.at, 2016. 114 Seiten: Illustrationen; 21 cm
 ISBN 978-3-99008-500-4 Broschur: EUR 15,00
- Weissensteiner, Silke: Betriebsrat und Arbeitgeber erfolgreich miteinander : Gründung eines Betriebsrats, Betriebsratswahl, Rechte und Pflichten, Kündigungs- und Entlassungsschutz, Betriebsvereinbarungen / Silke Weissensteiner. 1. Aufl. Graz : dbv-Verlag , 2015. 92 S. ; 21 cm
 ISBN 978-3-7041-0626-1 geh. : EUR 11,00

Inhalts verzeichnis

Sachgruppe 350: Öffentliche Verwaltung

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Demokratische Innovation und Partizipation in der Europaregion / hrsg. von Peter Bußjäger ; Anna Gamper. - Wien : New Acad. Press , 2015. - X, 225 S. ; 23 cm. - (Schriftenreihe / Institut für Föderalismus ; 121)

Beitr. teilw. dt., teilw. ital. - ISBN 978-3-7003-1949-8 kart. : EUR 23,00

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

- Eggenburg: Eggenburg: die Stadtmauerstadt informiert / Herausgeber: Stadtgemeinde Eggenburg. St. Pölten: Schubert & Franzke Ges.m.b H., Kartografischer Verlag, [2016]. 28 ungezählte Seiten: Illustrationen; 20 cm ISBN 978-3-7056-2702-4 Broschur
- Maria Enzersdorf / Herausgeber: Marktgemeinde Maria Enzersdorf. Stand: Oktober 2015. St. Pölten: Schubert & Franzke Ges.m.b.H., Kartografischer Verlag, [2015]. 29 Seiten: Illustrationen; 20 cm
 ISBN 978-3-7056-2724-6 Broschur
- Poysdorf: Poysdorf: die Weinstadt Österreichs informiert / Herausgeber: Stadtgemeinde Poysdorf. [Neuauflage]. St. Pölten: Schubert & Franzke Ges.m.b.H., Kartografischer Verlag, [2016]. 24 ungezählte Seiten: Illustrationen; 20 cm ISBN 978-3-7056-2684-3 Broschur

Umgang mit Strafverfolgungsbehörden, Veranstaltung, 2015, Wien: Umgang mit Strafverfolgungsbehörden: Enquete 2015 / herausgegeben von Österreichischer Städtebund. - Wien: MANZ'sche Verlags- und Universitätsbuchhandlung, 2016. - 61 Seiten; 23 cm

ISBN 978-3-214-12668-1 Broschur : EUR 18,80 ; EUR 18,29 (DE)

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

Verwaltungsbezirk Mistelbach, Bezirkshauptmannschaft: Bezirkshauptmannschaft Mistelbach / [Hrsg.: BH Mistelbach]. Blumau-Neurißhof: Rogo-Media, Verl. für Informationsbroschüren und Ortspläne, 2015. - 64 S.: zahlr. Ill., Kt., Notenbeisp.;
20 x 21 cm. - (Näher zum Bürger - schneller zur Sache!)
Erhältlich unter: www.rogo-media.at. - kart.: kostenlos

Sachgruppe 355: Militär Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

107 **Crisis management operations**: CMO / publication of the Federal Ministry of Defence and Sports of the Republic of Austria; editors: Harald Gell, Georg Podlipny, Markus Prammer, Thomas Lampersberger; chapters by: Karl-Heinz Wiedner [und 12 weiteren]. - Vienna: Directorate for Security Policy of the Federal Ministry of Defence and Sports of the Republic of Austria, [7/2015]. - 465 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten, ; 30 cm

Literaturangaben. - ISBN 978-3-9503699-3-9 Broschur

Inhalts verzeichnis Umschlagbild

108 **K.u.K.** Armee-Ausstatter Max Schall: Der Zauber der Montur : Katalog des k.u.k. Armee-Ausstatters Max Schall in Wien, 1914/15 / herausgegeben und mit einer Einleitung versehen von Erhard Koppensteiner. - Kommentierte Neuauflage. - Wien : Verlag Militaria, [2014]. - 17, XXIV, 315 Seiten : Illustrationen ; 29 cm

Nachdruck der Ausgabe Wien, Max Schall, Dezember 1915. - Literatur: Seite 17. - ISBN 978-3-902526-69-4 Festeinband : EUR 49,90 ; CHF 52,36

Inhaltstext

- Scholik, Nikolaus, 1945-: Seemacht im 21. Jahrhundert: Handbuch & Lexikon / Nikolaus Scholik. 1. Auflage. Wien: Caesarpress, [2015]. 257 Seiten: Illustrationen; 25 cm
 Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite [199]-207. ISBN 978-3-902890-06-1 Gewebe: EUR 44,90
- Trilaterale Vorschriftenkooperation DACH: 10. Fachgespräch, Wien, Juni 2014 / Trilaterale Vorschriftenkooperation DACH / [Hrsg.: Republik Österreich, Bundesminister für Landesverteidigung und Sport. Red.: Markus Koller ...]. Wien: Republik Österreich, Bundesminister für Landesverteidigung und Sport, 2014. 72 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst.; 30 cm Literaturangaben. kart.: Download kostenlos
- Wien 2000 Jahre Garnisonsstadt / Rolf M. Urrisk-Obertyński (Hg.). Gnas : Weishaupt. 27 cm
 6. Die vier Alliierten 1945 1955. 1. Aufl. 2015. 376 S. : zahlr. Ill., Kt.
 Literaturverz. S. 374 375. ISBN 978-3-7059-0377-7 geb. : EUR 56,40 ; EUR 58,00 (DE) ; CHF 75,90 Inhaltstext

Sachgruppe 360: Soziale Probleme, Sozialdienste, Versicherungen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

- 24-Stunden-Betreuung zu Hause: ein Überblick / Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz; Redaktion: Karin Hönig-Robier. 17., überarbeitete Auflage. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 38 Seiten: Illustrationen; 30 cm. (Soziales) ISBN 978-3-85010-195-0 Broschur
- 70 Jahre Polizei nach dem 2. Weltkrieg: 95 Jahre Vereinigung Kriminaldienst Österreich / Vereinigung Kriminaldienst Österreich. Wien: Vereinigung Kriminaldienst Österreich, [2015]. 143 Seiten: Illustrationen; 25 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 143. Festeinband
- Altern und Zukunft: Bundesplan für Seniorinnen und Senioren / Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz. 5. unveränderte Auflage. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 51 Seiten: Illustrationen; 30 cm
 ISBN 978-3-85010-292-6 Broschur
- Armut und soziale Ausgrenzung: kein Randphänomen / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. Stand: Oktober 2015. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 19 Seiten: Diagramme; 30 cm. (Soziales)

 ISBN 978-3-85010-373-2 Broschur

Die Gestaltung der Asyl- und Migrationspolitik in Österreich / Nationaler Kontaktpunkt Österreich im Europäischen Migrationsnetzwerk. - Wien: Internationale Organisation für Migration (IOM), [Dezember 2015]. - 142 Seiten: Diagramme; 26 cm

Erhältlich unter: www.emn.at. - Bibliografie: Seite 124-142. - Spiralbindung: kostenlos

Huainigg, Franz-Joseph, 1966-: Mit Mut zum Glück : das Leben wagen / Franz-Joseph Huainigg. - 1. Auflage. - Wien :
 Ueberreuter, 2016. - 174 Seiten ; 22 cm
 ISBN 978-3-8000-7645-1 Festeinband : EUR 19,99 ; CHF 20,98

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau: vom 8. bis 10. Juni 2011 in Bad Bleiberg, Knappenhaus / [Hrsg.: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit. Red. Bearb.: Wolfgang Golob ...]. - Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sekt. IV, Energie und Bergbau, Abt. IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit, [2012]. - 119 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst., Kt.; 29 cm

CD-ROM-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau. - kart.

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau [Elektronische Ressource]: vom 8. bis 10. Juni 2011 in Bad Bleiberg, Knappenhaus / Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abteilung IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit. - Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abt. IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit, [2012]. - 1 CD-ROM; 12 cm

Druck-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau. - in Jewelcase

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau: vom 13. bis 15. Juni 2012 in Gmunden am Traunsee, Kammerhofmuseum / [Hrsg.: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit. Red. Bearb.: Daniela Hofmeister]. - Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sekt. IV, Energie und Bergbau, Abt. IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit, [2013]. - 184 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst., Kt.; 29 cm

CD-ROM-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau. - kart.

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau [Elektronische Ressource]: vom 13. bis 15. Juni 2012 in Gmunden am Traunsee, Kammerhofmuseum / Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abteilung IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit. - Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abt. IV/8, Bergbau - Technik und Sicherheit, [2013]. - 1 CD-ROM; 12 cm

Druck-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau. - in Jewelcase

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau: vom 11. bis 13. Juni 2014 in Mauterndorf/Lungau / Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung III/8. - Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung III/8, [2015]. - 1 CD-ROM; 12 cm Erscheint auch als (Druck-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau. - in Jewelcase

Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau: vom 11. bis 13. Juni 2014 in Mauterndorf/Lungau / Herausgeber.: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion III, Energie und Bergbau, Abteilung III/8, Bergbau - Technik und Sicherheit; redaktionelle Bearbeitung und Layout: Daniela Hofmeister. - Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion III, Energie und Bergbau, Abteilung III/8, Bergbau - Technik und Sicherheit, [2015]. - 198 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten Erscheint auch als (CD-ROM-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau. - Broschur

Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau: vom 19. bis 21. Juni 2013 in Gamlitz, Schloss Gamlitz / Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung IV/8. - Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung IV/8, [2014]. - 1 CD-ROM; 12 cm Erscheint auch als (Druck-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau. - in Jewelcase

Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau: vom 19. bis 21. Juni 2013 in Gamlitz, Schloss Gamlitz / Herausgeber: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8 Bergbau - Technik und Sicherheit; redaktionelle Bearbeitung und Layout: Daniela Hofmeister. - Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8 Bergbau - Technik und Sicherheit, [2014]. - 214 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten; 29 cm Erscheint auch als (CD-ROM-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau. - Broschur

Rössler, Daniel, 1982-: Das Gegenteil von Gut ... ist gut gemeint / Daniel Rössler. - 1. Aufl. - Wien : Seifert-Verl. , 2015. - 264 S. : 22 cm

Literaturverz. und Linksammlung S. 253 - 258. - ISBN 978-3-902924-42-1 geb. : EUR 22,95 ; CHF 32,90 Inhaltsverzeichnis

Inhaltstext

Schmidt, Katharina, 1983-: Eine sonderbare Stille : warum der Tod ins Leben gehört / Katharina Schmidt. - 1. Auflage. - Wien : Brandstätter, [2016]. - 191 Seiten : Illustration ; 21,5 cm ISBN 978-3-85033-965-0 Festeinband : EUR 22,50 Inhaltstext

Scholz, Nina, 1959-: Charlie versus Mohammed: Plädoyer für die Meinungsfreiheit / Nina Scholz, Heiko Heinisch; herausgegeben von Peter Engelmann. - Deutsche Erstausgabe. - Wien: Passagen Verlag, 2016. - 109 Seiten; 21 cm. - (Passagen Thema)

ISBN 978-3-7092-0192-3 Broschur : EUR 13,30 ; EUR 12,90 (DE) Inhaltstext

- Smeritschnig, Daniel: Grundzüge der Kriminologie: Ursachen von Aggression, Gewalt und Straftaten: Warum wird man Täter? Warum wird man Opfer?: ein Handbuch für Polizei- und Justizwachebeamte in der Grundausbildung / Daniel Smeritschnig, Kriminologe. Linz: proLIBRIS Verlagsgesellschaft mbH, 2016. 124 Seiten: Illustrationen; 21 cm Literaturverzeichnis: Seite 116-118. ISBN 978-3-99008-495-3 Broschur: EUR 14,90
- Sozialatlas Mühlviertler Alm: eine vernetzte Region / Isabell Gstach ... (Hg.). 1. Aufl. [Wien]: Mandelbaum-Verl., 2015. 166 S.: Ill., graph. Darst.; 28 cm
 Literaturverz. S. 166. ISBN 978-3-85476-487-8 geb.: EUR 29,90
 Inhaltstext
- Sozialausgaben: können wir uns den Sozialstaat leisten? / Sozialministerium. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, [2015]. 20 Seiten: Diagramme; 30 cm. (Soziales)
 ISBN 978-3-85010-370-1 Broschur

Soziale Folgen der Krise: welche Auswirkungen der Finanz- und Wirtschaftskrise zeigen sich in Österreich? / Sozialministerium; Redaktion: Agnes Streissler. - Stand: September 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 22 Seiten: Diagramme; 30 cm. - (Soziales)
ISBN 978-3-85010-370-1 Broschur

Unabhängiger Monitoringausschuss zur Umsetzung der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen: Rückblick auf die 1. Funktionsperiode / Monitoringausschuss: 10. Dezember 2008 - 29. Jänner 2013 / Bizeps - Zentrum für Selbstbestimmtes Leben. - Wien: Bizeps - Zentrum für Selbstbestimmtes Leben, 2013. - 52 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm

Erhältlich unter: www.bizeps.or.at/broschueren/#monitoring. - kart. : EUR 8,00

Sachgruppe 370: Erziehung, Schul- und Bildungswesen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Handy & Smartphone : für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien : Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten : Illustrationen ; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Handy & Smartphone. - ISBN 978-3-85010-394-7 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Haushalten lernen durch Taschengeld : für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien : Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten : Illustrationen ; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Haushalten lernen mit Taschengeld. - ISBN 978-3-85010-395-4 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Soziale Netzwerke im Internet: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 25 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Soziale Netzwerke im Internet. - ISBN 978-3-85010-397-8 Broschur

- Erfahrungsorientierte Bildungsforschung / herausgegeben von Markus Ammann [und 4 weiteren]. Band 1-... Innsbruck ; Wien ; Bozen : StudienVerlag, 2016-... Bände ; 24 cm Erscheint unregelmäßig
- Filla, Wilhelm, 1947-: Der lange Aufstieg der Kärntner Volkshochschulen: Vorgeschichte und 60 Jahre Landesverband Kärntner Volkshochschulen / Wilhelm Filla; Herausgeber: Die Kärntner Volkshochschulen. Klagenfurt am Wörthersee: Die Kärntner Volkshochschulen, 2015. 142 Seiten: Illustrationen; 25 cm
 Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite 129-141. ISBN 978-3-200-04330-5 Festeinband
- Harrer, Margareta: Montessori-Pädagogik: zeitgemäßes Lernen in Kindergarten und Schule / Margareta Harrer. 1. Auflage. Nußdorf am Attersee: BEL-Verlag, 2016. 65 Seiten: Illustrationen; 24 cm
 Erhältlich unter: www.bel-montessori.at. Literatur und Quellen: Seite 61-65. ISBN 978-3-9504142-0-2 Broschur: EUR 13,20
 + Versandkosten

Kernbauer, **Alois**, **1955-**: 150 Jahre Institut für Geschichte an der Universität Graz / Alois Kernbauer. - Graz : Akad. Dr.- und Verl.-Anst. - 24 cm. - (Publikationen aus dem Archiv der Universität Graz ; 44)

Als Bd. 1 gilt: Höflechner, Walter: <<Das>> Fach "Geschichte" an der philosophischen Resp. geisteswissenschaftlichen Fakultät der Universität Graz. - ISBN 978-3-201-02001-5

2. Das historiographische Werk Grazer Historiker. - 2015. - 635 S. : Ill. ISBN 978-3-201-02001-5 kart. : EUR 89,00

- 3. Geschichtsstudium; autobiographische Berichte die in Graz verfassten Dissertationen. 2015. 417 S.: III. ISBN 978-3-201-02001-5 kart.: EUR 59.00
- Peterlini, Hans Karl, 1961-: Lernen und Macht: Prozesse der Bildung zwischen Autonomie und Abhängigkeit / Hans Karl
 Peterlini. Auflage: 1. Innsbruck; Wien; Bozen: StudienVerlag, 2016. 359 Seiten: Illustrationen; 24 cm. (Erfahrungsorientierte Bildungsforschung; Band 1)

Quellenverzeichnis: Seite 329-357. - Habilitationsschrift, Universität Innsbruck, 2014. - ISBN 978-3-7065-5486-2 Broschur: EUR 34,90; CHF 36,62

Inhaltsverzeichnis

Scholik, Nikolaus, 1945-: Seemacht im 21. Jahrhundert : Handbuch & Lexikon / Nikolaus Scholik. - 1. Auflage. - Wien : Caesarpress, [2015]. - 257 Seiten : Illustrationen ; 25 cm

Literaturverzeichnis und Linksammlung: Seite [199]-207. - ISBN 978-3-902890-06-1 Gewebe: EUR 44,90

Wiesinger, Markus: The gift of the gab: games and activities for the EFL classroom: a handbook for language teachers: ein methodisch didaktisches Handbuch für Englischlehrer/innen bzw. Studierende / Markus Wiesinger. - First edition, first published in Austria. - Bad Goisern: Eigenverlag Dr. Markus Wiesinger, 2016. - 242 Seiten: Illustrationen; 28 cm + 1 CD-ROM Erhältlich unter: wiesinger.m@utanet.at. - Bibliografie und empfohlene Lektüre: Seite 229-232. - ISBN 978-3-200-04467-8 Broschur

Sachgruppe 380: Handel, Kommunikation, Verkehr	Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

- Cycling master plan 2015 2025 / Ministerium für ein Lebenswertes Österreich; text and editing: Holger Heinfellner, Nikolaus Ibesich, Agnes Kurzweil; translated by: Brigitte Read. 1. edition. Vienna: Federal Ministry of Agriculture, Forestry, Environment and Water Management, May 2015. 47 Seiten: Illustrationen; 30 cm. (Klimaaktiv mobil)

 Literaturverzeichnis: Seite 46. Broschur
- Elternarbeit kompakt 20 Minuten zu Werbung & Konsum: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. Stand: 2015. Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. 15 Seiten: Illustrationen; 30 cm
 Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt Werbung & Konsum. ISBN 978-3-85010-396-1 Broschur
- Straßenbahn Zagreb: Fahrzeuggeschichte in Bildern / Dražen Bijelić ... 1. Aufl. [Wien]: Bahnmedien.at, 2015. 118 S.: überw. Ill.; 21 x 25 cm. (Bahnmedien.at: Bild; 4)

 Text in dt., engl. und kroat. Sprache. ISBN 978-3-9503921-3-5 geb.: EUR 27,90; EUR 29,90 (DE); CHF 31,37
- Thaler, Robert: Klimaaktiv mobil Förderungsprogramm: Leistungsbericht und neue Offensiven / Herausgeber:

 Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft; Text und Redaktion: Robert Thaler, Iris
 Ehrnleitner, Martin Eder. 1. Auflage. Wien: Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft,
 2015. 42 Seiten: Illustrationen; 30 cm. (Klimaaktiv mobil)
 Broschur

[vorige]

Sachgr	uppe 390: Bräuche, Etikette, Folklore Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
132	Lampas, Gams und Schneiderfliege : die steirischen Männertrachten / Eigentümer und Herausgeber: Volkskultur Steiermark GmbH Graz: Volkskultur Steiermark GmbH, 2015 256 Seiten + 1 Blatt (2 Seiten) Literaturverzeichnis: Seite 256 ISBN 978-3-9503747-2-8 Festeinband: EUR 45,00
133	Schiffkorn, Elisabeth: Geheimnisvolles Pesenbachtal: Sagen, Kraftplätze, Heilquellen / Elisabeth Schiffkorn Linz: Verl. RegionalEd., 2014 59 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm (Euro-Journal: Regional-Edition) ISBN 978-3-902226-25-9 geh.: EUR 3,00; CHF 4,90 Inhaltstext
	Zepter, Michael Cornelius, 1938-: Maskerade: Künstlerkarneval und Künstlerfeste in der Moderne / Michael Cornelius Zepter Wien [u.a.]: Böhlau, 2012 584 S.: zahlr. Ill.; 25 cm Literaturverz. S. 553 - 568 ISBN 978-3-412-20877-6 geb.: EUR 41,10; EUR 39,90 (DE)

[nächste]

Sachgruppe 400: Sprache, Linguistik Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Wiesinger, Andreas: Boulevardzeitungen im crossmedialen Vergleich: Inhalte und Gestaltung des populären Journalismus / Andreas Wiesinger. - 1. Auflage. - Innsbruck: Innsbruck University Press, 2015. - 244 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft. Germanistische Reihe; Band 83)

Dissertation, Universität Innsbruck, 2011. - ISBN 978-3-901064-46-3 Broschur : EUR 31,00

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 420: Englisch Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Ioannou-Naoum-Wokoun, Karin: Business phrases for professionals: how to talk shop professionally - and succeed!: a collection of useful phrases / by Karin Ioannou-Naoum-Wokoun, Martin Helmuth Ruelling. - Wien: MANZ, [2016]. - 147 Seiten : 17 cm

ISBN 978-3-214-01974-7 Broschur: EUR 22,00

Wiesinger, Markus: The gift of the gab: games and activities for the EFL classroom: a handbook for language teachers: ein methodisch didaktisches Handbuch für Englischlehrer/innen bzw. Studierende / Markus Wiesinger. - First edition, first published in Austria. - Bad Goisern: Eigenverlag Dr. Markus Wiesinger, 2016. - 242 Seiten: Illustrationen; 28 cm + 1 CD-ROM Erhältlich unter: wiesinger.m@utanet.at. - Bibliografie und empfohlene Lektüre: Seite 229-232. - ISBN 978-3-200-04467-8

Sachgruppe 430: Deutsch Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Internationales Namenkundliches Symposium, 29., 2014, Kals am Großglockner: Tagungsakten des Internationalen Namenkundlichen Symposiums in Kals am Großglockner: (12. - 15. Juni 2014) / hrsg. von Peter Anreiter & Helmut Weinberger. - Wien: Praesens-Verl., 2015. - 297 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Onomastik; 14) Literaturangaben. - ISBN 978-3-7069-0844-3 kart.: EUR 32,00; EUR 31,10 (DE) Inhaltsverzeichnis

Inhaltstext [vorige] [nächste]

Sachgruppe 439: Andere germanische Sprachen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 440: Französisch, romanische Sprachen allgemein	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 450: Italienisch, Rumänisch, Rätoromanisch	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 460: Spanisch, Portugiesisch	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 470: Latein	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 480: Griechisch	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 490: Andere Sprachen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

A less traveled path: Saddharmasmrtyupasthānansūtra chapter 2 : critically edited with a study on its structure and significance for the development of Buddhist meditation / by Daniel M. Stuart. - Beijing : China Tibetology Publishing House; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - 2 Bände; 24 cm. - (Sanskrit texts from the Tibetan autonomous region; no. 18)

ISBN 978-3-7001-7763-0 Broschur: EUR 98,00 (Volume 1 und 2)

Volume 1. - Beijing : China Tibetology Publishing House ; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - xiv, 642 Seiten

Literaturverzeichnis: Seite 577-606. - Text teilweise in Sanskrit und englisch. - Teilweise in Sanskrit-Schrift, teilweise in chinesischer Schrift

Volume 2. Appendices. - Beijing : China Tibetology Publishing House ; Vienna : Austrian Academy of Sciences Press, 2015. - xiii, 377 Seiten

Text teilweise in Sanskrit und englisch, teilweise in Sanskrit und chinesisch. - Teilweise in Sanskrit-Schrift, teilweise in chinesischer Schrift

Prokosch, Erich: Standard und Substandard des Osmanisch-Türkischen im 17. Jahrhundert / Erich Prokosch. - Graz :
Forschungsbereich Plurilingualismus am Treffpunkt Sprachen der Karl Franzens Universität Graz, 2015-... - Bände ; 30 cm. - (Grazer linguistische Monographien ; ...)

Erhältlich unter: pluriling@uni-graz.at

Teil 1. Der Standard. - Graz : Forschungsbereich Plurilingualismus am Treffpunkt Sprachen der Karl Franzens Universität Graz, 2015. - 180 Seiten. - (Grazer linguistische Monographien ; 36)

Literaturverzeichnis: Seite 173-177. - ISBN 978-3-901600-41-8 Broschur: EUR 29,00

Sachgruppe 491.8: Slawische Sprachen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

[vorige]

Sachgruppe 500: Naturwissenschaften

Heft: 7 / 2016

[nächste]

Naturwissenschaften - HLW Schulversuch / Bernhart Ruso ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

2. Stoffe im Wandel - gesunder Mensch?!. - Aufl. 2015. - 2015. - VI, 293 S.: zahlr. Ill., graph. Darst. + Beil.

(Periodensystem)

ISBN 978-3-7068-5032-2 kart. : EUR 18,90

Sachgruppe 510: Mathematik Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Literaturverz. S. 51 - 59. - geh. : EUR $70,\!00$; Download kostenlos

Volltext

Sachgruppe 520: Astronomie	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 530: Physik Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

International Conference on Proton Transfer Reaction Mass Spectrometry and Its Applications, 7., 2016, Sölden-Obergurgl: Contributions: Obergurgl, Austria, February 14th-February 19th, 2016 / 7th International Conference on Proton Transfer Reaction Mass Spectrometry and its Applications; editors: Armin Hansel, Jürgen Dunkl; Institut für Ionenphysik und Angewandte Physik der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck. - 1st edition. - Innsbruck: Innsbruck University Press, 2016. - 276 Seiten: Illustrationen; 22 cm. - (Conference series)

Literaturangaben. - ISBN 978-3-903122-00-0 Broschur: EUR 21,90

- Signitzer-Wesp, Helga, 1943-: Horizontales Erdmagnetfeld: geophysikalisch-meteorologische Messreihen; 1984 bis 2006; Mattsee-Buchberg / Helga Signitzer-Wesp. Mattsee: Verl. Unigeo, Eigenverl., 2015. 306 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm Erhältlich unter: geoprognosen@gmx.at. Literaturverz. S. 305 306. ISBN 978-3-902122-09-4 kart.: EUR 24,50 ISBN 3-902122-09-9
 - Inhaltsverzeichnis
- Symposium on Atomic, Cluster and Surface Physics, 20., 2016, Davos: Contributions: XXth Symposium on Atomic, Cluster and Surface Physics 2016 (SASP 2016): February 7-12, 2016, Davos, Switzerland / Jürgen Stohner, Chahan Yeretzian (eds.). 1st edition. Innsbruck: Innsbruck University Press, 2016. 223 Seiten: Illustrationen; 22 cm. (Conference series) Literaturangaben. ISBN 978-3-903122-04-8 Broschur: EUR 21,90

Sachgruppe 540: Chemie	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 550: Geowissenschaften	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 560: Paläontologie	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 570: Biowissenschaften, Biologie	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 580: Pflanzen (Botanik)

[vorige] [nächste]

Heft: 7 / 2016

Scheuer, Christian: Mycotheca Graecensis, Fasc. 25 (nos 481 - 500). Schedae emendatae for fungal collections published in Mycotheca Graecensis, dupla Graecensia fungorum, and reliquiae Petrakianae [u.a.]. Christian Scheuer. - Graz: Karl-Franzens-Univ. Graz, Inst. für Pflanzenwiss., Bereich Systematische Botanik und Geobotanik, 2015. - II, 47 S.; 21 cm. - (Fritschiana; 79) Adresse des Verl.: 8010 Graz, Holteigasse 6. - Literaturverz. S. 46 - 47. - geh.

Sachgruppe 590: Tiere (Zoologie)	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 600: Technik Heft: 7 / 2016

[vorige]

Die Technik und die Musen: Kunst und Kultur im Umfeld der Technischen Universität Wien = Technology and the muses: art

Die Technik und die Musen: Kunst und Kultur im Umfeld der Technischen Universität Wien = Technology and the muses: art and culture around the TU Wien / Juliane Mikoletzky (Hg.). - Wien; Köln; Weimar: Böhlau Verlag, 2016. - 120 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Technik für Menschen; Band 14)

 $Literaturang aben. - Text \ deutsch \ und \ englisch. - ISBN \ 978-3-205-20114-4 \ Broschur : EUR \ 25,00 \ ; CHF \ 26,23 \ Aber \ 26,23 \$

Von der Technischen Hochschule zur Forschungsuniversität = From Technische Hochschule to research university / Franz G. Rammerstorfer (Hg.). - Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. - 159 Seiten : Illustrationen ; 24 cm. - (Technik für Menschen ; Band 2)

Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-205-20122-9 Broschur: EUR 25,00

Sachgruppe 610: Medizin, Gesundheit

Heft: 7 / 2016

[vorige]

144 **Brunner, Elke:** Ausspracheprüfung für die Praxis (APP) - Österreich : ein logopädisches Verfahren zur therapieorientierten

Brunner, Elke: Ausspracheprüfung für die Praxis (APP) - Osterreich : ein logopädisches Verfahren zur therapieorientierten Diagnostik kindlicher Aussprachestörungen / Elke Brunner. - Wien : Neuroth Medical Division, 2015-... - Bände ; 25 cm Erhältlich unter: medical@neuroth.at. - ISBN 978-3-9504129-0-1 EUR 49,00 ; CHF 51,42 + Versandkosten. - Änderung zu ÖB 2016, H. 1, Nr. 81

Die Handanweisung. - Wien: Neuroth Medical Division, 2015. - 39 Seiten, 5 ungezählte Seiten, 5 Seiten: Illustrationen

Literatur: Seite 35-39. - Broschur

Der Diagnoseblock. - Wien: Neuroth Medical Division, 2015. - Cirka 100 Blätter in verschiedenen Folierungen Broschur

Das Bilderbuch / Abbildungen: Flora Bacher, Samantha Povolny. - Wien : Neuroth Medical Division, 2015. - 71 Blätter

Spiralbindung

Bsteh, Andreas, 1933-: Primararzt Univ.-Prof. Dr. Otto Bsteh: (1900 bis 1979) Stationen seines Weges / P. Dr. Andreas Bsteh SVD. - Maria Enzersdorf: P. Dr. Andreas Bsteh SVD, März 2016. - 21 Seiten; 21 cm
Als Manuskript gedruckt. - Erhältlich unter: reksek@steyler.at. - Abweichender Titel: Dr. Otto Bsteh. - Gewebe

Davis, Patricia E.: Bettenkauf: so liegen Sie richtig: Latex, Federkern & Co: Elektrosmog und Allergien / Patricia E. Davis; Verein für Konsumenteninformation (Hrsg.). - 3., aktualisierte Auflage. - Wien: Verein für Konsumenteninformation (VKI), [2016]. - 146 Seiten: Illustrationen; 22 cm. - (Konsument)

Vorangegangen ist: Lüers, Sabine: Bettenkauf. - ISBN 978-3-99013-051-3 Broschur: EUR 16,90

Inhaltstext

- Herzensangelegenheiten: Festschrift zum 30jährigen Bestehen des Salzburger Herzverbandes / Österreichischer Herzverband, Landesverband Salzburg. Für den Inahlt verantw.: Hubert Kiener; Brunhilde Mastnak. - Salzburg: Eigenverl. des Salzburger Herzverb., 2015. - 61 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm Erhältlich unter: http://herzverband-salzburg.at. - geh.
- Obermair, Maria, 1966-: Die perfekte Nacht: Ratgeber für Erwachsene mit Schlafstörungen / Maria Obermair. 1. Auflage. [Linz]: Eigenverlag, 2015. 160 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 24 cm + 1 Übungsheft (24 ungezählte Seiten)
 ISBN 978-3-200-04375-6 Broschur: EUR 19,90
 Inhaltsverzeichnis
- Pathologisch-anatomische Sammlung im Narrenturm: Die Pathologisch-anatomische Sammlung im Narrenturm des Allgemeinen Krankenhauses / Ernst Hausner. Wien: Edition Hausner, 2016. 96 Seiten; 17 cm Erhältlich unter: http://edition-hausner.at. ISBN 978-3-901141-54-6 Festeinband: EUR 10,00
- Pathologisch-anatomische Sammlung im Narrenturm: The Pathologic-Anatomical Collection in the Narrenturm at the Old General Hospital / Ernst Hausner; translation into English by Gertrude Maurer. Wien: Edition Hausner, 2016. 96 Seiten; 17 cm

Erhältlich unter: http://edition-hausner.at. - ISBN 978-3-901141-55-3 Festeinband : EUR 10,00

Schäufler, Nicole: Vom Mädchen zur Frau : ein märchenhaftes Bilderbuch für alle Mädchen, die ihren Körper neu entdecken / Nicole Schäufler. - 1. Auflage. - Salzburg : edition riedenburg, 2015. - 105 Seiten : Illustrationen ; 19 cm Erhältlich unter: www.editionriedenburg.at. - ISBN 978-3-903085-18-3 Broschur : EUR 20,50 ; EUR 19,90 (DE) Ausführliche Auszug

Wolter, Heike, 1976-: Mein unsichtbares Kind: Begleitbuch für Frauen, Angehörige und Fachpersonen vor und nach einem Schwangerschaftsabbruch / Dr. phil. Heike Wolter. - Originalausgabe. - Salzburg: edition riedenburg, 2015. - 207 Seiten: Illustrationen; 22 cm

 $Literaturverzeichnis\ und\ Linksammlung:\ Seite\ 196-200.\ -\ Erh\"{a}ltlich\ unter:\ www.editionriedenburg.at.\ -\ ISBN\ 978-3-902943-11-8\\ Broschur:\ EUR\ 25,60\ ;\ EUR\ 24,90\ (DE)$

Sachgruppe 620: Ingenieurwissenschaften und Maschinenbau

Literaturangaben. - ISBN 978-3-903122-00-0 Broschur : EUR 21,90

Heft: 7 / 2016

[nächste]

Goldgruber, Markus, 1985-: Nonlinear seismic modelling of concrete dams / Markus Goldgruber. - Graz : Verl. der Techn.
Univ. Graz , 2015. - XVIII, 173, VII S. : zahlr. graph. Darst. ; 21 cm. - (Schriftenreihe zur Wasserwirtschaft ; 72)

Zsfassung in dt. Sprache. - Zugl.: Graz, Techn. Univ., Diss., 2015. - Internetausg.: Goldgruber, Markus: Nonlinear seismic modelling of concrete dams. - ISBN 978-3-85125-429-7 kart. : EUR 40,00

Harrich, Alexander: CAD-basierte Methoden zur Unterstützung der Karosseriekonstruktion in der Konzeptphase / Alexander Harrich. - Graz : Verl. der Techn. Univ. Graz , 2015. - XV, 164 S. : Ill., graph. Darst. ; 23 cm. - (Monographic series TU Graz : Reihe Fahrzeugtechnik ; 4)

Erhältlich unter: www.ub.tugraz.at/Verlag. - Zsfassung in engl. Sprache. - Zugl.: Graz, Techn. Univ., Diss., 2014. - Internetausg.: Harrich, Alexander: CAD-basierte Methoden zur Unterstützung der Karosseriekonstruktion in der Konzeptphase. - ISBN 978-3-85125-420-4 kart. : EUR 38,00

International Conference on Proton Transfer Reaction Mass Spectrometry and Its Applications, 7., 2016, Sölden-Obergurgl: Contributions: Obergurgl, Austria, February 14th-February 19th, 2016 / 7th International Conference on Proton Transfer Reaction Mass Spectrometry and its Applications; editors: Armin Hansel, Jürgen Dunkl; Institut für Ionenphysik und Angewandte Physik der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck. - 1st edition. - Innsbruck: Innsbruck University Press, 2016. - 276 Seiten: Illustrationen; 22 cm. - (Conference series)

Straßenbahn Zagreb : Fahrzeuggeschichte in Bildern / Dražen Bijelić ... - 1. Aufl. - [Wien] : Bahnmedien.at , 2015. - 118 S. : überw. Ill. ; 21 x 25 cm. - (Bahnmedien.at : Bild ; 4)

Text in dt., engl. und kroat. Sprache. - ISBN 978-3-9503921-3-5 geb. : EUR 27,90 ; EUR 29,90 (DE) ; CHF 31,37

Svehla, Jakob: Stand der Technik bei Anlagen zur Oberflächenbehandlung mit organischen Lösungsmitteln / Jakob Svehla;
Gertraud Moser. - Wien: Umweltbundesamt, 2015: 163 S.; 30 cm. - (Report / Umweltbundesamt; [N.F.], 545)
Nebent.: Anlagen zur Oberflächenbehandlung mit organischen Lösungsmitteln. - Zsfassung in engl. Sprache. - Literaturangaben. - ISBN 978-3-99004-356-1 kart.: Download kostenlos

Sachgruppe 621.3: Elektrotechnik, Elektronik	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 624: Ingenieurbau und Umwelttechnik

Heft: 7 / 2016

- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau: vom 8. bis 10. Juni 2011 in Bad Bleiberg, Knappenhaus / [Hrsg.: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit. Red. Bearb.: Wolfgang Golob ...]. Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sekt. IV, Energie und Bergbau, Abt. IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit, [2012]. 119 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst., Kt.; 29 cm CD-ROM-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau. kart.
- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau [Elektronische Ressource]: vom 8. bis 10. Juni 2011 in Bad Bleiberg, Knappenhaus / Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abteilung IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit. Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abt. IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit, [2012]. 1 CD-ROM; 12 cm
 Druck-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 51., 2011, Bad Bleiberg: Jahrestagung 2011 für Sicherheit im Bergbau. in Jewelcase
- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau: vom 13. bis 15. Juni 2012 in Gmunden am Traunsee, Kammerhofmuseum / [Hrsg.: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit. Red. Bearb.: Daniela Hofmeister]. Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Sekt. IV, Energie und Bergbau, Abt. IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit, [2013]. 184 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst., Kt.; 29 cm

 CD-ROM-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau. kart.
- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau [Elektronische Ressource]: vom 13. bis 15. Juni 2012 in Gmunden am Traunsee, Kammerhofmuseum / Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abteilung IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit. Wien: Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend, Abt. IV/8, Bergbau Technik und Sicherheit, [2013]. 1 CD-ROM; 12 cm
 Druck-Ausg.: Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 52., 2012, Gmunden: Jahrestagung 2012 für Sicherheit im Bergbau. in Jewelcase
- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau: vom 11. bis 13. Juni 2014 in Mauterndorf/Lungau / Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung III/8. Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung III/8, [2015]. 1 CD-ROM; 12 cm Erscheint auch als (Druck-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau. in Jewelcase
- Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau: vom 11. bis 13. Juni 2014 in Mauterndorf/Lungau / Herausgeber.: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion III, Energie und Bergbau, Abteilung III/8, Bergbau Technik und Sicherheit; redaktionelle Bearbeitung und Layout: Daniela Hofmeister. Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion III, Energie und Bergbau, Abteilung III/8, Bergbau Technik und Sicherheit, [2015]. 198 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten Erscheint auch als (CD-ROM-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit im Bergbau, 54., 2014, Mauterndorf: Jahrestagung 2014 für Sicherheit im Bergbau. Broschur
- Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau: vom 19. bis 21. Juni 2013 in Gamlitz, Schloss Gamlitz / Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung IV/8. Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Abteilung IV/8, [2014]. 1 CD-ROM; 12 cm Erscheint auch als (Druck-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau. in Jewelcase
- Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau: vom 19. bis 21. Juni 2013 in Gamlitz, Schloss Gamlitz / Herausgeber: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8 Bergbau Technik und Sicherheit; redaktionelle Bearbeitung und Layout: Daniela Hofmeister. Wien: Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft, Sektion IV, Energie und Bergbau, Abteilung IV/8 Bergbau Technik und Sicherheit, [2014]. 214 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten; 29 cm Erscheint auch als (CD-ROM-Ausgabe): Jahrestagung für Sicherheit und Bergbau, 53., 2013, Gamlitz: Jahrestagung 2013 für Sicherheit im Bergbau. Broschur

Simulation von Planungs- und Bauprozessen - that's BIM: IPDC 2015 / Herausgeber: Univ.-Prof. Arnold Tautschnig [und 3 weitere]. - 1. Auflage. - Innsbruck: Studia Universitätsverlag, 2015. - 213 Seiten: Illustrationen; 22 cm. - (i3b-Schriftenreihe: Bauwirtschaft und Projektmanagement; Nr. 29)

Literaturangaben. - ISBN 978-3-903030-17-6 Broschur : EUR 38,00

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 630: Landwirtschaft, Veterinärmedizin	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 640: Hauswirtschaft und Familienleben

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Davis, Patricia E.: Bettenkauf: so liegen Sie richtig: Latex, Federkern & Co: Elektrosmog und Allergien / Patricia E. Davis; Verein für Konsumenteninformation (Hrsg.). - 3., aktualisierte Auflage. - Wien: Verein für Konsumenteninformation (VKI), [2016]. - 146 Seiten: Illustrationen; 22 cm. - (Konsument)

Vorangegangen ist: Lüers, Sabine: Bettenkauf. - ISBN 978-3-99013-051-3 Broschur : EUR 16,90 Inhaltstext

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Das erste Konto: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten: Illustrationen; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Das erste Konto. - ISBN 978-3-85010-393-0 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Handy & Smartphone: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten: Illustrationen; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Handy & Smartphone. - ISBN 978-3-85010-394-7 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Haushalten lernen durch Taschengeld : für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien : Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 19 Seiten : Illustrationen ; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Haushalten lernen mit Taschengeld. - ISBN 978-3-85010-395-4 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Soziale Netzwerke im Internet: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 25 Seiten: Illustrationen, Diagramme; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Soziale Netzwerke im Internet. - ISBN 978-3-85010-397-8 Broschur

Elternarbeit kompakt - 20 Minuten zu Werbung & Konsum: für Lehrkräfte & MultiplikatorInnen zum Einsatz in der HS/NMS/AHS / Schuldnerhilfe OÖ, Sozialministerium. - Stand: 2015. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, 2015. - 15 Seiten: Illustrationen; 30 cm

Abweichender Titel: Elternarbeit kompakt - Werbung & Konsum. - ISBN 978-3-85010-396-1 Broschur

- Kaplan, Christian, 1974-: Klein & süß / Christian Kaplan; mit Fotos von Nicole Heiling. Wien; Graz; Klagenfurt: Pichler Verlag, [2016]. 175 Seiten: Illustrationen; 25 cm ISBN 978-3-85431-722-7 Festeinband: EUR 24,90
- Lust-Sauberer, Elisabeth, 1965-: Kochen wie die Bäuerin: mit Elisabeth Lust-Sauberer durch die Jahreszeiten / Elisabeth Lust-Sauberer, Andreas König; fotografiert von René van Bakel. Wien; Graz; Klagenfurt: Pichler Verlag, [2016]. 190 Seiten: Illustrationen; 25 cm
 ISBN 978-3-85431-718-0 Festeinband: EUR 24,90
- Mini-Törtchen, Muffins & Cupcakes / Dr. Oetker. Sonderausgabe. Villach: Dr. Oetker Verlag Österreich, [2015]. 48
 Seiten: Illustrationen; 15 cm
 ISBN 978-3-902745-38-5 Festeinband: EUR 14,99; CHF 22,90
- Paul, Stevan, 1969-: Open Air : das Festival- & Camping-Kochbuch / von Stevan Paul und Daniela Haug. 1. Auflage. Wien : Brandstätter, [2016]. 223 Seiten : Illustrationen ; 24 cm ISBN 978-3-85033-928-5 Leder : EUR 29,90
- Pawloff, Aleksandra, 1963-: Mittendrin: Menschen und Rezepte aus dem VinziRast-Lokal / Aleksandra Pawloff, Shahab Jahanbekloo. Wien; Graz; Klagenfurt: Pichler Verlag, [2016]. 197 Seiten: Illustrationen; 25 cm ISBN 978-3-85431-726-5 Festeinband: EUR 26,90

Sachgruppe 650: Management

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Betriebswirtschaft & Projektmanagement - HLW Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

 $1. \ Grundlagen \ der \ Wirtschaft - Unternehmen - Kaufvertrag - Schriftverkehr beim \ Kaufvertrag. - Aufl. \ 2015. - 2015. - IV, 249 \ S. : Ill., graph. \ Darst.$

ISBN 978-3-7068-4419-2 kart.: EUR 19,00

2. Unternehmensgründung - Krisenmanagement - Projektmanagement - Marketing - Dienstleistungen - Businessplan. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 219 S.: Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4997-5 kart.: EUR 22,40

169 **Betriebswirtschaft - FW Schulversuch** / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1. Der Mensch in der Wirtschaft - Begriffe der Wirtschaft - Kaufvertrag - ordnungsgemäße Erfüllung. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 118 S. : zahlr. Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-4421-5 kart.: EUR 19,00

170 **Betriebswirtschaft - HAK Schulversuch** / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

3. Wirtschaft und Gesellschaft - Management und Managementfunktionen - Fertigungsbetriebe - Finanz- und Investitionsmanagement - Businessplan - Fallstudien. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 363 S. : Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4995-1 kart. : EUR 23,20

Bild.macht: Sexismus in der Werbung; Analysen & Strategien / [Red.: Claudia Throm ...]. - Wien: MA 57 - Frauenabt. der Stadt Wien, 2015. - 81 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm. - (Frauen. Wissen. Wien; 4)

Erhältlich unter: www.frauen.wien.at. - Literaturangaben. - ISBN 978-3-902845-34-4 kart. : kostenlos

Brein, Markus: Arbeitsbehelf Bilanzierungscheckliste 2016 : zur Erstellung der Bilanz, GuV, Mehr-Weniger-Rechnung / [Autoren: Markus Brein ; Christoph Denk]. - 12., überarb. und erw. Aufl. - Graz ; Wien : dbv-Verl., Fachverl. für Steuer- und Wirtschaftsrecht , 2015. - 59 S. ; 21 cm

ISBN 978-3-7041-0629-2 geh.: EUR 10,90; CHF 16,50

Inhaltsverzeichnis

Umschlagbild

Dolzer, Hannes: Crowdfunding & Co: Unternehmensfinanzierung ohne Bank / Autoren: Hannes Dolzer, Alfred Löscher, Markus Steinbäcker, Stefan Weinberger. - 1. Auflage. - Graz; Wien: dbv-Verlag, 2015. - 119 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Leitfaden)

Literaturverzeichnis: Seite 113. - ISBN 978-3-7041-0637-7 Broschur: EUR 24,20 - ISBN 3-7041-0637-2 Inhaltsverzeichnis

Gütesiegel Nestorgold für alter(n)sgerechte Organisationen und Unternehmen: Informationen und Indikatoren / Herausgeber: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz. - 4. Auflage. - Wien: Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz, Juni 2015. - 8 Seiten: Diagramme; 30 cm. - (Soziales) ISBN 978-3-85010-323-7 Broschur

Jodlbauer, Herbert, 1965-: Produktionsoptimierung : Lehrbuch / Herbert Jodlbauer. - 3. Auflage. - Wien : Verlag Österreich, 2016. - XIV, 396 Seiten : Diagramme ; 24 cm. - (Kurzlehrbücher der Wirtschaftswissenschaften)
Literaturverzeichnis: Seite [377]-384. - ISBN 978-3-7046-7354-1 Festeinband : EUR 46,00 ; EUR 44,75 (DE)

Leoni, Thomas: Wirkmodell Krankenstand / Thomas Leoni. Wiss. Assistenz: Christoph Lorenz ... - Wien: WIFO - Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2015. - 59 S.: zahlr. graph. Darst.; 30 cm Literaturverz. S. 51 - 59. - geh.: EUR 70,00; Download kostenlos Volltext

- 174 **Rechnungswesen & Controlling HLW Schulversuch** / Klaus-Peter Haberl ... Wien : Manz Verl. Schulbuch. 29 cm
 - 1. Finanzpläne Grundlagen des Rechnungswesens Einnahmen-Ausgaben-Rechnung doppelte Buchführung in der Praxis Fallstudien : enthält 300 Belege. Aufl. 2015. 2015. VII, 383 S. : III., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-5089-6 kart. : EUR 26,00
 - 2. Finanzbuchführung (Schwerpunkt Tourismus) Personalverrechnung computerunterstütztes Rechnungswesen : enthält 350 Belege. Aufl. 2015. 2015. VII, 305 S. : Ill. ISBN 978-3-7068-4830-5 kart. : EUR 23,20

Inhaltsverzeichnis

- 175 **Rechnungswesen & wirtschaftliches Rechnen FW Schulversuch** / Klaus-Peter Haberl ... Wien : Manz Verl. Schulbuch. 29 cm
 - 1 | Finanzpläne Grundlagen des Rechnungswesens Einnahmen-Ausgaben-Rechnung doppelte Buchführung in der Praxis. Aufl. 2015. 2015. VII, 349 S. : Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-5091-9 kart. : EUR 26,00

1 | Wirtschaftliches Rechnen. - Aufl. 2015. - 2015. - II, 113 S. : III., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-5092-6 (Einzelbd.) - ISBN 978-3-7068-5091-9 (2-bdg. Ausg. FW 1)

2. Buchführung in der Praxis (Schwerpunkt Tourismusbetriebe) - Jahresabschluss - computerunterstütztes Rechnungswesen : enthält 300 Belege. - Aufl. 2015. - 2015. - VII. 287 S. : Ill., graph. Darst.

Rechnungswesen: enthält 300 Belege. - Aufl. 2015. - 2015. - VII, 287 S.: Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4831-2 kart.: EUR 23,90

Schinerl, Herbert: Wenn das Finanzamt klingelt: Arten und Ablauf von Betriebsprüfungen, Praxistipps für Unternehmer / Herbert Schinerl unter Mitarbeit von: Gerhard Gaedke. - 4. Auflage. - Graz: dbv-Verlag, 2016. - 85 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-7041-0641-4 Broschur: EUR 11,00

Sachgruppe 660: Technische Chemie Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Brooks, Lydia: Biogasproduktion aus organischen Reststoffen aus der Lebensmittelindustrie / Lydia Brooks. - Wien: Techn. Univ Wien, Inst. für Wassergüte, Ressourcenmanagement und Abfallwirtschaft, 2015. - XX, 236, XXII S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm. - (Wiener Mitteilungen; 234)

Zsfassung in engl. Sprache. - Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2010. - ISBN 3-85234-128-6 kart.

Svehla, Jakob: Stand der Technik bei Anlagen zur Oberflächenbehandlung mit organischen Lösungsmitteln / Jakob Svehla; Gertraud Moser. - Wien: Umweltbundesamt, 2015: 163 S.; 30 cm. - (Report / Umweltbundesamt; [N.F.], 545)
Nebent.: Anlagen zur Oberflächenbehandlung mit organischen Lösungsmitteln. - Zsfassung in engl. Sprache. - Literaturangaben. - ISBN 978-3-99004-356-1 kart.: Download kostenlos

Sachgruppe 670: Industrielle und handwerkliche Fertigung

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Lampas, Gams und Schneiderfliege : die steirischen Männertrachten / Eigentümer und Herausgeber: Volkskultur Steiermark GmbH. - Graz : Volkskultur Steiermark GmbH, 2015. - 256 Seiten + 1 Blatt (2 Seiten)

Literaturverzeichnis: Seite 256. - ISBN 978-3-9503747-2-8 Festeinband: EUR 45,00

Sachgruppe 690: Hausbau, Bauhandwerk Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Meisel, Andreas: Historische Dachwerke: Beurteilung, realitätsnahe statische Analyse und Instandsetzung / Andreas Meisel. - Graz: Verl. der Techn. Univ. Graz, 2015. - 289 S.: zahlr. Ill. und graph. Darst.; 23 cm. - (Monographic series TU Graz: Timber engineering & technology; 4)

Zugl.: Graz, Techn. Univ., Diss., 2015. - ISBN 978-3-85125-433-4 kart. : EUR 52,00

- Simulation von Planungs- und Bauprozessen that's BIM : IPDC 2015 / Herausgeber: Univ.-Prof. Arnold Tautschnig [und 3 weitere]. 1. Auflage. Innsbruck : Studia Universitätsverlag, 2015. 213 Seiten : Illustrationen ; 22 cm. (i3b-Schriftenreihe: Bauwirtschaft und Projektmanagement ; Nr. 29)
 Literaturangaben. ISBN 978-3-903030-17-6 Broschur : EUR 38,00
 Inhaltsverzeichnis
- STEINsichten Kartause Mauerbach : die Bau- und Dekorsteinsammlung der Wiener Weltausstellung von 1873 / [Hrsg.: Österreichisches Bundesdenkmalamt, Informations- und Weiterbildungszentrum Baudenkmalpflege, Kartause Mauerbach]. Astrid M. Huber ; Karl Stingl. Mauerbach : BDA Bundesdenkmalamt , 2014. 71 S. : zahlr. Ill. ; 16 cm Erhältlich unter: http://www.bda.at/publikationen. Literaturverz. S. 70. ISBN 978-3-901858-10-9 kart. : EUR 4,00

Sachgruppe 700: Künste, bildende Kunst allgemein

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Borzello, Frances: Wie ich mich sehe : Frauen im Selbstporträt / Frances Borzello ; Übersetzung: Karin Tschumper und Barbara Sternthal. - Wien : Brandstätter, [2016]. - 271 Seiten : Illustrationen ; 24 cm

Literaturverzeichnis: Seite 251. - ISBN 978-3-85033-983-4 Festeinband : EUR 29,90 - ISBN 978-3-7106-0009-8 Sonderausgabe

181 Coelsch-Foisner, Sabine, 1960-: Atelier-Gespräche / Sabine Coelsch-Foisner. - Salzburg : Pustet, 2011-... - Bände ; 25 cm

3. Plus Kultur / Sabine Coelsch-Foisner ; Redaktion: Nina Elisa Ainz. - Salzburg : Verlag Anton Pustet, [2015]. - 350 Seiten : Illustrationen

ISBN 978-3-7025-0809-8 Festeinband : EUR 29,00

Inhaltstext

Dannecker, Maks, 1976-: Maks Dannecker 2015 / Texte: Avi Sabah, Prof. Uwe J. Reinhardt; Übersetzung: Alexandra Cox. - 1. Auflage. - Salzburg: Artbook, 2016. - 41 Seiten: Illustrationen; 15 x 21 cm

Erhältlich unter: www.artbook.at. - Beiträge teilweise englisch, teilweise hebräisch. - Teilweise in hebräischer Schrift. - ISBN 978-3-90307-809-3 Broschur: EUR 8,00

Die Technik und die Musen: Kunst und Kultur im Umfeld der Technischen Universität Wien = Technology and the muses: art and culture around the TU Wien / Juliane Mikoletzky (Hg.). - Wien; Köln; Weimar: Böhlau Verlag, 2016. - 120 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Technik für Menschen; Band 14)

Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-205-20114-4 Broschur: EUR 25,00; CHF 26,23

Goldner, Egon: Egon Goldner: im Gespräch mit Kurt Bracharz anlässlich der Ausstellung "Zeitzeichen", 30. Jänner bis 1. Mai 2016 / herausgegeben von Andreas Rudigier; Redaktion: Eva Fichtner, Kathrin Dünser; vorarlberg museum. - 1. Auflage. - Hohenems; Wien; Vaduz: Bucherverlag, 2016. - 79 Seiten; 25 cm. - (Künstler im Gespräch; N° 05) (Schriften / Vorarlberg-Museum; 17)

ISBN 978-3-99018-372-4 Festeinband: EUR 22,00

Hineinhorchen: Bilder erzählen Geschichten: Textreaktionen auf Bilder / von Ottilie Großmayer; Claudia Bitter, Herbert Dutzler, Franzobel, Petra Ganglbauer, Sabine M. Gruber, Marianne Jungmaier, Andrea Kern, Ludwig Laher, Marlene Mairhofer, Birgit Müller-Wieland, Herbert Pauli, Elisabeth Vera Rathenböck, Thomas Sautner, Brita Steinwendtner. - 1. Auflage. - Gmunden: Großmayer, 2015. - 70 Seiten; 19 x 25 cm

Erhältlich unter: www.ottiliegrossmayer.com. - ISBN 978-3-200-04362-6 Festeinband

- KHM-Museumsverband: [Neue Einblicke in das Kunsthistorische Museum Wien] New insights into the Kunsthistorisches Museum Vienna / Philipp Blom, Veronica Buckley. 1st edition. Wien: Brandstätter, [2016]. 231 Seiten; 21 cm Aus dem Deutschen übersetzt. ISBN 978-3-85033-981-0 Broschur: EUR 22,00
- 185 **KHM-Museumsverband:** Neue Einblicke in das Kunsthistorische Museum Wien / Philipp Blom, Veronica Buckley. 1. Auflage. Wien: Brandstätter, [2016]. 231 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-85033-906-3 Broschur: EUR 22,00
- Olena Chekan: hymns to Ukrainian art / Bohdan Rodyuk Chekan (ed.). Wien: Der Konterfei, [2016]. 62 Seiten: Illustrationen; 21 cm. (Der Konterfei; 021)
 Limited edition of 300. Erhältlich unter: http://derkonterfei.com. ISBN 978-3-903043-10-7 Broschur: EUR 9,90

Pawlowsky, Verena, 1962-: Die Akademie der Bildenden Künste Wien im Nationalsozialismus: Lehrende, Studierende und Verwaltungspersonal / Verena Pawlowsky. - Wien; Köln; Weimar: Böhlau Verlag, 2015. - 123 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Kontexte; Band 1)

Literatur: Seite [115]-119. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Die Akademie der Bildenden Künste Wien im Nationalsozialismus / Verena Pawlowsky. - ISBN 978-3-205-20291-2 Festeinband : EUR 20,00 ; CHF 20,99

Samsonow, Elisabeth von, 1956-: General practice / Elisabeth von Samsonow ; mit Texten von Suzana Milevska, Friederike Mayröcker, Felicitas Thun-Hohenstein und Ebadur Rahman ; Übersetzungen: Michael Strand ...]. - Wien : Schlebrügge.Editor, [2015]. - 231 Seiten : Illustrationen ; 17 x 24 cm

die Performances 2006-2014. - Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-902833-71-6 Broschur : EUR 22,00 Inhaltstext

Schulz, Tilo, 1972-: Tilo Schulz - Schritt, zwischen / Text von Julienne Lorz ; Herausgeber: Haus der Kunst, München und Federkiel, München ; Übersetzung: Mitch Cohen (Schulz, Gedicht; ins Englische), David Drevs (Lorz; ins Deutsche). - Wien : VfmK Verlag für moderne Kunst GmbH, [2015]. - 4 ungezählte Seiten : Illustrationen ; 27 x 34 cm + 1 Schallplatte, 5 Beihefte (15 ungezählte Seiten)

Diese Publikation erscheint anlässlich der Installation Tilo Schulz - Schritt, zwischen, 24. Oktober 2014 bis 11. Januar 2015 im Haus der Kunst, München. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-903004-57-3 in Behältnis: EUR 35,00

- Six memos for the next ... / herausgegeben von Jörg van den Berg [und 5 weiteren]; Magazin 4 Bregenzer Kunstverein; Übersetzung: Katja Behrens, Dean Taher. Wien: Verlag für Moderne Kunst, [2016]. 252 Seiten; 27 cm. (M4 disjecta; 32) "Diese Publikation erscheint anlässlich dem auf zwei Jahre angelegten Projekt 'six memos for the next ...". Text deutsch und englisch. ISBN 978-3-903004-87-0 Broschur: EUR 22,00 Inhaltsverzeichnis
- Tschaikner, Bianca, 1985-: Savari : an illustrated journey through Iran & India / Bianca Tschaikner. First edition. Hohenems : Bucher Verlag, [2016]. 164 ungezählte Seiten ; 30 cm ISBN 978-3-99018-363-2 Festeinband : EUR 21,90
- Zepter, Michael Cornelius, 1938: Maskerade: Künstlerkarneval und Künstlerfeste in der Moderne / Michael Cornelius Zepter.
 Wien [u.a.]: Böhlau, 2012. 584 S.: zahlr. Ill.; 25 cm
 Literaturverz. S. 553 568. ISBN 978-3-412-20877-6 geb.: EUR 41,10; EUR 39,90 (DE)

Sachgruppe 710: Landschaftsgestaltung, Raumplanung	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 720: Architektur Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

192 Festschrift zur Feier der Fertigstellung der Innenrenovierung der Pfarrkirche Aurolzmünster, 20. September 2015 /

[Hrsg.: Pfarre Aurolzmünster. Red.: S. Fröhler; J. Hörandner. Fotos: F. Reifeltshammer...]. - Aurolzmünster: Pfarre Aurolzmünster, [2015]. - 36 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 21 cm

Erhältlich unter: pfarre.aurolzmuenster@dioezese-linz.at. - geh.

Inhaltsverzeichnis

Schoper, Tom, 1967-: Ein Haus. Werk - Ding - Zeug? / Tom Schoper. Gespräche mit Gion A. Caminada, Hermann Czech, Tom Emerson, Hans Kollhoff, Valerio Olgiati. - Deutsche Erstausgabe. - Wien: Passagen Verlag, 2016. - 183 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Passagen Architektur)

Literaturangaben. - ISBN 978-3-7092-0208-1 Broschur: EUR 22,60

Inhaltstext

STEINsichten - Kartause Mauerbach : die Bau- und Dekorsteinsammlung der Wiener Weltausstellung von 1873 / [Hrsg.: Österreichisches Bundesdenkmalamt, Informations- und Weiterbildungszentrum Baudenkmalpflege, Kartause Mauerbach]. Astrid M. Huber ; Karl Stingl. - Mauerbach : BDA - Bundesdenkmalamt , 2014. - 71 S. : zahlr. Ill. ; 16 cm Erhältlich unter: http://www.bda.at/publikationen. - Literaturverz. S. 70. - ISBN 978-3-901858-10-9 kart. : EUR 4,00

Sachgruppe 730: Plastik, Numismatik, Keramik, Metallkunst	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 740: Grafik, angewandte Kunst

Heft: 7 / 2016

[nächste] [vorige]

Ensmann, Susanne: Essens / Susanne Ensmann; Texte: Susanne Ensmann, Anton Gugg; Übersetzung: Dagmar Nestler, Ines Lehnert-Libs. - Salzburg: Eigenverlag Susanne Ensmann, 2016. - 164 Seiten; 21 cm

Text deutsch und englisch. - Broschur

194 Polanšek, Christian, 1965-: 54 Bikinifische / von Christian "Motor" Polanšek. - [Graz] : [Edition Motor], 2015. - 55 ungezählte Blätter; 11 x 15 cm

Erhältlich unter: www.kulturinstitut-graz.com. - ISBN 978-3-9502504-7-3 Broschur: EUR 12,00

195 Polanšek, Christian, 1965-: Elisabeth und Robert, die Bikinifische / Christian "Motor" Polanšek. - Graz : Edition Motor, 2016. -20ungezählte Blätter ; $10 \ x \ 11 \ cm$

Erhältlich unter: www.kulturinstitut-graz.com. - ISBN 978-3-903133-00-6 Broschur: EUR 12,00

Sachgruppe 741.5: Comics, Cartoons, Karikaturen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 750: Malerei [vorige] [nächste] 196 CASA: couleurs de l'amitié Senegal - Autriche = Farben der Freundschaft Senegal - Österreich / concept/Konzept: Séa Diallo [und 2 weitere]. - [Salzburg]: Losito, [2015]. - 56 ungezählte Seiten; 22 x 30 cm Erhältlich unter: losito.austria@gmail.com. - Text deutsch und französisch. - Festeinband 197 Ensmann, Susanne: Essens / Susanne Ensmann; Texte: Susanne Ensmann, Anton Gugg; Übersetzung: Dagmar Nestler, Ines Lehnert-Libs. - Salzburg: Eigenverlag Susanne Ensmann, 2016. - 164 Seiten; 21 cm Text deutsch und englisch. - Broschur 198 Holleis, Heidi, 1974-: Ashes to ashes / Heidi Holleis. [Hrsg.: Karin Pernegger. Texte: Silvia Höller ... Übers.: Sibylle van Halem]. - Sondered. - Innsbruck : Kunstraum Innsbruck , 2015. - 96 S. : überw. Ill. ; 31 cm Text dt. und engl. - ISBN 978-3-200-04355-8 kart. : EUR 30,00 199 Juffinger, Roswitha, 1948-: Czernin - Verzeichnis der Gemälde / Roswitha Juffinger & Imma Walderdorff. - Wien: Kunstverlag Wolfrum, 2015. - 216 Seiten; 31 cm Literaturverzeichnis: Seite 204-209. - Erhältlich unter: www.wolfrum.at. - ISBN 978-3-900178-22-2 Festeinband Inhaltsverzeichnis [vorige] [nächste]

Heft: 7 / 2016

Sachgruppe 760: Druckgrafik, Drucke	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Inhaltstext

Sachgruppe 770: Fotografie, Video, Computerkunst

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Ferry Radax: Vision, Utopie, Experiment / Georg Vogt; Otto Mörth; Isabella Hirt (Hg.). - Wien: Sonderzahl-Verl.-Ges., 2014. - 291 S.: Ill.; 23 cm

Literaturverz. S. 280 - 284. - ISBN 978-3-85449-393-8 kart. : EUR 29,00 ; CHF 39,90

Inhaltsverzeichnis

Semotan, Elfie, 1941-: Eine andere Art von Schönheit / Elfie Semotan - Elfriede Kippenberger-Kocherscheidt ; aufgezeichnet von Ute Woltron. - 1. Auflage. - Wien : Brandstätter, [2016]. - 239 Seiten ; 24 cm

Literaturverzeichnis: Seite 237. - Abweichender Titel: Elfie Semotan. - ISBN 978-3-85033-926-1 Gewebe : EUR 35,00 Inhaltstext

Zak, Heinz, 1958-: Stubai : die Berge und das Tal / Heinz Zak. - Innsbruck ; Wien : Tyrolia-Verlag, 2016. - 208 Seiten ; 30 cm ISBN 978-3-7022-3525-3 Festeinband : EUR 34,95

Sachgruppe 780: Musik Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Musikschule, Retz: Festschrift - 50 Jahre Musikschule Retz: 1966-2016 / Redaktionsteam: Mag. Gerhard Forman [und 6 weitere]. - Retz: Musikschulverband Retzer Land, 2016. - 97 Seiten: Illustrationen; 21 x 30 cm
 Adresse des Verlages: 2070 Retz, Rupert-Rockenbauer-Platz 3. - Broschur: kostenlos

Resonanzen Apokalypsen, Veranstaltung, 2016, Wien: Resonanzen Apokalypsen: 16. bis 24. Jänner 2016 Wiens Festival der Alten Musik / Wiener Konzerthaus; Redaktion: Isabel Neudecker & Peter Reichelt. - Wien: Wiener Konzerthaus, 2016. - 256 Seiten: Illustrationen; 21 cm

Broschur: EUR 10,20

Schäfer, Frank, 1966: 1966: das Jahr, in dem die Welt ihr Bewusstsein erweiterte / Frank Schäfer. - Salzburg; Wien: Residenz Verlag, [2016]. - 200 Seiten: Illustrationen; 22 cm

ISBN 978-3-7017-3381-1 Broschur: EUR 19,90; CHF 20,88

Wien Modern, Veranstaltung, 28., 2015, Wien: Wien Modern: Wien Modern #28, 05. November bis 28. November 2015; Wiener Konzerthaus, Musikverein, Alte Schmiede, Brotfabrik, Brunnenpassage, Café Heumarkt, Dschungel Wien, Elektro Gönner, Fluc, Klavierwerkstatt Felix Lenz Wien, mdw - Universität für Musik und Darstellende Kunst Wien, MuTh - Konzertsaal der Wiener Sängerknaben, Porgy & Bess, Rabenhof Theater, Semperdepot - Atelierhaus der Akademie der Bildenden Künste Wien, Tanzquartier Wien, WUK / Herausgeber: Matthias Lošek; Redaktion: Andreas Karl. - Wien: Verein Wien Modern, 2015. - 255 Seiten: Illustrationen; 21 cm
Pop, Song, Voice. - Broschur

Zips, Werner, 1958-: Hail di Riddim : Reportagen aus dem Reggaeversum / Werner Zips. - Wien : Promedia, [2015]. - 239 Seiten : Illustrationen ; 21 cm

Literaturangaben. - Bibliografie: Seite 227-237. - Zitierte Filme: Seite 238. - Zitierte Musik: Seite 238-239. - ISBN 978-3-85371-

387-7 Broschur: EUR 19,90; CHF 25,30

Inhaltsverzeichnis

[vorige]

Sachgruppe 790: Freizeitgestaltung, darstellende Kunst [vorige] [nächste] Kultur und Freizeit / Herausgeber: CRM Medientrend GmbH. - Parndorf : CRM Medientrend GmbH, [2016]. - 24 Seiten : Illustrationen ; 25 cm Adresse des Verlages: 7111 Parndorf, Neudorfer Straße 47A. - Broschur

[nächste]

Sachgruppe 791: Öffentliche Darbietungen, Film, Rundfunk

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Girtler, Roland, 1941-: Streifzug durch den Wiener Wurstelprater : die bunte Welt der Schausteller und Wirte / Roland Girtler. - Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. - 255 Seiten : Illustrationen ; 22 cm

Literatur (Auswahl): Seite 253. - ISBN 978-3-205-20280-6 Festeinband : EUR 24,99 ; CHF 26,22

Sachgruppe 792: Theater, Tanz Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Riedl, Gottfried: Raimund in Gutenstein: Raimundspiele; eine Dokumentation / Gottfried Riedl. - Wien: Lehner, 2015. - 127 S.

: zahlr. Ill. ; 19 cm. - (Raimund-Almanach ; 2015) ISBN 978-3-902850-08-9 kart. : EUR 14,90

Sachgruppe 793: Spiel	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 796: Sport Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Adelmann, Andreas, 1963-: Ins Land einischauen: die schönsten Aussichtspunkte der Steiermark: Salzkammergut & Totes Gebirge, Dachsteingebirge & Niedere Tauern, Ennstaler & Eisenerzer Alpen, Hochschwabmassiv & Mürztaler Alpen, Steirisches Randgebirge, Gurktaler & Lavanttaler Alpen / Andreas Adelmann. - Wien; Graz; Klagenfurt: Styria regional, 2016. - 175 Seiten: Illustrationen; 22 cm

ISBN 978-3-7012-0209-6 Broschur: EUR 22,90

: Illustrationen, Karten ; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Aller-Radweg: von Bremen nach Magdeburg, mit Aller-Elbe-Radweg: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 347 km/Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 3., überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 120 Seiten

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Aller-Radweg. - ISBN 978-3-85000-236-3 Spiralbindung: EUR 13,90

- Almen- & Hüttenführer Außerfern: mit über 65 Hütten: Naturpark Lechtal, Tannheimer Tal, Naturparkregion Reutte, Tiroler Zugspitze Arena / Medieninhaber, Herausgeber, Konzeption und grafische Gestaltung: Agentur Singer. Lechaschau: Agentur Singer, 2013. 99 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm Erhältlich unter: www.agentur-singer.at. Broschur
- Arnold, Friedrich, 1941-: Wandern für Ausgeschlafene rund um Wien : die 71 schönsten Touren für Genießer / Friedrich Arnold. 1. Auflage. Berndorf : Kral-Verlag, 2016. 213 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. (Ausflugs-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. ISBN 978-3-99024-412-8 Broschur : EUR 16,90
- Bodensee-Radweg: rund um den Bodensee, Überlinger See und Untersee / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. 21.

 überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 120 Seiten: Illustationen, Karten; 12 x 23 cm. (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

 GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 260 km. Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Bodensee-Radweg. ISBN 978-3-85000-464-0 Spiralbindung: EUR 13,90
- Burger, Wilhelm: Geheime Gipfel geheime Wege in den Wiener Hausbergen : 40 unbekannte Touren / Wilhelm Burger. Wien ; Graz ; Klagenfurt : Styria Regional, [2016]. 157 Seiten : Illustrationen, Karten ; 22 cm ISBN 978-3-7012-0215-7 Broschur : EUR 22,90
- Enns-Radweg: von der Quelle bis zur Donau: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 264 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. 6. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)

 Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Enns-Radweg. ISBN 978-3-85000-032-1 Spiralbindung: EUR 13,90
- Fluss-Radwege Oberösterreich: Almtal, Antiesen, Aschachtal, Donau, Enns, Gusental, Inn, Innbachtal, Kremstal, Mattigtal, Pramtal, Steyrtal, Trattnachtal, Traun, Waldaisttal: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 849 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 1. Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)
 - Abweichender Titel: Bikeline-Radregion Fluss-Radwege Oberösterreich. ISBN 978-3-85000-665-1 Spiralbindung : EUR 13,90
- Hlatky, Michael, 1958-: Wandern mit Hund in Oberösterreich / Michael Hlatky und Brigitte Eggenberger. 2. erweiterte Auflage. Berndorf : Kral-Verlag, 2016. 180 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. (Freizeit-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. ISBN 978-3-99024-429-6 Broschur : EUR 16,90
- Hödl, Hans, 1937-: Hochschwab und Hohe Veitsch: 30 Wanderungen und Bergtouren / Hans Hödl. 4. überarbeitete und aktualisierte Auflage. Berndorf: Kral-Verlag, 2016. 142 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm. (Wander-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. Literaturverzeichnis: Seite 142. ISBN 978-3-99024-410-4 Broschur: EUR 16,90
- Huemer, Toni, 1969-: Frankreich, wir kommen!: das offizielle Buch des ÖFB EM 2016 / Toni Huemer, Markus Geisler. Wien; Graz; Klagenfurt: Pichler Verlag, [2016]. 191 Seiten; 25 cm
 ISBN 978-3-85431-723-4 Festeinband: EUR 25,00

- Kramar, Konrad, 1966-: Wienerwald für Entdecker: 15 Spaziergänge auf historischen Spuren / Konrad Kramar, Beppo Beyerl.
 Wien: Amalthea, [2016]. 220 Seiten: Illustrationen, Karte; 20 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 209. ISBN 978-3-99050-025-5 Broschur: EUR 19,95
- Loire-Radweg: von Nevers zum Atlantik: Radtourenbuch: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:75 000, 690 km: La Loire à Vélo / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 7. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 160 Seiten: Illustationen, Karten; 12 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)

 Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Loire-Radweg. ISBN 978-3-85000-630-9 Spiralbindung: EUR 15,90
- Lüneburger Heide-Radweg / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 5., überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)
 GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:75 000, 893 km. Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Lüneburger Heide-Radweg. ISBN 978-3-85000-067-3 Spiralbindung: EUR 13,90
- Nord-Ostsee-Kanal-Route: von Brunsbüttel nach Kiel / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. 3. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 12 x 23 cm. (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

 GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 315 km, NOK-Route. Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Nord-Ostsee-Kanal-Route. ISBN 978-3-85000-365-0 Spiralbindung: EUR 13,90
- Pointner, Alexander, 1971-: Mut zum Absprung : so entstehen Höhenflüge / Alexander Pointner mit Angela Pointner. 2. Aufl. Wien : Seifert-Verl., 2014. 280 S. : Ill. ; 22 cm ISBN 978-3-902924-33-9 geb. : EUR 24,95
- Poleschinski, Manfred: Villgratner Berge: Deferegger Alpen: Gebietsführer für Bergsteiger, Kletterer und Wanderer / Manfred Poleschinski; herausgegeben mit freundlicher finanzieller Unterstützung und wertvoller Hilfe bei der Gestaltung von Christine Fohler-Norek und Norbert Fohler. 1. Auflage. Bad Ischl: Manfred Poleschinski, Jänner 2016. 107 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm
 Literaturverzeichnis: Seite 17. Erhältlich unter: tauernfuchs@gmx.at. ISBN 978-3-200-04464-7 Broschur
- Radfernweg Hamburg Berlin : von der Hansestadt in die Hauptstadt, mit Havelland-Radweg : GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, Routenbeschreibung in beide Richtungen! : 1:75 000, 380 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. 3. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf : Verlag Esterbauer, 2016. 100 Seiten : Illustrationen, Karten ; 12 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbe).

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Radfernweg Hamburg - Berlin. - ISBN 978-3-85000-204-2 Spiralbindung : EUR 13,90

- Radregion Mallorca: die schönsten Freizeit- und Rennradtouren auf der ganzen Insel: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:75 000, 1 310 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 4. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 180 Seiten: Illustrationen, Karten; 12 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)

 Abweichender Titel: Bikeline-Radregion Mallorca. ISBN 978-3-85000-053-6 Spiralbindung: EUR 13,90
- 226 **Radwandern Deutschland West**: die 60 schönsten Tagesausflüge im Westen Deutschlands / Birgit Albrecht-Walzer [und 20 weitere]. 1. Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 356 Seiten: Illustrationen, Karten; 22 cm. (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

 Abweichender Titel: Bikeline-Radwandern Deutschland West. ISBN 978-3-85000-659-0 Broschur: EUR 14,90
- RuhrtalRadweg: vom Sauerland an den Rhein / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. 9. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)
 GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 234 km. Nebent.: Bikeline-Radtourenbuch RuhrtalRadweg. ISBN 978-3-85000-487-9 Spiralbindung: EUR 13,90
- Stimpfl, Oswald, 1946-: Südtirols schönste Waalwege: Wanderungen am Wasser für die ganze Familie / Oswald Stimpfl. Wien; Bozen: Folio Verlag, [2016]. 128 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm. (Folio Südtirol erleben)
 ISBN 978-3-85256-690-0 Broschur: EUR 13,50

- Szépfalusi, Csaba, 1961-: Bergtouren-Highlights Wiener Hausberge : nur für Geübte! : Technik, Orientierung, Kondition / Csaba Szépfalusi. 2., erweiterte und aktualisierte Auflage. Berndorf : Kral-Verlag, 2016. 312 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. (Wander-Erlebnis)
 - Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. ISBN 978-3-99024-408-1 Broschur : EUR 17,90
- Tauern-Radweg: entlang von Salzach, Saalach und Inn: mit Tauernradwegrunde: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile; 1:50 000, 320 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 11. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)
 - Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Tauernradweg. ISBN 978-3-85000-059-8 Spiralbindung : EUR 13,90
- Werratal-Radweg: von den Quellen nach Hann. Münden: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 330 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. 7. überarbeitete Auflage. Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Werratal-Radweg. - ISBN 978-3-85000-439-8 Spiralbindung : EUR 13,90

Sachgruppe 800: Literatur, Rhetorik, Literaturwissenschaft

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Janda, Michael, 1964-: Odysseus und Penelope : Mythos und Namen / Michael Janda. - Innsbruck : Institut für Sprachen und Literaturen der Universität Innsbruck, Bereich Sprachwissenschaft, 2015. - 164 Seiten ; 24 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft ; Neue Folge, Band 11)

Literaturverzeichnis Seite [137] - 153. - ISBN 978-3-85124-238-6 Festeinband Inhaltsverzeichnis

Mein Leben vor der Flucht / Herausgeber: Verein Salzburg - Kommunikation & Kultur; Projektidee und -leitung: Abdullahi A. Osman; Mitwirkende/Autor*innen: Rafikul Masud [und 14 weitere]. - Salzburg: Verein Salzburg - Kommunikation & Kultur, Jänner 2016. - 116 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm

Quellenangaben: Seite 116. - Titelzusätze auf dem Umschlag: Kunst & Flucht : talk together!. - Erhältlich unter: Talk_Together@gmx.at. - Broschur : EUR 14,00 + Versandkosten

Schönauer, Helmuth, 1953-: Tagebuch eines Bibliothekars / Helmuth Schönauer. - [Klagenfurt] : Sisyphus, [2015]-... - Bände ; 21 cm

Titelzusatz Band 1: Gesammelte Buchbesprechungen

Band 1. 1982-1998. - [Klagenfurt] : Sisyphus, [2015]. - 870 Seiten, 24 ungezählte Seiten Literaturangaben. - ISBN 978-3-901960-79-6 Broschur : EUR 49,90 ; CHF 51,07 Inhaltstext Inhaltsverzeichnis

Bd. 2. 1999-2003. - [Klagenfurt]: Sisyphus, [2015]. - 960 Seiten, 26 ungezählte Seiten: Illustration Literaturangaben. - ISBN 978-3-901960-80-2 Broschur: EUR 49,90; CHF 51,07 Inhaltsverzeichnis

Bd. 3. 2004-2008. - [Klagenfurt] : Sisyphus, [2016]. - 902 Seiten, 26 ungezählte Seiten : Illustration ISBN 978-3-901960-81-9 Broschur : EUR 49,90 ; CHF 51,07 Inhaltstext Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 810: Englische Literatur Amerikas	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 820: Englische, altenglische Literatur

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Douglas, Norman, 1868-1952: Selected correspondence / Norman Douglas. General eds. Arthur S. Wensinger and Michael Allan. - Graz; Feldkirch: Neugebauer. - 25 cm. - (Schriften der Vorarlberger Landesbibliothek; 18) (Schriften des Vorarlberg Museum: Sonderband)

Vol. 8 ohne Gesamttitel. - ISBN 978-3-85376-210-3

8. Grand man, grand woman: letters from Norman Douglas to Nancy Cunard and four letters from Cunard to Douglas / with annotations, elucidations and commentary by Michael Allan. - 2015. - XV, 277 S.: Ill. - ([Schriften der Vorarlberger Landesbibliothek; 18],8)

Aufl.: 500 Ex. - Literaturangaben. - ISBN 978-3-85376-318-6 Lw.: EUR 38,00

Sachgr	uppe 830: Deutsche Literatur Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
235	Austrofred, 1976-: Pferdeleberkäse : Aufsätze & Reportagen / Austrofred Wien : Czernin, 2015 153 Seiten ; 21 cm ISBN 978-3-7076-0545-7 Broschur : EUR 17,90 - ISBN 978-3-7076-0546-4 (e-ISBN) Inhaltstext
236	Bauer, Christian, 1979-: Kurs halten! Oder: Das Vermächtnis des Ahab : Erzählung / Christian Bauer ; Nachwort: Erich Schirhuber Erste Auflage Krems an der Donau : Edition Roesner, [2016] 94 Seiten ; 20 cm (Bybliotheca) ISBN 978-3-902300-93-5 Hlw. : EUR 21,30 Inhaltsverzeichnis
237	Cerny, Christian Emil: Wer vögeln will, muss zwitschern: Single-Coaching per E-Mail / Christian Emil Cerny Berlin; Wien: Goldegg Verlag, [2015] 187 Seiten; 22 cm (Goldegg Unterhaltung) ISBN 978-3-902991-89-8 Festeinband: EUR 14,95; CHF 15,54 - ISBN 978-3-902991-90-4 (e-ISBN)
238	Grabner-Hayden, Katharina, 1964-: Einmal Scheidung mit alles! / Katharina Grabner-Hayden 1. Auflage Wien: Carl Ueberreuter Verlag, 2016 262 Seiten; 20 cm ISBN 978-3-8000-7642-0 Festeinband: EUR 19,90
239	Grill, Evelyn, 1942-: Schöne Künste: Kriminalroman / Evelyn Grill 1. Auflage Innsbruck; Wien: Haymon Verlag, [2016] 219 Seiten; 19 cm (Haymon tb; 214) ISBN 978-3-7099-7853-5 Broschur: EUR 9,95
240	Hammerl, Elfriede, 1945-: Zeitzeuge: Roman / Elfriede Hammerl 1. Aufl Wien; Ohlsdorf: Ed. Ausblick, 2014 218 S.; 22 cm ISBN 978-3-903798-17-5 geb.: EUR 24,00 Inhaltstext
241	Heißler, Dagmar: Ernst Lothar: Schriftsteller, Kritiker, Theaterschaffender / Dagmar Heißler Wien; Köln; Weimar: Böhlau, 2016 480 Seiten: Illustrationen; 24 cm (Literaturgeschichte in Studien und Quellen; Band 25) Literaturverzeichnis: Seite [385] - 413 Bibliographie Ernst Lothar: Seite [415] - 464 ISBN 978-3-205-20145-8 Festeinband: EUR 60,00 Inhaltsverzeichnis
242	Hineinhorchen : Bilder erzählen Geschichten: Textreaktionen auf Bilder / von Ottilie Großmayer; Claudia Bitter, Herbert Dutzler, Franzobel, Petra Ganglbauer, Sabine M. Gruber, Marianne Jungmaier, Andrea Kern, Ludwig Laher, Marlene Mairhofer, Birgit Müller-Wieland, Herbert Pauli, Elisabeth Vera Rathenböck, Thomas Sautner, Brita Steinwendtner 1. Auflage Gmunden: Großmayer, 2015 70 Seiten; 19 x 25 cm Erhältlich unter: www.ottiliegrossmayer.com ISBN 978-3-200-04362-6 Festeinband
243	Ilse Aichinger: Interpretationen, Kommentare, Didaktisierungen / hrsg. von Johann Georg Lughofer und Irena Samide Wien: Praesens-Verl., 2015 174 S.: Ill.; 21 cm (Ljurik; 3) Bibliogr. I. Aichinger S. 169 - 170 Literaturangaben ISBN 978-3-7069-0851-1 kart.: EUR 22,90; EUR 22,30 (DE) Inhaltsverzeichnis
244	Kuhu, Löwels, Mangoldhamster : [die 4 Jahreszeiten der Wolpertinger] / Markus Köhle; Sabine Freitag Wien: Sonderzahl-VerlGes., 2015 138 S.: zahlr. Ill.; 23 cm

 $\textbf{Lechner, Martin, 1974-:} \ \ \textbf{Nach fünfhundertzwanzig} \ \ \textbf{Weltmeertagen: Erz\"{a}hlungen / Martin Lechner. - Salzburg: Wien: Residenzigen / Martin Lechner. - Wien: W$

ISBN 978-3-85449-439-3 kart. : EUR 18,00 ; CHF 25,90

ISBN 978-3-7017-1666-1 Festeinband : EUR 19,90

Verlag, [2016]. - 168 Seiten; 21 cm

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

245

- Leutgeb, Ernestine, 1959-: Die Sargbauer: Roman in 4 Teilen / Ernestine Leutgeb. Originalausgabe, 1. Auflage. Wien: Hadrianneo, 2015. 690 Seiten; 25 cm
 Erhältlich unter: www.hadrianneo.at. ISBN 978-3-9503397-6-5 Gewebe: EUR 25,30; CHF 26,55
 Inhaltsverzeichnis
- 247 **Lins, Bernhard, 1945-:** Vorarlberger Sagen / neu erzählt von Bernhard Lins. Mit Bildern von Jakob Kirchmayr. 2. Auflage. Innsbruck: Verlagsanstalt Tyrolia, 2016. 165 Seiten: Illustrationen; 25 cm ISBN 978-3-7022-2792-0 Festeinband: EUR 19,90
- 248 **Mittich, Waltraud, 1946-:** Micòl: Roman / Waltraud Mittich. 1. Auflage. Innsbruck: Laurin, [2016]. 134 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-902866-36-3 Festeinband: EUR 17,90
- Özdogan, Selim, 1971-: Wieso Heimat, ich wohne zur Miete: Roman / Selim Özdogan. 1. Auflage. Innsbruck; Wien: Haymonverlag, 2016. 245 Seiten; 21 cm
 ISBN 978-3-7099-7238-0 Festeinband: EUR 19,90
 Inhaltstext
- 250 **Pointner, Angela, 1971-:** Phie und die Hadeswurzel / Angela Pointner. 1. Aufl. Wien : Seifert-Verl. , 2015. 304 S. : Ill. ISBN 978-3-902924-51-3 geb. : EUR 19,95
- Rottensteiner, Anna, 1962-: Nur ein Wimpernschlag : Roman / Anna Rottensteiner. 1. Auflage. Innsbruck : Laurin, [2016]. 175 Seiten ; 21 cm
 ISBN 978-3-902866-37-0 Festeinband : EUR 19.90
- Schneider, Bastian: Vom Winterschlaf der Zugvögel / Bastian Schneider. Wien: Sonderzahl, 2016. 95 Seiten; 22 cm ISBN 978-3-85449-449-2 Festeinband: EUR 15,00
- Stock, Karl F., 1937-: Handke-Bibliographien: selbständige und versteckte Bibliographien und Nachschlagewerke zu Leben und Werk / Karl F. Stock, Rudolf Heilinger, Marylène Stock. Graz: Stock & Stock, 2016. 80 Seiten; 21 cm. (Bibliographieverzeichnisse großer Österreicher in Einzelbänden)

 Erhältlich unter: kfstock@aon.at. Publication on demand. ISBN 978-3-900818-54-8 Broschur: EUR 36,00 + EUR 5,00 Versandkosten
- Strigl, Daniela, 1964-: Berühmt sein ist nichts: Marie von Ebner-Eschenbach: eine Biographie / Daniela Strigl. Salzburg; Wien: Residenz Verlag, [2016]. 439, XXIV Seiten: Illustrationen, genealogische Tafeln; 23 cm
 Bibliografie und Literaturverzeichnis: Seite 421-431. ISBN 978-3-7017-3340-8 Festeinband: EUR 26,90; CHF 28,23
 Inhaltsverzeichnis

Zepter, Michael Cornelius, 1938-: Maskerade : Künstlerkarneval und Künstlerfeste in der Moderne / Michael Cornelius Zepter. - Wien [u.a.] : Böhlau , 2012. - 584 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm Literaturverz. S. 553 - 568. - ISBN 978-3-412-20877-6 geb. : EUR 41,10 ; EUR 39,90 (DE)

Sachgruppe 839: Literatur in anderen germanischen Sprachen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 840: Französische Literatur	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 850: Italienische, rumänische, rätoromanische Literatur [vorige] Criaco, Gioacchino, 1965-: Schwarze Seelen: Roman / Gioacchino Criaco; aus dem Italienischen von Karin Fleischanderl. Deutschsprachige Ausgabe. - Wien; Bozen: Folio Verlag, 2016. - 229 Seiten: Illustration; 22 cm ISBN 978-3-85256-684-9 Festeinband: EUR 22,90; CHF 24,03 [vorige]

Sachgruppe 860: Spanische und portugiesische Literatur Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Morais, Venceslau de, 1854-1929: Dai Nippon - das große Japan : Wenceslau de Moraes. Aus dem Portug. übertr. von Johann Pögl. - Wien : Praesens-Verl. , 2015. - 331 S. ; 21 cm. - (Iberoromanische Texte in deutscher Übersetzung ; 7)

Einheitssacht.: Dai-Nippon <dt.>. - Literaturverz. S. 331. - ISBN 978-3-7069-0856-6 kart. : EUR 35,00

Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 870: Lateinische Literatur	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 880: Griechische Literatur

[vorige] [nächste]

Heft: 7 / 2016

Groen, Bert, 1953-: Aufstieg, Kampf und Freiheit: Nikos Kazantzakis, seine "Asketik: Die Retter Gottes" und die griechischorthodoxe spirituelle und liturgische Tradition / Basilius J. Groen. - Wien: LIT, 2015. - 160 Seiten; 24 cm. - (Studies on South East Europe; vol. 18)

Literaturverzeichnis: Seite [143] - 159. - Abstract in englischer Sprache. - ISBN 978-3-643-50697-9 Broschur : EUR 29,90 Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 890: Literatur in anderen Sprachen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgri	ippe 891.8: Slawische Literatur Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
258	Andruchovyč, Sofija Juriivna, 1982-: Der Papierjunge : Roman / Sofia Andruchowytsch ; aus dem Ukrainischen übersetzt von Maria Weissenböck Salzburg ; Wien : Residenz Verlag, [2016] 306 Seiten ; 21 cm ISBN 978-3-7017-1663-0 Festeinband : EUR 22,90
259	Flisar, Evald, 1945-: Der Zauberlehrling: Roman / Evald Flisar; aus dem Slowenischen von Ann Catrin Bolton Klagenfurt; Wien: Hermagoras/Mohorjeva, 2015 400 Seiten; 22 cm (Edition Slovenica; Band 14) ISBN 978-3-7086-0856-3 Festeinband: EUR 26,90 Inhaltsverzeichnis Inhaltstext
260	Snjadanko, Natalka, 1973-: Frau Müller hat nicht die Absicht, mehr zu bezahlen: Roman / Natalka Sniadanko; aus dem Ukrainischen von Lydia Nagel Innsbruck; Wien: Haymon Verlag, [2016] 343 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-7099-7229-8 Festeinband: EUR 19,90 Inhaltstext
261	Vatovec, Ivana: Kjer šelestijo breze / Ivana Vatovec 1. izdaja Celovec: Mohorjeva, 2016 302 Seiten; 19 cm (Družinske večernice; 72. zvezek) ISBN 978-3-7086-0863-1 Broschur
[vorige]	[nächste]

[vorige] [nächste]

Populations, connections, droits fondamentaux: mélanges pour Jean-Paul Lehners = Bevölkerungen, Verbindungen,
Grundrechte: Festschrift für Jean-Paul Lehners / Norbert Franz, Thomas Kolnberger, Pit Péporté (Hg.). - Wien: Mandelbaum
Verlag, 2015. - 247 Seiten: Diagramme; 24 cm. - (Wissenschaft)
Literaturangaben. - Beiträge teilweise deutsch, teilweise französisch, teilweise englisch. - ISBN 978-3-85476-808-1 Broschur:
EUR 19,90

Schäfer, Frank, 1966-: 1966: das Jahr, in dem die Welt ihr Bewusstsein erweiterte / Frank Schäfer. - Salzburg; Wien: Residenz
Verlag, [2016]. - 200 Seiten: Illustrationen; 22 cm

[vorige] [nächste]

ISBN 978-3-7017-3381-1 Broschur: EUR 19,90; CHF 20,88

Sachgruppe 910: Geografie, Reisen

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Aller-Radweg: von Bremen nach Magdeburg, mit Aller-Elbe-Radweg: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 347 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 3., überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 120 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Aller-Radweg. - ISBN 978-3-85000-236-3 Spiralbindung : EUR 13,90

Bodensee-Radweg: rund um den Bodensee, Überlinger See und Untersee / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 21. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 120 Seiten: Illustationen, Karten; 12 x 23 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 260 km. - Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Bodensee-Radweg. - ISBN 978-3-85000-464-0 Spiralbindung : EUR 13,90

Gerke, Majka: Lübeck: Stadtführer für Kinder / Majka Gerke, Karolin Küntzel, Barbara Peters, Johanna Prinz; illustriert von Sonja Köhler und Wiltrud Wagner. - Wien: Picus Verlag, 2016. - 74 Seiten: Illustrationen; 21 cm ISBN 978-3-85452-185-3 Broschur: EUR 10.90

Inhaltsverzeichnis

Inhaltstext

Internationales Namenkundliches Symposium, 29., 2014, Kals am Großglockner: Tagungsakten des Internationalen Namenkundlichen Symposiums in Kals am Großglockner: (12. - 15. Juni 2014) / hrsg. von Peter Anreiter & Helmut Weinberger.

- Wien: Praesens-Verl., 2015. - 297 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Onomastik; 14)

Literaturangaben. - ISBN 978-3-7069-0844-3 kart. : EUR 32,00 ; EUR 31,10 (DE)

Inhaltsverzeichnis

Inhaltstext

Kotrba, Franz: K.u.k. in Ostafrika: die Habsburgermonarchie im "Scramble for East Africa" / Franz Kotrba; mit einem Vorwort von Walter Sauer; Herausgeber: Elfriede-Pekny-Gesellschaft zur Förderung von Southern African Studies in Österreich. - Wien: Dokumentations- und Kooperationszentrum Südliches Afrika (SADOCC), 2015. - 200 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Studien zum südlichen Afrika; 13)

Erhältlich unter: www.sadocc.at. - Quellen- und Literaturverzeichnis: Seite 183-191. - ISBN 978-3-901446-15-3 Broschur: EUR 18.00; CHF 18.89

Inhalts verzeichnis

Loire-Radweg: von Nevers zum Atlantik: Radtourenbuch: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:75 000, 690 km: La Loire à Vélo / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 7. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 160 Seiten: Illustationen, Karten; 12 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Loire-Radweg. - ISBN 978-3-85000-630-9 Spiralbindung: EUR 15,90

Lüneburger Heide-Radweg / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 5., überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:75 000, 893 km. - Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Lüneburger Heide-Radweg. - ISBN 978-3-85000-067-3 Spiralbindung : EUR 13,90

Nord-Ostsee-Kanal-Route: von Brunsbüttel nach Kiel / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 3. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 12 x 23 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 315 km, NOK-Route. - Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Nord-Ostsee-Kanal-Route. - ISBN 978-3-85000-365-0 Spiralbindung : EUR 13,90

Populations, connections, droits fondamentaux: mélanges pour Jean-Paul Lehners = Bevölkerungen, Verbindungen, Grundrechte: Festschrift für Jean-Paul Lehners / Norbert Franz, Thomas Kolnberger, Pit Péporté (Hg.). - Wien: Mandelbaum Verlag, 2015. - 247 Seiten: Diagramme; 24 cm. - (Wissenschaft)

Literaturangaben. - Beiträge teilweise deutsch, teilweise französisch, teilweise englisch. - ISBN 978-3-85476-808-1 Broschur : EUR 19.90

Radfernweg Hamburg - Berlin : von der Hansestadt in die Hauptstadt, mit Havelland-Radweg : GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, Routenbeschreibung in beide Richtungen! : 1:75 000, 380 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 3. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf : Verlag Esterbauer, 2016. - 100 Seiten : Illustrationen, Karten ; 12 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Radfernweg Hamburg - Berlin. - ISBN 978-3-85000-204-2 Spiralbindung : EUR 13.90

Radregion Mallorca : die schönsten Freizeit- und Rennradtouren auf der ganzen Insel : GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile : 1:75 000, 1 310 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 4. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf : Verlag Esterbauer, 2016. - 180 Seiten : Illustrationen, Karten ; 12 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radregion Mallorca. - ISBN 978-3-85000-053-6 Spiralbindung: EUR 13,90

Radwandern Deutschland West: die 60 schönsten Tagesausflüge im Westen Deutschlands / Birgit Albrecht-Walzer [und 20 weitere]. - 1. Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 356 Seiten: Illustrationen, Karten; 22 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radwandern Deutschland West. - ISBN 978-3-85000-659-0 Broschur: EUR 14,90

Rohrer, Josef, 1955-: Meran kompakt : die Stadt und ihre Umgebung / Josef Rohrer. - 5. aktualisierte Auflage. - Wien ; Bozen : Folio Verlag, [2016]. - 103 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. - (Folio Südtirol erleben)
ISBN 978-3-85256-696-2 Broschur : EUR 9,90

RuhrtalRadweg: vom Sauerland an den Rhein / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 9. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 234 km. - Nebent.: Bikeline-Radtourenbuch RuhrtalRadweg. - ISBN 978-3-85000-487-9 Spiralbindung : EUR 13,90

Stimpfl, Oswald, 1946-: Südtirols schönste Waalwege: Wanderungen am Wasser für die ganze Familie / Oswald Stimpfl. - Wien; Bozen: Folio Verlag, [2016]. - 128 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm. - (Folio Südtirol erleben) ISBN 978-3-85256-690-0 Broschur: EUR 13,50

Werratal-Radweg: von den Quellen nach Hann. Münden: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 330 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 7. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Werratal-Radweg. - ISBN 978-3-85000-439-8 Spiralbindung : EUR 13,90

Sachgruppe 914.36: Geografie, Reisen (Österreich)

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Adelmann, Andreas, 1963-: Ins Land einischauen: die schönsten Aussichtspunkte der Steiermark: Salzkammergut & Totes Gebirge, Dachsteingebirge & Niedere Tauern, Ennstaler & Eisenerzer Alpen, Hochschwabmassiv & Mürztaler Alpen, Steirisches Randgebirge, Gurktaler & Lavanttaler Alpen / Andreas Adelmann. - Wien; Graz; Klagenfurt: Styria regional, 2016. - 175 Seiten: Illustrationen; 22 cm

ISBN 978-3-7012-0209-6 Broschur: EUR 22,90

Almen- & Hüttenführer Außerfern: mit über 65 Hütten: Naturpark Lechtal, Tannheimer Tal, Naturparkregion Reutte, Tiroler Zugspitze Arena / Medieninhaber, Herausgeber, Konzeption und grafische Gestaltung: Agentur Singer. - Lechaschau: Agentur Singer, 2013. - 99 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm

Erhältlich unter: www.agentur-singer.at. - Broschur

Arnold, Friedrich, 1941-: Wandern für Ausgeschlafene - rund um Wien : die 71 schönsten Touren für Genießer / Friedrich Arnold. - 1. Auflage. - Berndorf : Kral-Verlag, 2016. - 213 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. - (Ausflugs-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. - ISBN 978-3-99024-412-8 Broschur : EUR 16,90

Bodensee-Radweg: rund um den Bodensee, Überlinger See und Untersee / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 21. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 120 Seiten: Illustationen, Karten; 12 x 23 cm. - (Ein original Bikeline-Radtourenbuch) (Bikeline Radtourenbuch)

GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile, 1:50 000, 260 km. - Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Bodensee-Radweg. - ISBN 978-3-85000-464-0 Spiralbindung : EUR 13,90

Burger, Wilhelm: Geheime Gipfel - geheime Wege in den Wiener Hausbergen: 40 unbekannte Touren / Wilhelm Burger. - Wien; Graz; Klagenfurt: Styria Regional, [2016]. - 157 Seiten: Illustrationen, Karten; 22 cm ISBN 978-3-7012-0215-7 Broschur: EUR 22.90

Eggenburg: Eggenburg: die Stadtmauerstadt informiert / Herausgeber: Stadtgemeinde Eggenburg. - St. Pölten: Schubert & Franzke Ges.m.b H., Kartografischer Verlag, [2016]. - 28 ungezählte Seiten: Illustrationen; 20 cm ISBN 978-3-7056-2702-4 Broschur

Enns-Radweg: von der Quelle bis zur Donau: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 264 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 22 weitere]. - 6. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 100 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Enns-Radweg. - ISBN 978-3-85000-032-1 Spiralbindung: EUR 13,90

Fluss-Radwege Oberösterreich: Almtal, Antiesen, Aschachtal, Donau, Enns, Gusental, Inn, Innbachtal, Kremstal, Mattigtal, Pramtal, Steyrtal, Trattnachtal, Traun, Waldaisttal: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile: 1:50 000, 849 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 1. Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radregion Fluss-Radwege Oberösterreich. - ISBN 978-3-85000-665-1 Spiralbindung : EUR 13,90

Hlatky, Michael, 1958-: Wandern mit Hund in Oberösterreich / Michael Hlatky und Brigitte Eggenberger. - 2. erweiterte Auflage. - Berndorf: Kral-Verlag, 2016. - 180 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm. - (Freizeit-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. - ISBN 978-3-99024-429-6 Broschur: EUR 16,90

Hödl, Hans, 1937-: Hochschwab und Hohe Veitsch: 30 Wanderungen und Bergtouren / Hans Hödl. - 4. überarbeitete und aktualisierte Auflage. - Berndorf: Kral-Verlag, 2016. - 142 Seiten: Illustrationen, Karten; 20 cm. - (Wander-Erlebnis) Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. - Literaturverzeichnis: Seite 142. - ISBN 978-3-99024-410-4 Broschur: EUR 16,90

Höllwirth, Leopold: Chroniken aus den Dörfern / Leopold Höllwirth. - Pregarten: Heimat- und Kulturverein Pregarten. - 21 cm Erhältlich unter: leho@web4me.at

```
4. Netzberg. - 2014. - 219 S. : zahlr. III.
Nebent.: Etzberg, Nözberg, Netzberg. - Literaturverz. S. 216 - 219. - kart.
```

5. Wörgersdorf. - 2015. - 220 S.: zahlr. Ill. Nebent.: Wergantstorf, Wergerstorf, Wörgersdorf. - Literaturverz. S. 216 - 219. - kart. **Kramar, Konrad, 1966-:** Wienerwald für Entdecker: 15 Spaziergänge auf historischen Spuren / Konrad Kramar, Beppo Beyerl. - Wien: Amalthea, [2016]. - 220 Seiten: Illustrationen, Karte; 20 cm Literaturverzeichnis: Seite 209. - ISBN 978-3-99050-025-5 Broschur: EUR 19,95

Maria Enzersdorf / Herausgeber: Marktgemeinde Maria Enzersdorf. - Stand: Oktober 2015. - St. Pölten : Schubert & Franzke Ges.m.b.H., Kartografischer Verlag, [2015]. - 29 Seiten : Illustrationen ; 20 cm ISBN 978-3-7056-2724-6 Broschur

Poleschinski, Manfred: Villgratner Berge: Deferegger Alpen: Gebietsführer für Bergsteiger, Kletterer und Wanderer / Manfred Poleschinski; herausgegeben mit freundlicher finanzieller Unterstützung und wertvoller Hilfe bei der Gestaltung von Christine Fohler-Norek und Norbert Fohler. - 1. Auflage. - Bad Ischl: Manfred Poleschinski, Jänner 2016. - 107 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm

Literaturverzeichnis: Seite 17. - Erhältlich unter: tauernfuchs@gmx.at. - ISBN 978-3-200-04464-7 Broschur

Poysdorf: Poysdorf: die Weinstadt Österreichs informiert / Herausgeber: Stadtgemeinde Poysdorf. - [Neuauflage]. - St. Pölten: Schubert & Franzke Ges.m.b.H., Kartografischer Verlag, [2016]. - 24 ungezählte Seiten: Illustrationen; 20 cm ISBN 978-3-7056-2684-3 Broschur

Schiffkorn, Elisabeth: Geheimnisvolles Pesenbachtal: Sagen, Kraftplätze, Heilquellen / Elisabeth Schiffkorn. - Linz: Verl. RegionalEd., 2014. - 59 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm. - (Euro-Journal: Regional-Edition)
ISBN 978-3-902226-25-9 geh.: EUR 3,00; CHF 4,90
Inhaltstext

Spitzbart, Ingrid: Geschichten von der Geschichte: ein historischer Führer durch die Altstadt der Stadt Gmunden am Traunsee /
Texte und wissenschaftliche Beratung: Ingrid Spitzbart; Ferienregion Traunsee, Stadtgemeinde Gmunden. - Gmunden: MTV
Ferienregion Traunsee; Gmunden: Stadtgemeinde Gmunden, [2015?]. - 43 Seiten: Illustrationen; 23 cm
Erhältlich unter: info@traunsee.at. - Broschur

Szépfalusi, Csaba, 1961-: Bergtouren-Highlights - Wiener Hausberge : nur für Geübte! : Technik, Orientierung, Kondition / Csaba Szépfalusi. - 2., erweiterte und aktualisierte Auflage. - Berndorf : Kral-Verlag, 2016. - 312 Seiten : Illustrationen, Karten ; 20 cm. - (Wander-Erlebnis)

Erhältlich unter: www.kral-verlag.at. - ISBN 978-3-99024-408-1 Broschur: EUR 17,90

Tauern-Radweg: entlang von Salzach, Saalach und Inn: mit Tauernradwegrunde: GPS-Tracks, Ortspläne, Höhenprofile; 1:50 000, 320 km / Birgit Albrecht-Walzer [und 21 weitere]. - 11. überarbeitete Auflage. - Rodingersdorf: Verlag Esterbauer, 2016. - 152 Seiten: Illustrationen, Karten; 13 x 23 cm. - (Bikeline Radtourenbuch)

Abweichender Titel: Bikeline-Radtourenbuch Tauernradweg. - ISBN 978-3-85000-059-8 Spiralbindung: EUR 13,90

Verwaltungsbezirk Mistelbach, Bezirkshauptmannschaft: Bezirkshauptmannschaft Mistelbach / [Hrsg.: BH Mistelbach]. - Blumau-Neurißhof: Rogo-Media, Verl. für Informationsbroschüren und Ortspläne, 2015. - 64 S.: zahlr. Ill., Kt., Notenbeisp.; 20 x 21 cm. - (Näher zum Bürger - schneller zur Sache!) Erhältlich unter: www.rogo-media.at. - kart.: kostenlos

Weichinger, Robert, 1960-: Lebensbezirk Meidling: von Typen, Grätzeln und Sehenswürdigkeiten / Autor: Robert Weichinger; Redaktion: Brigitta Umstätter; Bildredaktion: Adlen Šiljak, Brigitta Umstätter. - Wien: Gerold's Sohn Verlagsbuchhandlung KG, [2015]. - 236 Seiten: Illustrationen, Karten; 29 cm
Quellen: Seite 225. - ISBN 978-3-900812-50-8 Festeinband: EUR 37,00

Zak, Heinz, 1958-: Stubai : die Berge und das Tal / Heinz Zak. - Innsbruck ; Wien : Tyrolia-Verlag, 2016. - 208 Seiten ; 30 cm ISBN 978-3-7022-3525-3 Festeinband : EUR 34,95

Inhaltstext

Sachgruppe 920: Biografie, Genealogie, Heraldik

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Internationales Namenkundliches Symposium, 29., 2014, Kals am Großglockner: Tagungsakten des Internationalen Namenkundlichen Symposiums in Kals am Großglockner: (12. - 15. Juni 2014) / hrsg. von Peter Anreiter & Helmut Weinberger. - Wien: Praesens-Verl., 2015. - 297 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. - (Innsbrucker Beiträge zur Onomastik; 14) Literaturangaben. - ISBN 978-3-7069-0844-3 kart.: EUR 32,00; EUR 31,10 (DE) Inhaltsverzeichnis

Sachgruppe 930: Alte Geschichte, Archäologie

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Wilding, Julia: Kupferzeitliche Siedlungen im Laßnitztal, Weststeiermark: Spiegelkogel und Freidorf an der Laßnitz / Julia Wilding; mit Beiträgen von Michael Brandl; Redaktion: Gerald Fuchs; ARGIS Archäologie Service GmbH, Historische Landeskommission für Steiermark. - Laaken: ARGIS Archäologie Service GmbH, 2015. - 324 Seiten: Illustrationen, Diagramme, Karten; 31 cm. - (Forschungen zur geschichtlichen Landeskunde der Steiermark; Band 73)

Erhältlich unter: www.argis.at. - Literaturverzeichnis: Seite 319-323. - ISBN 978-3-902957-04-7 Festeinband : EUR 48,00

Sachgruppe 940: Geschichte Europas

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Karner, Stefan, 1952-: Im Kalten Krieg der Spionage: Margarethe Ottillinger in sowjetischer Haft 1948-1955 / Stefan Karner; unter Mitarbeit von Sabine Nachbaur [und 2 weiteren]. - Innsbruck; Wien; Bozen: StudienVerlag, [2016]. - 244 Seiten: Illustrationen, Karten; 25 cm. - (Veröffentlichungen des Ludwig Boltzmann-Instituts für Kriegsfolgen-Forschung. Sonderband; 17)

Quellen- und Literaturverzeichnis: Seite 230-236. - ISBN 978-3-7065-5521-0 Festeinband: EUR 19,90 ; CHF 20,88 - ISBN 3-7065-5521-2

Inhaltstext

Kernbauer, Alois, 1955-: 150 Jahre Institut für Geschichte an der Universität Graz / Alois Kernbauer. - Graz : Akad. Dr.- und Verl.-Anst. - 24 cm. - (Publikationen aus dem Archiv der Universität Graz ; 44)

Als Bd. 1 gilt: Höflechner, Walter: <<Das>> Fach "Geschichte" an der philosophischen Resp. geisteswissenschaftlichen Fakultät der Universität Graz. - ISBN 978-3-201-02001-5

2. Das historiographische Werk Grazer Historiker. - 2015. - 635 S. : Ill. ISBN 978-3-201-02001-5 kart. : EUR 89.00

- 3. Geschichtsstudium ; autobiographische Berichte die in Graz verfassten Dissertationen. 2015. 417 S. : Ill. ISBN 978-3-201-02001-5 kart. : EUR 59,00
- Lexikon zur Geschichte Südosteuropas / für das Institut Ost- und Südosteuropaforschung herausgegeben von Holm Sundhaussen und Konrad Clewing. 2., erweiterte u. aktualisierte Auflage. Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. 1102 Seiten : Karten ; 25 cm

Literaturangaben. - ISBN 978-3-205-78667-2 Festeinband : EUR 80,00 ; CHF 83,94 Inhaltstext

- Matscheko, Jakob, 1986-: Auf Francos Seite: Österreicher in den Reihen der Faschisten im Spanischen Bürgerkrieg / Jakob Matscheko. Wien: Promedia, [2015]. 222 Seiten; 21 cm. (Edition kritische Forschung)

 Literaturverzeichnis: Seite 215-222. ISBN 978-3-85371-400-3 Broschur: EUR 25,00; CHF 20,99

 Inhaltstext
- Mittelalterarchäologie in Österreich eine Bilanz: Beiträge der Tagung in Innsbruck und Hall in Tirol, 2. bis 6. Oktober 2012 / hrsg. von Nikolaus Hofer; Thomas Kühtreiber; Claudia Theune. Wien: Österr. Ges. für Mittelalterarchäologie, 2013. 320 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. (Beiträge zur Mittelalterarchäologie in Österreich; 29) (Nearchos: Sonderheft; 20)
 Adresse des Verl.: 1190 Wien, Franz-Klein-Gasse 1. Zsfassungen in engl. Sprache. Literaturangaben. kart.

Pollack, Martin, 1944-: Topografie der Erinnerung : Essays / Martin Pollack. - Salzburg ; Wien : Residenz Verlag, [2016]. - 172 Seiten : Illustrationen ; 23 cm

Quellen: Seite [175]. - ISBN 978-3-7017-1648-7 Festeinband : EUR 21,90 ; CHF 22,98

Überall und nirgendwo: jüdische Erinnerungen an Klagenfurt / Fred Reinisch, Esther Schuldmann, Kurt Perlberg; Vorwort: Ilse Gerhardt. - Klagenfurt; Wien: Kitab, [2016]. - 127 Seiten: Illustrationen; 21 cm ISBN 978-3-902878-42-7 Broschur: EUR 16,00; EUR 15,56 (DE); CHF 24,00

Verein Steine der Erinnerung: 10 Jahre Steine, die bewegen / HerausgeberInnen: Verein Steine der Erinnerung ; Elisabeth Ben David-Hindler [und 6 weitere]. - Wien: Verein Steine der Erinnerung an die Jüdischen Opfer des Holocausts, 2015. - 215 Seiten: Illustrationen, Pläne; 22 cm

Erhältlich unter: info@steinedererinnerung.net. - Broschur: EUR 20,00

[vorige]

Sachgruppe 943.6: Geschichte Österreichs

Heft: 7 / 2016

[nächste]

800 Jahre Stadt Friesach / herausgegeben von der Stadt Friesach und vom Institut für Geschichte an der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt unter der Leitung von Johannes Grabmayer. - Klagenfurt : Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, Institut für Geschichte, [2015]. - 372 Seiten : Illustrationen, Diagramme, Karten. - (Schriftenreihe der Akademie Friesach ; Neue Folge, 5)
Dieser Tagungsband beinhaltet alle Referate, die im Rahmen der 17. Akademie Friesach am 13. und 14. März 2015 vorgetragen wurden; der Tagungsband ist zugleich Festschrift zum 800-Jahr-Jubiläum der ersten Stadtnennung Friesachs. - Anschrift des Herausgebers: Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, Institut für Geschichte, Universitätsstraße 65-67, 9020 Klagenfurt. - Literaturangaben. - ISBN 978-3-9503260-2-4 Festeinband : EUR 19,90

Alma mater antisemitica: akademisches Milieu, Juden und Antisemitismus an den Universitäten Europas zwischen 1918 und 1939: academic milieu, Jews and antisemitism at European universities between 1918 and 1939 / herausgegeben von Regina Fritz, Grzegorz Rossoliński-Liebe und Jana Starek. - Wien: New Academic Press, 2016. - 328 Seiten: Illustrationen; 23 cm. - (Beiträge zur Holocaustforschung des Wiener Wiesenthal Instituts für Holocaust-Studien (VWI); Band 3)

Literaturangaben. - Beiträge teilweise deutsch, teilweise englisch. - ISBN 978-3-7003-1922-1 Broschur: EUR 24,90

Inhaltstext

Inhaltsverzeichnis

- Als der Holocaust noch keinen Namen hatte: zur frühen Aufarbeitung des NS-Massenmordes an den Juden = Before the Holocaust had its name: early confrontations of the Nazi mass murder of the Jews / herausgegeben von Regina Fritz, Éva Kovács und Béla Rásky. Wien: New Academic Press, 2016. 460 Seiten: Illustrationen; 23 cm. (Beiträge zur Holocaustforschung des Wiener Wiesenthal Instituts für Holocaust-Studien (VWI); Band 2)
 Literaturangaben. Beiträge teilweise deutsch, teilweise englisch. ISBN 978-3-7003-1941-2 Broschur: EUR 28,00
- Franz Joseph 1830-1916 / edited by Karl Vocelka und Martin Mutschlechner; Schloss Schönbrunn, Kunsthistorisches Museum Wien. 1st edition. Vienna: Brandstätter, [2016]. 351 Seiten: Illustrationen, Karten; 31 cm
 Erscheint anlässlich der Sonderausstellung "Franz Joseph 1830-1916. Zum 100. Todestag des Kaisers". Literatur: Seite 330-343.
 Parallele Sprachausgabe (deutsch): Franz Joseph 1830-1916. ISBN 978-3-85033-998-8 Festeinband: EUR 49,90; CHF 52,36
 ISBN 978-3-7106-0033-3 Broschur
 Inhaltstext
- Franz Joseph 1830-1916 / herausgegeben von Karl Vocelka und Martin Mutschlechner; Schloss Schönbrunn, Kunsthistorisches Museum Wien. 1. Auflage. Wien: Brandstätter, [2016]. 351 Seiten: Illustrationen, Karten; 31 cm Erscheint anlässlich der Sonderausstellung "Franz Joseph 1830-1916. Zum 100. Todestag des Kaisers". Literatur: Seite 330-343. Parallele Sprachausgabe (englisch): Franz Joseph 1830-1916. ISBN 978-3-85033-990-2 Festeinband: EUR 49,90; CHF 52,36 ISBN 978-3-7106-0032-6 Broschur
- Gailtaler Zeitpunkte: Beiträge zur regionalen Zeitgeschichte / Daniel Jamritsch (Hg.); mit Beiträgen von Karin Koller, Wilhelm Baum, Michael Umfahrer und Bernhard Gitschtaler. Klagenfurt; Wien: Kitab-Verlag, [2016]. 223 Seiten: Illustrationen; 24 cm

Literaturangaben. - Quellen & Bibliographie: Seite 219-222. - ISBN 978-3-90287-814-4 Broschur : EUR 22,00 ; EUR 21,40 (DE) ; CHF 33,00

- Haidinger, Martin, 1969-: Franz Josephs Land : eine kleine Geschichte Österreichs / Martin Haidinger. Wien : Amalthea, [2016]. 320 Seiten : Illustrationen ; 22 cm
 ISBN 978-3-99050-028-6 Gewebe : EUR 24,95 ; CHF 31,50
 Inhaltstext
- Höllwirth, Leopold: Chroniken aus den Dörfern / Leopold Höllwirth. Pregarten: Heimat- und Kulturverein Pregarten. 21 cm Erhältlich unter: leho@web4me.at
 - 4. Netzberg. 2014. 219 S. : zahlr. III. Nebent.: Etzberg, Nözberg, Netzberg. - Literaturverz. S. 216 - 219. - kart.
 - 5. Wörgersdorf. 2015. 220 S. : zahlr. Ill. Nebent.: Wergantstorf, Wergerstorf, Wörgersdorf. - Literaturverz. S. 216 - 219. - kart.

Hoffnungsort Seegasse 16: Hilfsaktionen der Schwedischen Israelmission im Nationalsozialismus / Evangelische Akademie Wien (Hg.). Übers. und kommentiert von Thomas Pammer. - Wien: Mandelbaum-Verl., 2015. - 125 S.: Ill.; 24 cm ISBN 978-3-85476-805-0 kart.: EUR 14,90; CHF 21,90 Inhaltstext

Im Schatten der Eule: die Universitätsbibliothek der Technischen Universität Wien = In the shadow of the owl: the TU Wien University library / Eva Ramminger (Hg.). - Wien; Köln; Weimar: Böhlau Verlag, 2016. - 113 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Technik für Menschen; Band 12)

Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-205-20115-1 Broschur : EUR 24,90 ; CHF 35,50 Inhaltsverzeichnis

Klappentext

Umschlagbild

Karner, Stefan, 1952-: Im Kalten Krieg der Spionage: Margarethe Ottillinger in sowjetischer Haft 1948-1955 / Stefan Karner; unter Mitarbeit von Sabine Nachbaur [und 2 weiteren]. - Innsbruck; Wien; Bozen: StudienVerlag, [2016]. - 244 Seiten: Illustrationen, Karten; 25 cm. - (Veröffentlichungen des Ludwig Boltzmann-Instituts für Kriegsfolgen-Forschung. Sonderband; 17)

Quellen- und Literaturverzeichnis: Seite 230-236. - ISBN 978-3-7065-5521-0 Festeinband: EUR 19,90 ; CHF 20,88 - ISBN 3-7065-5521-2

Inhaltstext

Katholische Kirche in Kärnten und Lebenswirklichkeiten 1900-1975 = Koroška katoliška Cervek in življenska dejstva 1900-1975 / Avguštin Malle - Peter G. Tropper (Hgg./izd.). - Klagenfurt = Celovec; Wien = Dunaj: Mohorjeva = Hermagoras, [2015]. - 607 Seiten: Illustrationen, Karten; 21 cm. - (Das gemeinsame Kärnten; 13)

Literaturangaben. - Beiträge teilweise deutsch, teilweise slowenisch und deutsch, teilweise deutsch mit slowenischer Zusammenfassung. - ISBN 978-3-7086-0880-8 Broschur : EUR 33,00 ; CHF 34,63

Kotrba, Franz: K.u.k. in Ostafrika: die Habsburgermonarchie im "Scramble for East Africa"/Franz Kotrba; mit einem Vorwort von Walter Sauer; Herausgeber: Elfriede-Pekny-Gesellschaft zur Förderung von Southern African Studies in Österreich. - Wien: Dokumentations- und Kooperationszentrum Südliches Afrika (SADOCC), 2015. - 200 Seiten: Illustrationen; 24 cm. - (Studien zum südlichen Afrika; 13)

Erhältlich unter: www.sadocc.at. - Quellen- und Literaturverzeichnis: Seite 183-191. - ISBN 978-3-901446-15-3 Broschur: EUR 18,00; CHF 18,89

Inhaltsverzeichnis

Matscheko, Jakob, 1986-: Auf Francos Seite: Österreicher in den Reihen der Faschisten im Spanischen Bürgerkrieg / Jakob Matscheko. - Wien: Promedia, [2015]. - 222 Seiten; 21 cm. - (Edition kritische Forschung)
Literaturverzeichnis: Seite 215-222. - ISBN 978-3-85371-400-3 Broschur: EUR 25,00; CHF 20,99
Inhaltstext

Mittelalterarchäologie in Österreich - eine Bilanz: Beiträge der Tagung in Innsbruck und Hall in Tirol, 2. bis 6. Oktober 2012 / hrsg. von Nikolaus Hofer; Thomas Kühtreiber; Claudia Theune. - Wien: Österr. Ges. für Mittelalterarchäologie, 2013. - 320 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. - (Beiträge zur Mittelalterarchäologie in Österreich; 29) (Nearchos: Sonderheft; 20) Adresse des Verl.: 1190 Wien, Franz-Klein-Gasse 1. - Zsfassungen in engl. Sprache. - Literaturangaben. - kart.

Pawlowsky, Verena, 1962-: Die Akademie der Bildenden Künste Wien im Nationalsozialismus : Lehrende, Studierende und Verwaltungspersonal / Verena Pawlowsky. - Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2015. - 123 Seiten : Illustrationen ; 24 cm. - (Kontexte ; Band 1)

Literatur: Seite [115]-119. - Erscheint auch als (Online-Ausgabe): Die Akademie der Bildenden Künste Wien im Nationalsozialismus / Verena Pawlowsky. - ISBN 978-3-205-20291-2 Festeinband : EUR 20,00 ; CHF 20,99

Pollack, Martin, 1944-: Topografie der Erinnerung : Essays / Martin Pollack. - Salzburg ; Wien : Residenz Verlag, [2016]. - 172 Seiten : Illustrationen ; 23 cm

Quellen: Seite [175]. - ISBN 978-3-7017-1648-7 Festeinband : EUR 21,90 ; CHF 22,98

Spitzbart, Ingrid: Geschichten von der Geschichte: ein historischer Führer durch die Altstadt der Stadt Gmunden am Traunsee / Texte und wissenschaftliche Beratung: Ingrid Spitzbart; Ferienregion Traunsee, Stadtgemeinde Gmunden. - Gmunden: MTV Ferienregion Traunsee; Gmunden: Stadtgemeinde Gmunden, [2015?]. - 43 Seiten: Illustrationen; 23 cm Erhältlich unter: info@traunsee.at. - Broschur

- Überall und nirgendwo: jüdische Erinnerungen an Klagenfurt / Fred Reinisch, Esther Schuldmann, Kurt Perlberg; Vorwort:
 Ilse Gerhardt. Klagenfurt; Wien: Kitab, [2016]. 127 Seiten: Illustrationen; 21 cm
 ISBN 978-3-902878-42-7 Broschur: EUR 16,00; EUR 15,56 (DE); CHF 24,00
- Verein Steine der Erinnerung: 10 Jahre Steine, die bewegen / HerausgeberInnen: Verein Steine der Erinnerung ; Elisabeth Ben David-Hindler [und 6 weitere]. Wien : Verein Steine der Erinnerung an die Jüdischen Opfer des Holocausts, 2015. 215 Seiten : Illustrationen, Pläne ; 22 cm

Erhältlich unter: info@steinedererinnerung.net. - Broschur : EUR 20,00

Von der Technischen Hochschule zur Forschungsuniversität = From Technische Hochschule to research university / Franz G. Rammerstorfer (Hg.). - Wien ; Köln ; Weimar : Böhlau Verlag, 2016. - 159 Seiten : Illustrationen ; 24 cm. - (Technik für Menschen ; Band 2)

Literaturangaben. - Text deutsch und englisch. - ISBN 978-3-205-20122-9 Broschur: EUR 25,00

Weichinger, Robert, 1960-: Lebensbezirk Meidling: von Typen, Grätzeln und Sehenswürdigkeiten / Autor: Robert Weichinger; Redaktion: Brigitta Umstätter; Bildredaktion: Adlen Šiljak, Brigitta Umstätter. - Wien: Gerold's Sohn Verlagsbuchhandlung KG, [2015]. - 236 Seiten: Illustrationen, Karten; 29 cm

Quellen: Seite 225. - ISBN 978-3-900812-50-8 Festeinband : EUR 37,00

Wien - 2000 Jahre Garnisonsstadt / Rolf M. Urrisk-Obertyński (Hg.). - Gnas: Weishaupt. - 27 cm
6. Die vier Alliierten 1945 - 1955. - 1. Aufl. - 2015. - 376 S.: zahlr. Ill., Kt.
Literaturverz. S. 374 - 375. - ISBN 978-3-7059-0377-7 geb.: EUR 56,40; EUR 58,00 (DE); CHF 75,90
Inhaltstext

Wien und seine Gewässer: eine turbulente Umweltgeschichte / Verena Winiwarter [und 7 weitere]. - Wien: Wiener Stadt- und Landesarchiv (Magistratsabteilung 8), 2015. - 23 Seiten: Illustrationen, Karten; 24 cm. - (Veröffentlichungen des Wiener Stadt- und Landesarchivs.Reihe B, Ausstellungskataloge; Heft 93)

Kleinausstellung des Wiener Stadt- und Landesarchivs in Zusammenarbeit mit dem Verein für Geschichte der Stadt Wien. - Literatur: Seite 21-22. - Erscheint auch als: Wiener Geschichtsblätter. Beiheft; 2015, 2. - Broschur

Sachgruppe 950: Geschichte Asiens	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 960: Geschichte Afrikas	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 970: Geschichte Nordamerikas	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 980: Geschichte Südamerikas	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 990: Geschichte der übrigen Welt	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe B: Belletristik Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Andruchovyč, Sofija Juriïvna, 1982-: Der Papierjunge : Roman / Sofia Andruchowytsch ; aus dem Ukrainischen übersetzt von Maria Weissenböck. - Salzburg ; Wien : Residenz Verlag, [2016]. - 306 Seiten ; 21 cm

ISBN 978-3-7017-1663-0 Festeinband : EUR 22,90

Austrofred, 1976-: Pferdeleberkäse: Aufsätze & Reportagen / Austrofred. - Wien: Czernin, 2015. - 153 Seiten; 21 cm ISBN 978-3-7076-0545-7 Broschur: EUR 17,90 - ISBN 978-3-7076-0546-4 (e-ISBN) Inhaltstext

Bauer, Christian, 1979-: Kurs halten! Oder: Das Vermächtnis des Ahab : Erzählung / Christian Bauer ; Nachwort: Erich Schirhuber. - Erste Auflage. - Krems an der Donau : Edition Roesner, [2016]. - 94 Seiten ; 20 cm. - (Bybliotheca) ISBN 978-3-902300-93-5 Hlw. : EUR 21,30 Inhaltsverzeichnis

Cerny, Christian Emil: Wer vögeln will, muss zwitschern: Single-Coaching per E-Mail / Christian Emil Cerny. - Berlin; Wien: Goldegg Verlag, [2015]. - 187 Seiten; 22 cm. - (Goldegg Unterhaltung)
ISBN 978-3-902991-89-8 Festeinband: EUR 14,95; CHF 15,54 - ISBN 978-3-902991-90-4 (e-ISBN)

Criaco, Gioacchino, 1965-: Schwarze Seelen: Roman / Gioacchino Criaco; aus dem Italienischen von Karin Fleischanderl. - Deutschsprachige Ausgabe. - Wien; Bozen: Folio Verlag, 2016. - 229 Seiten: Illustration; 22 cm ISBN 978-3-85256-684-9 Festeinband: EUR 22,90; CHF 24,03

Flisar, Evald, 1945-: Der Zauberlehrling: Roman / Evald Flisar; aus dem Slowenischen von Ann Catrin Bolton. - Klagenfurt; Wien: Hermagoras/Mohorjeva, 2015. - 400 Seiten; 22 cm. - (Edition Slovenica; Band 14)
ISBN 978-3-7086-0856-3 Festeinband: EUR 26,90
Inhaltsverzeichnis
Inhaltstext

Grabner-Hayden, Katharina, 1964-: Einmal Scheidung mit alles! / Katharina Grabner-Hayden. - 1. Auflage. - Wien: Carl Ueberreuter Verlag, 2016. - 262 Seiten; 20 cm ISBN 978-3-8000-7642-0 Festeinband: EUR 19,90

Grill, Evelyn, 1942-: Schöne Künste: Kriminalroman / Evelyn Grill. - 1. Auflage. - Innsbruck; Wien: Haymon Verlag, [2016]. - 219 Seiten; 19 cm. - (Haymon tb; 214) ISBN 978-3-7099-7853-5 Broschur: EUR 9,95

Hammerl, Elfriede, 1945-: Zeitzeuge : Roman / Elfriede Hammerl. - 1. Aufl. - Wien ; Ohlsdorf : Ed. Ausblick , 2014. - 218 S. ; 22 cm ISBN 978-3-903798-17-5 geb. : EUR 24,00

Inhaltstext

Hineinhorchen: Bilder erzählen Geschichten: Textreaktionen auf Bilder / von Ottilie Großmayer; Claudia Bitter, Herbert Dutzler, Franzobel, Petra Ganglbauer, Sabine M. Gruber, Marianne Jungmaier, Andrea Kern, Ludwig Laher, Marlene Mairhofer, Birgit Müller-Wieland, Herbert Pauli, Elisabeth Vera Rathenböck, Thomas Sautner, Brita Steinwendtner. - 1. Auflage. - Gmunden: Großmayer, 2015. - 70 Seiten; 19 x 25 cm

Erhältlich unter: www.ottiliegrossmayer.com. - ISBN 978-3-200-04362-6 Festeinband

Kuhu, Löwels, Mangoldhamster: [die 4 Jahreszeiten der Wolpertinger] / Markus Köhle ; Sabine Freitag. - Wien : Sonderzahl-Verl.-Ges. , 2015. - 138 S. : zahlr. Ill. ; 23 cm ISBN 978-3-85449-439-3 kart. : EUR 18,00 ; CHF 25,90 Inhaltstext

Lechner, Martin, 1974-: Nach fünfhundertzwanzig Weltmeertagen : Erzählungen / Martin Lechner. - Salzburg ; Wien : Residenz

Verlag, [2016]. - 168 Seiten; 21 cm

ISBN 978-3-7017-1666-1 Festeinband : EUR 19,90

Inhaltsverzeichnis

Leutgeb, Ernestine, 1959-: Die Sargbauer: Roman in 4 Teilen / Ernestine Leutgeb. - Originalausgabe, 1. Auflage. - Wien:

Hadrianneo, 2015. - 690 Seiten; 25 cm

Erhältlich unter: www.hadrianneo.at. - ISBN 978-3-9503397-6-5 Gewebe: EUR 25,30; CHF 26,55

Inhaltsverzeichnis

Lins, Bernhard, 1945-: Vorarlberger Sagen / neu erzählt von Bernhard Lins. Mit Bildern von Jakob Kirchmayr. - 2. Auflage. -

Innsbruck: Verlagsanstalt Tyrolia, 2016. - 165 Seiten: Illustrationen; 25 cm

ISBN 978-3-7022-2792-0 Festeinband : EUR 19,90

Mittich, Waltraud, 1946-: Micòl: Roman / Waltraud Mittich. - 1. Auflage. - Innsbruck: Laurin, [2016]. - 134 Seiten; 21 cm

ISBN 978-3-902866-36-3 Festeinband: EUR 17,90

Özdogan, Selim, 1971-: Wieso Heimat, ich wohne zur Miete: Roman / Selim Özdogan. - 1. Auflage. - Innsbruck; Wien:

Haymonverlag, 2016. - 245 Seiten; 21 cm

ISBN 978-3-7099-7238-0 Festeinband : EUR 19,90

Inhaltstext

Pointner, Angela, 1971-: Phie und die Hadeswurzel / Angela Pointner. - 1. Aufl. - Wien: Seifert-Verl., 2015. - 304 S.: Ill.

ISBN 978-3-902924-51-3 geb.: EUR 19,95

Rottensteiner, Anna, 1962-: Nur ein Wimpernschlag: Roman / Anna Rottensteiner. - 1. Auflage. - Innsbruck: Laurin, [2016]. -

175 Seiten; 21 cm

ISBN 978-3-902866-37-0 Festeinband : EUR 19,90

Schneider, Bastian: Vom Winterschlaf der Zugvögel / Bastian Schneider. - Wien: Sonderzahl, 2016. - 95 Seiten; 22 cm

ISBN 978-3-85449-449-2 Festeinband : EUR 15,00

Snjadanko, Natalka, 1973-: Frau Müller hat nicht die Absicht, mehr zu bezahlen: Roman / Natalka Sniadanko; aus dem

Ukrainischen von Lydia Nagel. - Innsbruck ; Wien : Haymon Verlag, [2016]. - 343 Seiten ; 21 cm

ISBN 978-3-7099-7229-8 Festeinband : EUR 19,90

Inhaltstext

Vatovec, Ivana: Kjer šelestijo breze / Ivana Vatovec. - 1. izdaja. - Celovec: Mohorjeva, 2016. - 302 Seiten; 19 cm. - (Družinske

večernice; 72. zvezek)

ISBN 978-3-7086-0863-1 Broschur

Sachgruppe K: Kinder- und Jugendliteratur

Heft: 7 / 2016

[vorige] [nächste]

Gerke, Majka: Lübeck : Stadtführer für Kinder / Majka Gerke, Karolin Küntzel, Barbara Peters, Johanna Prinz ; illustriert von Sonja Köhler und Wiltrud Wagner. - Wien : Picus Verlag, 2016. - 74 Seiten : Illustrationen ; 21 cm

ISBN 978-3-85452-185-3 Broschur : EUR 10,90

Inhaltsverzeichnis

Inhaltstext

Sachgruppe S: Schulbücher Heft: 7/2016

[vorige] [nächste]

Betriebswirtschaft & Projektmanagement - HLW Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

 $1. \ Grundlagen \ der \ Wirtschaft - Unternehmen - Kaufvertrag - Schriftverkehr beim \ Kaufvertrag. - Aufl. \ 2015. - 2015. - IV, 249 \ S. : Ill., graph. \ Darst.$

ISBN 978-3-7068-4419-2 kart. : EUR 19,00

Unternehmensgründung - Krisenmanagement - Projektmanagement - Marketing - Dienstleistungen - Businessplan. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 219 S.: Ill., graph. Darst.
 ISBN 978-3-7068-4997-5 kart.: EUR 22,40

Betriebswirtschaft - FW Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1. Der Mensch in der Wirtschaft - Begriffe der Wirtschaft - Kaufvertrag - ordnungsgemäße Erfüllung. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 118 S. : zahlr. Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-4421-5 kart.: EUR 19,00

Betriebswirtschaft - HAK Schulversuch / Bettina Greimel-Fuhrmann ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

3. Wirtschaft und Gesellschaft - Management und Managementfunktionen - Fertigungsbetriebe - Finanz- und Investitionsmanagement - Businessplan - Fallstudien. - Aufl. 2015. - 2015. - IV, 363 S. : Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4995-1 kart. : EUR 23,20

Naturwissenschaften - HLW Schulversuch / Bernhart Ruso ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

2. Stoffe im Wandel - gesunder Mensch?!. - Aufl. 2015. - 2015. - VI, 293 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. + Beil. (Periodensystem)

ISBN 978-3-7068-5032-2 kart. : EUR 18,90

Rechnungswesen & Controlling - HLW Schulversuch / Klaus-Peter Haberl ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1. Finanzpläne - Grundlagen des Rechnungswesens - Einnahmen-Ausgaben-Rechnung - doppelte Buchführung in der Praxis - Fallstudien : enthält 300 Belege. - Aufl. 2015. - 2015. - VII, 383 S. : Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-5089-6 kart. : EUR 26,00 $\,$

 $2.\ Finanzbuchführung\ (Schwerpunkt\ Tourismus)\ -\ Personal verrechnung\ -\ computerunterstütztes\ Rechnungswesen:$ enthält 350 Belege. - Aufl. 2015. - 2015. - VII, 305 S.: Ill.

ISBN 978-3-7068-4830-5 kart. : EUR 23,20

Inhaltsverzeichnis

Rechnungswesen & wirtschaftliches Rechnen - FW Schulversuch / Klaus-Peter Haberl ... - Wien : Manz Verl. Schulbuch. - 29 cm

1 | Finanzpläne - Grundlagen des Rechnungswesens - Einnahmen-Ausgaben-Rechnung - doppelte Buchführung in der Praxis. - Aufl. 2015. - 2015. - VII, 349 S. : Ill., graph. Darst.

ISBN 978-3-7068-5091-9 kart. : EUR 26,00

1 | Wirtschaftliches Rechnen. - Aufl. 2015. - 2015. - II, 113 S. : III., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-5092-6 (Einzelbd.) - ISBN 978-3-7068-5091-9 (2-bdg. Ausg. FW 1)

2. Buchführung in der Praxis (Schwerpunkt Tourismusbetriebe) - Jahresabschluss - computerunterstütztes Rechnungswesen : enthält 300 Belege. - Aufl. 2015. - 2015. - VII, 287 S. : Ill., graph. Darst. ISBN 978-3-7068-4831-2 kart. : EUR 23,90

Sachgruppe Y: Abgeschlossene Veröffentlichungen	Heft: 7 / 2016
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe Z: Berichtigungen

Heft: 7 / 2016

[vorige]

Brunner, Elke: Ausspracheprüfung für die Praxis (APP) - Österreich : ein logopädisches Verfahren zur therapieorientierten Diagnostik kindlicher Aussprachestörungen / Elke Brunner. - Wien : Neuroth Medical Division, 2015-... - Bände ; 25 cm Erhältlich unter: medical@neuroth.at. - ISBN 978-3-9504129-0-1 EUR 49,00 ; CHF 51,42 + Versandkosten. - Änderung zu ÖB 2016, H. 1, Nr. 81

Die Handanweisung. - Wien: Neuroth Medical Division, 2015. - 39 Seiten, 5 ungezählte Seiten, 5 Seiten: Illustrationen

Literatur: Seite 35-39. - Broschur

Der Diagnoseblock. - Wien : Neuroth Medical Division, 2015. - Cirka 100 Blätter in verschiedenen Folierungen Broschur

Das Bilderbuch / Abbildungen: Flora Bacher, Samantha Povolny. - Wien : Neuroth Medical Division, 2015. - 71 Blätter

Spiralbindung

[vorige]